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Ahora mismo se encuentra así 
Según la empresa, 
la plaza de toros 

estará lista para el día 1 

Algunos peñistas atinaron mucho la puntería en esta leria: 

Huevazo al alcalde durante el pregón Rompió una cosUHa a uno v 
produjo contusiones a tres 
cuatro policías, heridos 
al reducir a un hombre 
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Peinado, discutido 
Manuel Peinado sólo lleva 

unas semanas como alcalde de 
Alcalá. Sin embargo, en este 
tiempo no ha dado la impresión 
de que tenga entre manos un 
plan para solucionar los proble
mas reales de Alcalá; no los 
problemas que él o sus ideólo
gos inventen, sino los proble
mas que padece la sociedad y 
que deberian saltar a las mesas 
del alcalde y de sus gestores si 
éstos se preocuparan de la 
sociedad y no de sus entele
quias. 

Dicen que ciertos gobernan
tes exigen a los periodistas que 
les hagan preguntas adecuadas 
para las respuestas que quie
ren dar. Ciertos alcaldes dan un 
paso más allá y, en vez de decir 
"Háganme preguntas para mis 
respuestas", dicen algo así 
como "Denme problemas para 
mis soluciones" porque sí, tie
nen soluciones, pero esas solu
ciones no son de este mundo, o 
al menos no lo son para esta 
sociedad. 

El ayuntamiento compluten
se no parece haber cortado el 
chorro despilfarrador de fondos 
de los contribuyentes. Todo lo 
contrario: produce la impresión 
de que gasta sin tasa, sin tre
gua ni tino, apoyando impru
dencias propias y ajenas. Y ello 
mientras los proveedores conti
núan sin cobrar o cobrando 
malamente y hay previsiones de 
incremento de impuestos, tasas 
y precios públicos para el próxi
mo ejercicio. 

La ejecutoria de Manuel Pei
nado al frente de la corporación 
municipal complutense ya 
merece algunas criticas acres 
dentro de su propio partido. Por 
nuestra parte, dimos -y damos 
aún- un cierto voto de con
fianza a un alcalde que llegaba 
al ayuntamiento con una for
mación científica. Creímos que 
esa formación lo llevaria a esta
blecer correctas relaciones 
entre causa y efecto, imprescin
dibles para ejecutar una buena 
gestión y un buen gobierno. 
Aún lo creemos, pero nuestra fe 
vacila como consecuencia del 
despilfarro patente. 
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Agotar la legislatura, una decisión lógica 
Ya parece definitivo que el 

señor Aznar agotará la legisla
tura. Eso es lo normal y hasta 
deseable porque un plazo de 
cuatro años es lo bastante cor
to como para no acortarlo aún 
más sin necesidad. Al señor 
Almunia, según parece, no le 
ha gustado la decisión del jefe 
de gobierno y está en su dere
cho de que no le guste. Tam
bién está en su derecho de pro
clamar incongruencias, como 
su comentario de que Aznar se 
empeña en prolongar la legisla
tura. No la prolonga, sino que 
no la recorta, que su duración 
normal es un cuatrienio. 

La oficialidad socialista ha 
entrado en combate de cara a 
las generales hace ya meses, 
exactamente desde después de 
las municipales, cuando su 
moral se tonificó especialmente 
porque sus resultados fueron 
mucho mejores de lo que espe
raban y aún los han mejorado 
más de hecho después de haber 
sometido a una IU derrumbada 
y confusa. No es extraño que la 
plana mayor del PSOE decidie
ra empezar la batalla electoral 
en pleno verano porque, según 
comentábamos aquí, los aficio
nados al PP aconsejaban a 
Aznar que adelantara las elec
ciones antes de que el gobierno 
perdiera más terreno. Según 
esas opiniones y consejos de 
conocidos comentaristas políti
cos, las elecciones generales 
deberian haber llegado en el 
próximo otoño, y por eso los 
innumerables medios de comu
nicación socialistas se han lan
zado a una descalificación 
extensa y global del PP durante 
las últimas semanas. 

Los estrategas del PSOE 
podrian haber entendido la 
situación real: el gobierno pepe
ro no hace las cosas tan bien 
como cantan sus corifeos, pero 
eso no quiere decir que no dis
ponga de triunfos que llevarse a 
su "agitprop". Por ejemplo, lla
ma la atención que los comen
taristas que han cargado contra 
la estúpida negativa del gobier
no a incrementar las pensiones 
no contributivas en 900 pesetas 
mensuales no recuerden que el 
PP ya regaló miles de millones 
de los contribuyentes a los pen
sionistas cuando no aplicó a 
sus pensiones la cláusula de 
revisión a la baja procedente 
como consecuencia del IPC. 

Aznar ha jugado su mejor 
carta electoral haciendo lo más 
sencillo: agotar los cuatro años. 
Le quedan pocos meses para 
torcer la tendencia que parece 
favorecer un crecimiento del 
PSOE. También le quedan los 
mismos meses de acoso por los 
periódicos, radios y televisiones 
socialistas, que ahora sospe
chan que la victoria del PP en el 
2000 no es inevitable y ello esti
mula su moral de combate. 

En cuanto a los que hace 
años combatieron a favor del 
PP, habrá que ver en qué esta
do han quedado después de un 
comportamiento del gobierno 
popular dedicado en muchos 
casos a traicionar e intentar 
destruir a quienes llevaron a los 
populares al poder. Muchos 
que ayer pelearon por erradicar 
el socialismo del gobierno creen 
hoy que sólo consiguieron sus
tituir el socialismo interpretado 
por el PSOE por el socialismo 
interpretado por EL PP. 
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Algunos ciudadanos han 
abucheado al alcalde de Alcalá 
durante la procesión de los 
Santos Niños. El propósito del 
abucheo fue, aparentemente, 
protestar por las reticencias 
en materia religiosa del grupo 
municipal de gobierno. 

Lo chusco del caso es que el 
abucheado, Manuel Peinado, 
no había dicho esta boca es 
mía en materia de procesiones 
y su relación con alcalde y 
concejales, y más chusco aún 
fue que lo abuchearon cuando 
iba en la procesión, lo que 
recuerda la historieta aquella 
del cura que todos los domin
gos, desde el púlpito, echaba 
la bronca a sus feligreses por
que muchos no iban a misa, 
hasta que uno de los circuns
tantes se lo advirtió: "Oiga, 
señor cura, que los que recibi
mos la bronca estamos aquí". 
Algo parecido pasó a Peinado. 

Todo ello viene porque Luis 
Suárez cargó en su día contra 
la afición de Bartolomé Gonzá
lez a participar como alcalde 
en cualquier procesión reli
giosa que se organizara en 
Alcalá. Claro que, como "el 
culpable" -Luis Suárez- no iba 
en la procesión, la regañina se 
la ganó Manuel Peinado sin 
comerlo ni beberlo. 

Por otra parte, como Barto
lomé González también iba en 
la misma procesión que el 
alcalde, los que regañaron a 
éste aplaudieron a aquél, con 
lo que puede decirse que esta 
vez la procesión de los Santos 
Niños alcanzó una animada e 
insólita dimensión política. 

En el ayuntamiento de Alca
lá hay vigente un acuerdo por 
el cual quedaron definidas las 
procesiones en las que ha de 
estar representada la corpora
ción municipal. Son la de los 
Santos Niños y las de la Virgen 
del Val. Por lo demás, hay que 
esperar que cada cual haga en 
conciencia de su capa un sayo. 
Salvo que, dado que ciertos 
alcalaínos desean ardiente
mente recuperar el pasado per
dido, deseen recuperar tam
bién las guerras de religión. 
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b comunidad de Madñd le concedió a Continente la licencia das años 
después de comprar las terrenas 

'Continente' estará en Espartales 
e 'Hinercor' en La Garena 
Centros Comerciales Continente S.A. ha conseguido por fin su objetivo de instalar un 
hipermercado en Alcalá. La comunidad de Madrid a través de la consejería de Economía 
aprobó el martes 24 de agosto la concesión de la licencia para la instalación de una gran 
superficie comercial casi dos años después de comprar una parcela en Espartales Sur por 
650 millones de pesetas. Así pues, 'Continente' ya tiene vía libre para instalarse en 
Espartales y, por. otra parte, los vecinos de la nueva barriada tendrán pronto abasteci
miento comercial, el tiempo que se tarde en construir el hipermercado. La comunidad de 
Madrid también ha dado vía libre a Wpercor para instalarse en La Garena. Curiosamente 
Wpercor no ha tenido ninguna oposición por parte del pequeño comercio. La Federación 
del Comercio del Henares (FECOHE) presentó un proyecto de cen.tro comercial para dos 
parcelas en Espartales Sur que le han sido concedidas, pero su viabilidad dependía de que 
a Continente no se le concediera la licencia por lo que estudia retirar su proyecto. FECO
HE no sólo quería licencia para si, sino que no se le diera a Continente. 

Que a Continente se le concedie
ra la licencia para instalar una gran 
superficie comercial en Espartales 
era algo que se intuía en la propia 
casa consistorial complutense, que 
sin ninguna capacidad de decisión 
al respecto decidió dar un apoyo 
testimonial a FECOHE que no 
pasaba de ser algo meramente sim
bólico. Al fin y al cabo 'Continen
te' había comprado la parcela hace 
casi dos años y solo esperaba la 
concesión de la licencia para 
ponerSe a construir. La protesta de 
FECOHE ha retrasado el abasteci
miento comercial de Espartales Sur 
para luego llegar donde se estaba 
hace casi dos años, que Continente 
se establecería en Espartales Sur 
tal y como anticipó PUERTA DE 
MADRID en su momento. 

La comunidad de Madrid ha que
rido tomar una decisión salomóni
ca que no ha convencido, porque al 

· mismo tiempo que por lógica con-
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Foto de archivo de PUERTA DE MADRID realizada en 1998 de la 
parcela donde se instalará Continente en Espartales 

cedía la licencia a Continente, se la 
concedía a FECOHE para hacer 
otro centro comercial en dos parce
las de Espartales Sur próximas a la 
que ocupará Continente. FECOHE 
presentó su proyecto que en un pri
mer momento fue considerado 
inviable económicamente y que 
exigía para llevarse a cabo que no 
se le concediera la licencia a Con
tinente. Pero la federación de 
pequeños comerciantes estudia 
renunciar a su proyecto puesto que 
no tiene sentido instalarse allí si al 
lado van a tener una gran superfi
cie comercial. 

Continente ya intentó 
instalarse en 1995 

Así pues Continente logra por fin 
desembarcar en Alcalá con un 
hipermercado. Esta empresa de 
capital francés veía como en el 
corredor del Henares estaban insta
ladas en solitario dos empresas de 
su competencia, Pryca y Alcampo, 
por lo que vio en Alcalá un lugar 
idóneo para instalar un gran centro 
comercial. En 1995 lo intentó en 
una parcela junto a la autovía 
nacional II a la altura del Chorrillo, 
o más concretamente, al lado del 

antiguo camino de Ajalvir. La opo
sición de los pequeños comercian
tes liderados entonces por JU creó 
tal presión que se le negaron los 
permisos a Continente. 

Luego surgió la posibilidad de 
instalarse en Espartales Sur, tam
bién junto a la autovía nacional II. 
Continente compró la parcela de 
30.000 metros cuadrados por 650 
millones de pesetas y ahí construi
rá un centro comercial de 15.600 
metros cuadrados. El centro, des
pués de las alegaciones realizadas 
por los técnicos municipales, no 
podrá superar las dos plantas. La 
empresa realizará una inversión de 
2.500 millones de pesetas. 

Si FECOHE quiere también ins
talarse no tendrá ningún problema 
para crear el centro comercial que 
ellos denominaron en su proyecto 

- 'Alcalá Plaza'. Si la de Continente 
es la parcela 39, las que se le han 
concedido a FECOHE son las par
celas 40 y 41, es decir, que están al 
lado unas de otras. Eso hace que 
desde FECOHE se considere invia
ble instalarse al lado de la multina
cional, que podría tener posibilida
des de adquirir esas dos parcelas si 
FECOHE no hace uso de ellas, y 
sobre todo, si no las paga. 

• La 
consejería 

de Economía 
también 
permite 

construir un 
centro 

comercial a 
FECOHE que 

estudia retirar 
su provecto 

por 
considerarlo 

inviable 
al tener 

a continente 
al lado 

El Hipercor de la Garena 

Si la instalación de Continente 
ha estado rodeada de polémica, la 
de Hipercor en la Garena, empresa 
del grupo de El Corte Inglés, pare
ce gustar a todo el mundo ya que 
no ha habido ni la más mínima pro
testa. Pues bien, Hipercor puede 
instalarse en La Garena porque ya 
ha recibido licencia de la CAM 
para ello. Su parcela es de 58.000 
metros cuadrados y habrá 36.000 
metros en superficies de venta, 
11.350 en locales comerciales, 
5.200 metros en zonas comunes y 
900 metros cuadrados dedicados a 
hostelería. El centro tendrá tres 
plantas además de un sótano, así 
como 3.200 plazas de aparcamien
to. La inversión prevista es de 
15.000 ·millones de pesetas. 

Los consumidores y 
los vecinos de Espartales, 
muy satisfechos 
Si los representantes de FECO

HE han manifestado su desconten
to con la comunidad de Madrid por 
concederle la licencia a Continen
te, quienes han celebrado la llega
da del comercio a Espartales Sur 
han sido los consumidores y muy 
especialmente los vecinos de la 
barriada. En el momento que Con
tinente inaugure su centro comer
cial se habrá terminado para los 
vecinos de Espartales Sur la pesa
dilla de bajar en coche a Alcalá, es 
decir, más de cuatro kilómetros 
para comprar el pan y los produc
tos de primera necesidad. Y es que 
en la barriada se han quejado en 
repetidas ocasiones que la oposi
ción de FECOHE a que se instala
ra Continente, a quien realmente ha 
perjudicado ha sido a ellos. 
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la señe inicia su nueva temporada en senembre 

Emilio Arauón rodó en Alcalá 
escenas de "Médico de Familia" 
Emilio Aragón, protagonista de una de las serles de televisión 
más exitosas de los últimos años, ''Médico de Familia", se trasla
dó con parte de su equipo a la ciudad complutense, el pasado 
martes 24 de mayo, con el propósito de rodar algunas escenas 
para los capítulos de la nueva temporada, que empezarán a emi
tirse en -septiembre. Hace tan sólo unas semanas otra serle tam
bién muy seguida por el público español, "Periodistas", se rodaba 
durante dos días en el salón de plenos del ayuntamiento alcalaíno. 

Los responsables de produc
ción no permitían hacer foto
grafias durante el rodaje de 
"Médico de Familia" ni quisie
ron hacer comentario alguno 
sobre el argumento del capítu
lo para el que se rodaron las 
imágenes en la plaza de San 
Diego, frente a la Universidad 
Cisneriana. Todo se lleva en el 
más estricto secreto para no 
dar pistas sobre cómo podrá 
desarrollarse la serie en la 
próxima temporada. 

Lo que pudimos ver, como el 
resto de alcalainos que pasa
ron por la plaza de ·san Diego, 
algunos de ellos muy enfada
dos porque se les obligó a reti
rarse para no interferir en la 
grabación, fue a Emilio Aragón 
ataviado como un médico de 
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urgencia. Para dar más reali
dad al atuendo, hasta la plaza 
de la Cisneriana se desplazó 
una UVI Móvil. Quizás este 
vehículo será en el que desem
peñe su profesión el protago
nista de "Médico de Familia". 
Junto a Aragón pudimos ver a 
actores nuevos que hasta aho
ra no habían aparecido en la 
serie y que al parecer podrían 
cobrar protagonismo en la 
siguiente temporada. 

Los miembros del equipo, a 
excepción de Emilio Aragón, 
que probablemente regresara 
a Madrid, hicieron un descan
so durante el rodaje, que apro
vecharon para reponer fuerzas· 
en el restaurante "El Capri
cho" d,e la plaza de Cervantes. 

El alcalde de Alcalá visitó preocupado 
las obras de la plaza de toros 

El alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado, y el conce
jal de festejos, José Luis 
García Pezuela, visitaron 
preocupados las obras de la 
nueva plaza de toros el día 
25 de agosto. En su visita 
estuvieron acompañados 
por técnicos municipales y 
comprobaron que el ritmo al 
que se está trabajando faci
litará que los trabajos estén 
concluidos para que el pró
ximo día 1 de septiembre se 
proceda a la inauguración 
del nuevo coso taurino tal y 
como estaba previsto y 
había anunciado la empresa 
Taurina Alcalaina. 

El ayuntamiento ha ase
gurado que, a pesar de la 
rapidez con que se ejecutan 
las obras, se han tomado 
todas las medidas de segu
ridad necesarias, de forma 
que la nueva plaza será una 
de las mejores en nuestro 
país, según la nota hecha 
pública por el equipo de go
bierno después de la visita. 

El nuevo coliseo, además 
de festejos taurinos, alber
gará actuaciones y espectá
culos de todo tipo "por lo 
que desde este ayuntamien
to nos congratulamos de 
tener en nuestra ciudad un 
recinto multiusos". 

Una vez 
concluidas las mejoras 

llevadas a cabo 
en nuestras instalaciones, 

. 
comunicamos 

a nuestros clientes 
que a partir del 

próximo día 
3 de septiembre, 

volveremos a atenderles 
en nuestro horario habitual 

de almuerzo y cena. 
RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 

Telefu: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 
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El escepticismo es una 
especie de hijo bastardo 
del tiempo pero hijo, al 
fin. Cuantos más años 
cumplimos, mayores 
dudas tenemos de que 
sea cierta esa noticia de 
que ha sido visto un 
burro volando por el cie
lo. A mí, por ejemplo, 
antes me sucedía que 
cuando los medios poní
an demasiado énfasis en 
la importancia que para 
la Humanidad iba a 
tener algún fenómeno 
natural, próximo o 
inmediato, siempre 
acababa por sentarme 
en el sillón de la indif e
rencia a ver pasar no un 
fenómeno sino un 
pequeño detalle sin tras
cendencia apenas. Casi 
siempre acertaba y luego 
la vida seguía adelante 
aparentemente igual, 
como si nada hubiera 
cambiado. 

Es cierto que durante 
las fechas previas al día 
señalado por los augu
res, en el que se supone 
que va a suceder algo 
extraordinario, suenan 
trompetas bíblicas por 
todas partes como en la 
toma de Jericó y las 
autoridades morales o 
las otras insisten en que 
estemos preparados 
para cuando se presente 
el momento: es decir, 
bien duchados, con las 
cuentas en regla y el 
aspecto en permanente 
estado de revista; por lo 
que pueda pasar, se 
supone. Aunque, al 
final, resulte que la 
montaña da a luz un 
ratoncillo como el diente 
de leche de un bebé y 
todos se quedan con un 
palmo de narices; ade
más del dolor de tortíco
lis del cuello de tanto 
mirar al cielo, se entien
de. Y como nadie se 
siente obligado a dar 
excusas sobre el exage
rado anuncio del aconte
cimiento, la gente va y 
olvida. 

Hay que ver la tabarra 
que nos han dado a los 
que nos hemos quedado 
aquí en Agosto con el 
dichoso eclipse del pasa
do día 11. Para empezar, 
nos lo presentaron como 
el último del milenio con 
el fin de darle más fuer
za a la noticia pero la 
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Año 2000: la cuenta atrás 

Después del eclipse 
verdad es que, bien pen
sado, eso no significa 
demasiado porque el 
milenio -como el segun
do, la hora, el día, la 
semana, el mes, el año, 
el quinquenio, la década 
o el siglo- no es más que 
una de esas unidades 
convencionales para 
medir el tiempo que nos 
hemos inventado los 
humanos y que usamos 
según nos conviene: es 
decir, las grandes para 
demostrar que estamos 
de paso fugazmente 
sobre la tierra y las 
pequeñas para aparen
tar que somos casi 
inmortales. Este articu
lo, por ejemplo, fue escri
to la semana pasada que 
tenía siete días como 
brazos el río Jordán 
-toda una vida para 
cualquier moscarda, 
como quien dice- pero, 
por eso, no le doy al 
asunto una importancia 
apocalíptica. Uno -tal 
vez por manchego- odia 
las moscardas del verano 
tanto o más que ese falso 
victimismo de ciertas 
comunidades autóno
mas, "ricas de toda la 
vida", por el famoso 
sometimiento que dicen 
haber soportado y a las 
que las demás les hubié
ramos cambiado sin ver, 
uno por uno, todos los 
cromos de la historia de 
los últimos ciento cin
cuenta años. 

Pero vuelvo a retomar 
el hilo del cometa, digo 
de ese eclipse que tenía 
que haber dejado a oscu
ras a medio país el pasa
do día 1, cuando la luna 
iba a ponerse delante del 
sol tapándolo, igual que 
la abuela se pone delan
te del televisor en el pre
ciso momento en que 
estamos viendo esa pelí
cula en la que sale Cat
herine Z. Jones fundien
do glaciares con la mira
da y encendiendo hogue
ras en la mayoría de los 
hombres, exactamente 
ahí, justo donde tienen 
el centro de gravedad. Se 
iba a acabar el mundo, 

ya digo, empezando por 
París -que es o era su 
centro- pero a la hora de 
la verdad el eclipse ha 
resultado ser menos 
oscuro de lo que esperá
bamos, la nave Mir no ha 
caído sobre la Torre Eif
fel y Paco Rabanne ha 
decidido volver al mundo 
de la moda, a triunfar de 
nuevo, después de su 
sonoro fracaso como 
astrólogo catastrofista. Y 
sin que nos conste que 
vaya a pagar un duro a 
los damnificados. Estoy 
pensando en aquellos 
que creyeron a pies jun
tillas en la predicción de 
que el mundo se acaba
ría el día 11 de agosto y, 
en consecuencia, este 
verano dejaron de practi
car placeres saludables o 
no se atrevieron a dar el 
paso sentimental o pro
fesional que les hubiera 
cambiado radicalmente 
la vida porque pensaron 
que no valía la pena si ya 
no quedaba futuro por 
delante. 

Claro que, ya decía al 
principio, eso era antes. 
Hablando de posibilida
des, también cabe la de 
que el fin del mundo sí 
haya tenido lugar ese 
día; sólo que, quizá, no 
nos hayamos enterado. A 
pesar de lo de Turquía, 
donde para cuarenta mil 
personas -que creyeron 
haber comprado un piso 
cuando lo que de verdad 
habían comprado era 
una trampa para cazar 
conejos- si ha llegado el 
:fm del mundo y el del 
universo con todas sus 
galaxias. 

La gente, a veces, se 
muere y no se entera que 
se ha muerto, así que 
sigue celebrando cum
pleaños como si nada. 
Hace casi dos mil años, a 
San Lamberto le corta
ron la cabeza en Zarago
za con una espada roma
na y él siguió caminando 
después varios pasos en 
la misma dirección que 
le acabaria llevando al 
cielo. De niño, yo he vis
to moverse rabos de 

lagartija después de 
estar separados del 
cadáver al que pertene
cían y un médico me ha 
contado que algunos 
accidentados se quejan 
en el hospital de que les 
pica el pie correspon
diente a esa pierna que 
les han amputado, quin
ce días antes. Por eso 
mismo no descartaria 
del todo la teoría de que 
el fin del mundo haya 
tenido lugar el día del 
eclipse y, desde enton
ces, nosotros estemos 
viviendo -es un decir
totalmente engañados 
porque, en realidad, 
estamos más muertos 
que Tutamkhamon. Ahí 
está el misterioso pén
dulo de Foucault que 
después de llevar más de 
un siglo moviéndose de 
la misma manera, cam
bió de golpe, con el eclip
se, sus oscilaciones; 
todavía me acuerdo de 
cuando estudié que 
éstas dependían de la 
fuerza de la gravedad, 
así que vaya usted a 
saber si no habrá suce
dido que la gravedad ya 
no es la misma porque la 
Humanidad no está gra
vemente enferma de 
dudas y desconciertos 
como siempre, sino lite
ralmente difunta y occi
sa. Muchas veces no nos 
enteramos de lo que 
pasa a nuestro alrededor 
porque creemos que los 
cambios de estado tie
nen que ser aparatosos y 
sonados pero las princi
pales convulsiones de 
este siglo -la revolución 
de Octubre, la noche de 
los cuchillos largos, el 
bombardeo de Pearl Har
bour y la caída del muro 
de Berlín- llegaron a la 
chita callando. 

Además, si uno mira 
con un poco de detalle, 
quiero decir como miran 
las mujeres los bikinis 
de sus amigas en el pro
bador, -que eso es lo que 
nos pasa: que nos fija
mos poco- no resulta 
difícil cruzarse en la 
calle con algunos ciu
dadanos vestidos con 
blusones y pañuelos que 
se mueven igual que si 
fueran zombies escapa
dos de '7..a noche de los 
muertos vivientes". 

Sergio COELLO 

PUERnA de Madrid 



CUIDARTE DURANTE • 

llS PRIKIMIS SEIS MISES • • 

TI SIRA MUY FACll. 

DESDE EL 10% DE ENTRAPA. TAE: 2,9% EN FINANCIACIONES A 5 AÑOS 
EN TODA LA GAMA MEGANE (BERLINA, CABRIO, CLASSIC Y COUPÉ) 

Pero . .. ¿De qué te sirve cuidarte si no conduces uno de los coches más seguros en 
la carretera? Nuevo Renault Mégane. Su Sistema Renault de Protección [SRPJ 
incluye: Airbags inteligentes conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax, 
cinturones de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica. 

@ 
RENAUEI' 

Oferta Renault Financiación válida hasta el 31 /7 /99 para particulares , autónomos y empresas que adquieran hasta un máximo de 
2 vehículos en stock de la Gama Nuevo Mégane (modelos : Berlina, Classic , Coupé y Cabrio). TAE con 60 cuotas : 7, 77% y TAE con 
regalo de 6 cuotas: 2,9%. Comisión de apertura; 2% . Cuotas regaladas por Renault España Comercial S .A. R. 8 .E. nll 524/99 



Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALÁ de HENARES 
Concejalía de Economía, Empleo y Consumo 

ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL PARA 
EL DESARROLLO Y FOMENTO DE EMPLEO 

LA CONCEJALIA DE ECONOMIA, EMPLEO Y TURISMO, 
,. ,. 

PONE A SU DISPOSICION, A TRAVES DEL O.A.D.E. 
0 AYUDAS A -INICIATIVAS EMPRESARIALES GENERADORAS DE EMPLEO 

• .Asesoramiento, información y gestión para la puesta en marcha de proyectos empresariales. 
• Apoyo a la creación de empresas industriales, de servicios y de artesanía mediante la oferta 

de locales subvencionados en los Centros Municipales de empresas industriales y de artesanía. 
• Programa de subvenciones a proyectos empresariales creadores de empleo. 
• Programa de subvenciones para la modernización y mejora de empresa. 

@ PROGRAMA DE FORMACION PARA EL EMPLEO 

• Programa de formación ocupacional. • Programa de formación continua 

@ CREACION DE INFRAESTRUCTURAS PARA EL DESARROLLO 

• Suelo industrial. • Centros de empresas. 
• Proyectos para la dinamización de la actividad económica. 

ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL PARA 
EL DESARROLLO Y FOMENTO DE EMPLEO 

Plaza de los Santos Niños, nº 4. Telf .: 91 881 34 61 - 91 881 34 62 - Fax: 91 882 60 02 
28801 Alcalá de Henares. Madrid 

E-Mail: oade@oade.cempresarial.com 



Sólo hemos cambiado el verbo 
del titulo del Informe de Don 
Gonzalo Robles, delegado del 
Plan Nacional sobre Drogas (EL 
PAIS 16.02.99). El titulo da a 
entender que los menores se 
emborrachan, cuando lo que en 
realidad ocurre es que son embo
rrachados inescrupulosamente por 
una sociedad de mercado y un 
Estado irresponsables que fomen
tan la fabricación y el consumo de 
alcohol, se lucran con e11o y per
miten una publicidad descarada 
del alcohol en lugar de ponerle 
limites y tomar medidas, que no 
sean las que hacen que el consu
mo incremente día a día. Estas 
nuevas cifras, según el propio 
informe, revelan que el consumo 
se ha incrementado en un 7% en 
relación al año anterior. Como no 
está previsto sino hacer más de lo 
mismo, lo previsible es que el pro
blema crezca en lugar de dismi
nuir. Según el mencionado infor
me, el consumo se triplica los 
fines de semana. El estudio que ha 
llevado a cabo el departamento 
del Plan Nacional de Drogas del 
Ministerio del Interior indica que 
se trata de jóvenes consumidores 
con problemas de soledad y falta 
de atención. Propone como solu
ción recuperarlos, darles alternati
va a su ocio, generar una cultura 
de la salud y reducir la tolerancia 
con el alcohol. Palabrería vacua y 
vergonzosa, cuando es el propio 
estado el que tolera el alcohol, 
estimula su producción y se lucra 
perversamente de su consumo, 
admitiendo que incluso entes 
públicos como RTVE difundan 
las bondades de su consumo. El 
informe también señala que el 
36,5% de la población se inicia en 
el consumo del alcohol antes de 
los 16 años. 

El informe agrega que las admi
nistraciones gastan 30 millones de 
pesetas anuales para combatir el 
problema de la droga y el alcohol 
y reconocen que todo lo que han · 
conseguido es aumentar el consu
mo en un 7%. Si se tratara de los 

COLEGIO 

280.000 menores son emborrachados 
diariamente en España 

administradores de una empresa 
privada ya estarían en la calle. 

Ya en 1990 el entonces ministro 
de Sanidad y Consumo don Julián 
Garcia Vargas, al presentar la 
memoria del Plan Nacional sobre 
Drogas de 1989 señalaba: "En los 
próximos años se producirá un 

. freno en el consumo de heroína y 
cocaina, pero va a subsistir un 
probh~ma muy grave del que se 
habla poco: el alcoholismo entre 
los jóvenes" (El País, 10.07 .90) 

En 1989, en declaración a la 
prensa, Miguel Solans, delegado 
del Gobierno en el Plan Nacional 
contra la Droga informó que "la 
lucha contra la droga en España le 
costó al Estado durante 1988 unos 
doce mil millones de pesetas". 
Agregó que "el problema va para 
largo y no se ve la solución a cor
to ni a medio plazo" (Diario 16, 
16.07.89). Según estas declaracio
nes, debemos concluir que tripli
car el gasto sólo ha conseguido 
como resultado aumentar el con
sumo. 

Los índices de alcoholismo, en 
nuestro pais, son catastróficamen
te elevados. El alcohol destruye el 
organismo, produce adicción quí
mica, y el descontrol y pérdida de 
conciencia personal al que condu
ce es la causa estadisticamente 
número uno de la inseguridad ciu
dadana, gamberrismo, violencia, 
robós, accidentes de carretera y de 
ciudad, laborales y delitos de san
gre. 

"El alcoholismo constituye el 
principal problema sociosanitario 
en España, según se desprende de 
sendos informes piloto realizados 
por la oficina europea de la Orga
nización Mundial de la Salud". 
"Se calcula que el número de 
alcohólicos en España sobrepasa 
actualmente los tres millones de 

personas, por lo que unos trece 
millones padecen en sus hogares 
las consecuencias de esta lacra. 
Las pérdidas económicas genera
das por esta verdadera plaga 
social superan los 250.000 millo
nes de pesetas anuales". "El alco
holismo es también responsable 
del 15% de los accidentes labora
les y provoca en tomo al 25% de 
los ingresos hospitalarios, así 
como unos quince mil falleci
mientos anuales. Los impactos del 
alcohol sobre la salud mental son 
devastadores, como lo demuestra 
el hecho de que prácticamente un 
5% de las camas de los hospitales 
psiquiátricos estén ocupadas por 
los afectados de esta enferme
dad". "Asimismo, entre un 7 y un 
8% de los niños con problemas de 
retraso mental han sido víctimas 
de la ingestión de alcohol por par
te de sus madres durante el emba
razo". "Los especialistas calculan 
que en tomo al 20% de los delitos 
y una cuarta parte de los suicidios 
se han visto influenciados por el 
consumo excesivo de alcohol. En 
los accidentes laborales este por
centaje de influencia alcanza prác
ticamente el 50%". (Diario 16, 
29.12.88) 

Para FILIUM, lo fundamental 
para colocar en vías de solución 
los problemas relacionados con 
las toxicomanías es adoptar defi
nitivas y profundas medidas polí
ticas de prevención, porque no es 
la existencia de la droga la causa 
de los males. La existencia de 
todo el alcohol que se desee a 
nuestra disposición en . tiendas y 
supermercados no nos ha vuelto 
alcohólicos a todos. 

El alcohol es droga dura. El 
alcoholismo requiere una intensa 
política de prevención primaria. 
El origen de la necesidad del aleo-

hol lo constituye la inseguridad 
que adquiere la persona provoca
da por la falta de atención, afecto 
y aceptación iniciales, por parte 
de los padres. El alcohol, como 
todas las drogas, es un sustituto 
del amor y de un adecuado 
amamantamiento. 

Prohibamos la publicidad del 
alcohol y controlemos su venta a 
menores, prohibamos la publici
dad del tabaco, rigoricemos la 
prescripción de fármacos y su 
suministro por la Seguridad 
Social, que constituyen una fuente 
de drogodependencias. Desarro
llemos serias campañas de menta
lización social respecto a estos 
temas y, sobre todo, organicemos 
y eduquemos a la juventud masi
vamente, mediante actividades 
comunitarias que la entusiasmen, 
que les quiten del paro y del ocio 
permanente y no deseado, ayudé
moslos a buscar sentido y la ilu
sión por la vida y habremos mata
do al verdadero perro que genera 
toda esta rabia. 

Las campañas y el llamamiento 
de FILIUM constituyen un cami
no distinto de las inútiles quejas, 
lamentos y acus.aciones, que fata
lísticamente se lanzan, como si 
nada dependiera de uno mismo. 
De cada uno de nosotros mismos. 
A través de nuestra claridad, del 
conocimiento e información que 
adquiramos, de nuestras conduc
tas, podemos determinar el futuro 
de nuestros hijos, alumnos y niños 
en general. Asumamos la cuota 
parte de responsabilidad que nos 
corresponde, colaborando activa
mente a erradicar esa violencia, 
esa delincuencia, ese terrorismo, 
esa drogadicción y alcoholismo, 
preparándonos para tener hijos 
deseados, mediante un embarazo 
atendido y un parto natural y no 
violento, amamantados y criados 
con el amor de la pareja y no en el 
abandono y la violencia. 

Juan Pundik 
Presidente de FILIUM 

llOPITFORT 
Si busca un colegio para sus hijos, acertar 

es la única palabra que usted quiere oir 
El Colegio Montfort desarrolla un proyecto educativo de formación 

integral que alcanza el nivel más elevado de excelencia académica. 
Desde los dos años hasta la universidad. 

• Educación bilingüe en inglés. 
• Tres idiomas en todas las enseñanzas. 
• Niveles de inglés válidos 

por la Universidad de Londres. 
• Programas para la mejora 

de la inteligencia. 
• Cibercolegio. 
• Informática desde educación infantil. 
• Escuelas de música y danza. 
• Quince escuelas deportivas. TRANSPORTE ESCOLAR 

Tel.: 91 886 70 65* Fax: 91 886 72 25 · 28890 LOECHES (MADRID} 
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1Me vov de verbena_I 
1Que nos la han 
.. chorlceao"I 

El jueves pasado me dirigí 
junto con mi mujer y mis 
hijos hacia la plaza de los 
Santos Niños. Por el camino 
iba ilusionando a mi hija 
mayor de lo bien que se lo 
iba a pasar en la tradicional 
verbena con los "cacharrillos 
de montar" y al mismo tiem
po me ilusionaba yo. pues 
iba a hacer lo que siempre 
había hecho antes con mis 
padres y ahora con mis hijos, 
ir a "ver" a los Santos Niños 
y tomarnos unos pinchitos 
morunos y unos churritas 
después. 

Bueno, mi gozo en un pozo. 
Al llegar a dicha plaza 
comienzo a ver que no están 
los tradicionales puestos. 
que no hay nada. Mi cara no 
importa como queda. pero mi 
hija empezaba a buscar los 
"cacharrillos" como alguien 
que pierde algo valioso para 
sí mismo y lo tiene que 
encontrar. No estaba solo, 
pues había más personas 
buscando la verbena. 

Bueno, señores concejales, 
¡ya se han cargado la verbe
na de los patronos de Alcalá! 
Eso es un gran mérito para 
todos ustedes. ¡Bien empie
zan! Tiene narices: la mayo
ría de ustedes, que no son de 
esta ciudad, nos quitan algo 
tan tradicional a los que sí 
somos de ella. 

No obstante, nos queda
mos a oír el pregón, el cual 
causó bastante gracia a 
algunos de los que estába
mos allí. Reivindican pisci
nas climatizadas y zonas ver
des para los niños; ¡Venga, 
hombre! Y vienen y se cargan 
tres días de ilusión de gran
des y pequeños. ¿A quién 
quieren engañar? Aunque, 
vistas las últimas elecciones, 
parece que sí engañan abas
tante gente. Después sale 
una señora o señorita dicien
do que sale en nombre del 
grupo socialista y del alcalde. 

iñííllíiñílíl-fUllUml ..... 
P" de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
TIC.: 883 18 58 • ALCAIA DE HENARES 
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No señor, yo cuando voy a mi 
trabajo no mando a mi mujer 
en mi nombre, tengo que ir 
yo. que para eso me pagan. 
Si no pudo _ir el señor alcal
de, que hubiera ido el viceal
calde, que para eso se ha 
unido "voluntariamente" al 
alcalde para gobernar. O 
acaso el señor Suárez Ma
chota no fue porque como 
era algo de unos "santos" y 
eso suena mucho a curas y 
beatos. No sé. No sé. 

Miren ustedes, si lo que ha 
ocurrido es una cosa, como 
se rumorea, de los vecinos 
del distrito centro, apoyados 
por ustedes en mayoría, 
referente a los ruidos, les 
digo que los que vivimos en 
el resto de Alcalá sufrimos 
ruidos las 24 horas del día y 
los 365 ó 366 días del año y 
eso nadie nos lo quita. ¿Por 
qué? Pues porque no somos 
el distrito "joya" del patrimo
nio de la humanidad, lo del 
dístrito "joya" es dicho por 
una concejala en la radio. 

También se rumorea que 
ustedes han hecho un refe
réndum entre los vecinos de 
dicho distrito por si querían 
la verbena o no. Pues bien, 
les diré que en ese referén
dum, si se ha hecho, tam
bién nos hubiera correspon
dido a los demás haber opi
nado, ya que los Santos 
Niños son patrimonio de 
todos los alcalaínos y el 95 
por ciento de los que mante
niamos esa verbena somos el 
resto de distritos. 

Si me dicen que no les ha 
dado tiempo por el rollo de 
las elecciones, pues bien, 
para hacer lo que han hecho 
se hubieran unido antes de 
tener que votar y nos hubié
ramos ahorrado mucho dine
ro. Recuerdo a un sector de 
ustedes que el que ha gana
do las elecciones municipa
les por voluntad del pueblo 
ha sido Bartola y no las fuer
zas de izquierda que se han 
tenido que unir para echarle. 
¡Y cuidado! Que el que lea no 
se equivoque, a mí Bartola 
no me ha regalado jamones 
ni me ha colocado en ningún 
sitio del ayuntamiento; tam
poco soy familia de él, pero 
las cosas son como son. Bue
no a lo que íbamos, si no les 
ha dado tiempo de planificar
lo, miren ustedes. hay cosas 
que ya están planificadas de 
por vida y eso no lo mueve 
mande quien mande. 

Quizás al subirse ustedes 
los sueldos un 19 por ciento 
nos hayamos quedado sin 
dinero para la verbena o qui
zás se la han tenido que car
gar para poderse subir ese 
19 por ciento. Pues bien, 

¡qué diferencial En cuatro 
años mi sueldo ha subido un 
7 por ciento cobrando cien 
mil pesetas y teniendo tres 
hijos pequeños. De mayor 
quiero ser alcalde o concejal. 
¿No habrá un puesto para mí 
por ahí? Seguramente habrá 
muchos "chupones" antes 
que yo para dicho puesto. 

Aprovecho esta oportuni
dad para pedir también una 
fiesta y verbena digna para 
nuestra patrona y alcaldesa 
por excelencia, Nuestra 
Señora Virgen del Val, y dar 
como idea que sea festivo el 
lunes siguiente al domingo 
de su fiesta, pues ya que 
nuestros patronos tienen su 
día festivo, nuestra patrona 
no se merece menos. 

Pido perdón por la exten
sión de mi queja-opinión, así 
como también por las faltas 
que haya cometido al expli
car dicha exposición, pero es 
que yo soy un plebeyo y no 
un catedrático como el señor 
Peinado. 

Luis Manuel 
COBEÑA MAYORAL 

1 Don Manuel Gre1oño 
Peinado larca 

Sr. Peinado, perdone que 
no le dé mi enhorabuena, por 
su reciente nombramiento 
como Alcalde de Alcalá.no se 
la doy porque usted no ha 
sido elegido por las urnas, 
como tal, sino porque usted 
Sr. Peinado ha sido nombra
do Alcalde por el pacto que 
ha llevado a cabo, con la 
fuerza política derrotada en 
las elecciones del 13 de junio 
(IU). Desde aquí haría un lla
mamiento a D. Luis Suárez 
Machota para que se plante
ase el motivo de esta gran 
derrota de IU. ya que a mi 
juicio debería haber conside
rado la posibilidad de la 
dimisión, y lo más ilógico es 
que siendo IU la gran perde
dora de las elecciones, sin 
embargo, ha sido la·, gran 
vencedora a la hora de for
mar gobierno, ya que las 
concejalías de gran .peso y 
consideración, son llevadas 
por los cuatro concejales de 
esta fuerza política. De esto, 
se puede deducir, Sr. Peina
do, que usted tenía un gran 
interés para llegar a la alcal
día, lo que no sé es si usted 
tendrá el mismo empeño en 
trabajar por Alcalá. 

Si bien es cierto que dicho 
pacto es legítimo en base a 
nuestra legislación vigente, 
no es menos cierto que supo
ne una gran contradicción 
democrática, pues cabría 
preguntarse ¿De qué sirve la 

voluntad popular? Y como 
digo, aunque el pacto es legí
timo, en virtud de la Ley, 
también es criticable en vir
tud de la libertad de expre
sión. 

Me preocupa enormemente 
que ustedes. "La Izquierda" 
(PSOE-IU). como ahora dicen 
llamarse, gobiernen este 
ayuntamiento, pues PSOE
IU no tenía el mismo progra
ma, no tienen los mismos 
votantes y no tienen puntos 
de confluencia en temas 
como Urbaser, cementerio 
jardín, etc. . . . En fin. a mi 
juicio, hay más desacuerdos 
que acuerdos. 

Sr. Peinado. no encuentro 
el calificativo apropiado para 
describir su comportamiento 
durante la campaña electo
ral. sin embargo, creo que 
permanecerá por mucho 
tiempo en la memoria de los 
alcalaínos que asistimos a 
uno de los actos de esta cam
paña: "El Foro". organizado 
por Ser Henares. usted recri
minó a D. Bartolomé Gonzá
lez, que no tenía cultura, que 
no era universitario. Pues 
bien. desde aquí tengo que 
decir que el Sr. González ha 
demostrado tener gran sen
sibilidad hacia Alcalá y hacia 
los alcalaínos, ha demostra
do ser honrado, responsable, 
educado, respetuoso y estar 
en posesión de un gran 
talante democrático. califica
tivos que no pueden atribuir
se a todo el mundo. Nunca 
he considerado que se pueda 
menospreciar a nadie por el 
hecho de no ser universita
rio, no olvide que muchos de 
sus concejales no lo son. 

Usted alardea de ser cate
drático de universidad. y yo 
le recordaría que cuando lee 
su largo currículum, por qué 
no hace mención de aquellas 
elecciones a rector, en las 
que usted fue candidato y no 
fue elegido. imagino que por 
lo menos, por aquel entonces 
usted no gozaba de gran pre
cidamento en el ámbito uni
versitario, ámbito al que 
usted no deja de recordarnos 
que pertenece. 

En fin, primero lo intentó 
como rector: no pudo ser; 
después como candidato a 
alcalde, y sólo lo logra por el 
pacto PSOE-IU. Parece, Sr. 
Peinado, que usted no tiene 
mucha suerte con las urnas. 

Desde estas lineas, quiero 
hacer un llamamiento a la 
fuerza política más votada, 
PP. para que por el bien de 
Alcalá y de los alcalaínos. 
hagan una oposición sólida y 
fuerte. 

Rafael PÉREZ SANZ 

PUERTA de Madrid 



la irres11nsabilidad 
de unes cenceiales 

Aunque mi inquietud me 
ha llevado a seguir de cerca 
la campaña electoral. a con
trastar las líneas editoriales 
de los diferentes medios de 
comunicación local y. sobre 
todo, a integrarme en el en
torno académico y vecinal 
que me rpdea, mi corta es
tancia en esta ciudad no me 
permite aún estar al corrien
te de los sucesos sociopolíti
cos más relevantes. 

No obstante, en el nº 1.630 
de PUERTA DE MADRID una 
recién llegada puede encon
trar informaciones más que 
interesantes sobre lo que 
importa en esta ciudad. En 
especial ha habido una que 
ha llamado mi atención. La 
indemnización que ha de 
pagar el Ayuntamiento por 
impedir la construcción de 
un aparcamiento subterrá
neo en la calle Corinto. 

Como el Tribunal Supremo 
ha fallado contra el Ayunta
miento parece que es inevita
ble que a todos los aléalaínos 
nos cueste ciento veinticinco 
millones de pesetas una de
cisión temeraria de los conce
jales del PP e IU que ocupa
ban los bancos consistoriales 
en el año 1991. 

Sin embargo no debería ser 
así y, con la ley en la mano. 
no tendría porqué ser así. 
Los concejales en el ejercicio 
de sus funciones están siem
pre asistidos por los servicios 
jurídicos municipales, si 
obran de buena fe aunque 
perjudiquen los intereses de 
la ciudad es justo que el 
Ayuntamiento afronte los 
perjuicios que haya causado 
el error. En cambio cuando 
manifiesta y reiteradamente 
ignoran los los informes téc
nicos y adoptan decisiones 
que anulan acuerdos decla
rativos de derechos saltándo
se todo procedimiento, no se 
equivocan, obran con temeri
dad. En estos casos la ley 
también dice que ha de ser el 
Ayuntamiento el que haga 
frente a las indemnizaciones, 
pero añade que puede abrir 
expediente a los concejales 
que tomaron la decisión y. de 
resultas del expediente, in
cluso emprender acciones 
judiciales para que personal
mente afronten el pago. 

. Aquellos concejales del PP e 
IU sabían que adoptaban 
una decisión contra la ley, 
los informes técnicos e inclu- _ 
so contra sus propios actos. 
A favor tenían sólo el núme
ro. Eran catorce en la oposi
ción contra trece en el go
bierno. Los concejales del PP 
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nl6n 
e IU sabían perfectamente lo 
que hacían cuando decidie
ron con sus votos impedir la 
construcción del aparca
miento, ahora deberían tener 
la honestidad de afrontar las 
consecuencias. Y esas conse
cuencias no son otras que las 
que el Sr. Bartolomé Gonzá
lez o el Sr. Suárez exigirían al 
PSOE si la historia hubiera 
sido al revés. 

Recuerdo que el Sr. Peina
do dijo en la campaña electo
ral que iba a hacer del Ayun
tamiento "la casa de cristal". 
Si de verdad esa es su inten
ción, deberían impedir que 
todos paguemos la demencia 
de unos pocos irresponsa
bles. Aunque se resienta el 
pacto. 

una subida 
escandalesa 

Sara MURO 

El desembarco del nuevo 
gobierno del PSOE e IU en el 
Ayuntamiento no ha podido 
ser más desalentador. Inme
diatamente después de tomar 
posesión, deciden, saltándo
se las más elementales pau
tas de conducta y aún de 
sentido común, autosubirse 
el sueldo una media del 19%. 
Lo explica nuestro alcalde 
oficial recurriendo al inteli
gente argumento de que en la 
Universidad ganaba más. 
Vamos, para echarse a tem
blar si Peinado hubiera sido 
un. alto ejecutivo. El Sr. Suá
rez, vicealcalde o alcalde ver
dadero, con un desparpajo 
que no deja de ser simpático 
en una persona que acaba de 
llegar y le queda todo por 
demostrar, nos dice que 
cobrando la mitad va a pro
ducir cuatro veces más que el 
Sr. Bartolomé González. 

Todo el mundo comprende 
que los cargos públicos de
ben estar dignamente remu-

nerados, pero es incompren
sible que una coalición de 
partidos de izquierda, que va 
a gobernar una ciudad toda
via azotada por el paro y con 
unos niveles de renta de los 
más bajos de la Comunidad 
de Madrid, no tenga ningún 
reparo en que su primera 
decisión sea resolver, y de 
qué manera, la situación eco
nómica de los nuevos conce
jales. Ni siquiera el hecho de 
tener que administrar un 
ayuntamiento enormemente 
endeudado ha podido conte
ner su codicia. 

Los altos dirigentes del par
tido socialista, ante la ava
lancha de críticas por hechos 
similares en otros municipios 
de España. han decidido que 
se congelen los sueldos de 
todos sus· alcaldes. Se agra
dece que muestren más sen
sibilidad que los que, en defi
nitiva, son nuestros vecinos, 
pero la medida ya no es efi
caz. Los ciudadanos no olvi
daremos que principios han 
tenido nuestros gobernantes. 

Ángela MAYO 

la sanidad 1ública 
No pretendemos hacer alar

mismo con este análisis de la 
política sanitaria del Partido 
Popular, pero este conjunto 
de hechos nos lleva inevita
blemente a la conclusión de 
que, ante un plan preestable
cido para privatizar el Servi
cio Nacional de Salud y crear 
un sistema de mercado con 
dos caras, una asistencia 
médica para ricos y otra de 
beneficencia para las clases 
con menos ingresos, un sis
tema que permita a las ase
guradoras y a las grandes 
compañías privadas entrar a 
fondo en los 4,2 billones de 
pesetas que se mueven en 
torno a la sanidad española. 

De nosotros depende, de 
los usuarios que han permi-
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tido con sus impuestos y 
cotizaciones que la sanidad 
pública sea una realidad, de 
los profesionales y empleados 
sanitarios que con su trabajo 
lo han hecho posible. De que 
todos seamos realmente 
conscientes de lo que ahora 
mismo está en juego. 

La Sanidad Pública es de 
los ciudadanos. 

La Sanidad Pública, aun
que mejorable. es un excelen
te servicio público, un pilar 
fundamental en la protección 
y seguridad de la población y 
un elemento de equilibrio, de 
redistribución y de progreso 
solidario. En lo que llevamos 
de legislatura, el Gobierno 
del Partido Popular ha esta
blecido las bases de una ver
dadera contrarreforma sani
taria que tiene por objetivos 
la fragmentación y privatiza
ción posterior del Sistema 
Nacional de Salud. 

El gobierno además, cons
ciente de la impopularidad de 
una estrategia contraria a la 
Sanidad Pública, oculta sus 
propósitos e intenta presen
tar su política como defenso
ra del bien común, sus pro
puestas y leyes se están lle
vando a cabo sin el necesario 
debate parlamentario, con
virtiendo su política sanitaria 
en un instrumento de propa
ganda y confusión intencio
nado y evadiendo la necesa
ria democratización del sec
tor sanitario. 

Estamos pues en un perío
do especialmente preocupan
te para los intereses genera
les de los españoles que nos 
lleva a plantear que si la 
Sanidad Pública es de todos 
en la actualidad, ¿será para 
todo en el futuro? 

El hospital del Alzira, cons
truido con el dinero de todos 
es hoy gestionado por empre
sas privadas como: Agromán, 
Adeslas y la Cabra. Su interés 
tendrán. Las reformas aco
metidas por el gobierno del 
PP descapitalizan la Sanidad 
Pública. 

Nuestro hospital, el Prínci
pe de Asturias, que también 
fue construido con dinero 
público, los gobernantes del 
PP quieren entregarlo al capi
tal privado con una nueva 
reforma de gestión, las Fun
daciones Públicas. 

La plataforma para la 
defensa y mejora de la Sani
dad Pública manifiesta su 
más firme rechazo a esta 
nueva forma de gestión. 

Queremos una Sanidad 
Pública para todos. 

Plataforma para 
la defensa y mejora 

de la Sanidad Pública 
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Casi dos meses 
después 

Hace ya casi dos meses, a 
principios de junio (en plena 
campafta). leía una carta que 
remitía un militante del par
tido socialista y candidato 
por Alcalá en la que pedía se 
aplicara una · política de 
izquierdas y hacía ·alusión a 
la posición económica y el 
inmovilismo de los dirigentes 
y militantes del Partido 
Popular. También hablaba 
sobre la política fiscal aplica
da por el Gobierno. En la 
carta se trataban varios pun
tos. 

Ahora después de dos 
meses, y cuando el gobierno 
alcalaíno es de izquierdas. yo 
me pregunto: La subida de 
un 19% de los sueldos del 
alcalde y concejales ¿forma 
parte de las maravillosas 
medidas de izquierdas? 

Como todas las "medidas 
de izquierdas" sean como 
esta primera. menudos cua
tro aftos le esperan a la ciu
dad. A Dios rogando y con el 
mazo dando. 

Pero el nuevo alcalde (es de 
izquierdas. ojo). humilde
mente nos ha vuelto a recor
dar lo de su cátedra y nos ha 
explicado pacientemente 
como antes cobraba 523.000 
pesetas. y ahora 499.163; 
¡qué poca prepotencia 
encuentro en sus palabras! 

Recordando de nuevo la 
carta que leí hace dos meses. 
me pregunto: ¿Qué IRPF se 
aplica a Manuel Peinado? ¿El 
de los ricos o el de los 
pobres? ¿Por qué ahora no se 
queja quien hace dos meses 
criticaba alegremente la 
pos1c10n económica y el 
inmovilismo de "los de dere
chas"? sólo se me ocurre una 
respuesta: hipocresía. 

Sandra FERNÁNDEZ 

cEI meior amigo? 
Muy señores míos: Me diri

jo a la dirección de su perió
dico con el ruego de que mi 
carta sea publicada en la 
sección "Cartas al Director". 

A raíz de la brutal agresión 
y muerte de una niña a 
manos de una (fiera) perro 
Rotweiler, me veo en la obli
gación moral de levantar mi 
voz y decir ¡BASTA YA! de 
muerte de personas inocen
tes a manos de fieras ocultas 
bajo el epíteto del mejor ami
go ... 

La mayor responsabilidad 
según mi criterio pasa por 
esos criadores y pseudoen
tendidos los cuales defienden 
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estas razas solamente por 
cuestiones económicas ya 
que llegan a tergiversar la 
realidad del comportamiento 
de estos -animales dando 
adjetivos como bonachones, 
dóciles. obedientes cuando la 
cruda realidad demuestra 
todo lo contrario, son capa
ces de hacer lo peor sin que 
los dueños. en muchas oca
siones, puedan controlarlos; 
por ello, por todo ello recla
mo de la Administración 
leyes que regulen de una 
manera severísima la tenen
cia de animales de este tipo. 
pero mi reclamación va más 
allá contra aquellos desa
prensivos propietarios de 
perros los cuales dejan a los 
animales en las terrazas de 
las viviendas ladrando día y 
noche sin respetar el descan
so ni diurno ni nocturno 
amén de la abundancia de 
defecaciones en las aceras y 
vías públicas convirtiendo 
éstas en muchos casos en 
estercoleros con lo que ello 
puede poner en riesgo la 
salud de muchísimas perso
nas. En suma. deseo que se 
termine con la "dictadura" 
del perro o sus dueños, los 
cuales son tan "amigos" de 
los perros que dejan de serlo 
de las personas. 

Deseo y espero que la 
Administración. sea estatal o 
local, regule y difunda diáfa
namente medidas que regu
len todos estos alarmantes 
comportamientos expuestos. 

Quiero hacer constar que 
tengo gran amor y respeto a 
los animales pero sé el lugar 
que deben ocupar las perso
nas. 

Julio Antonio MORALES 

In Memoriam 
. Sr. Director: Aprovecho la 

oportunidad de poder dirigir
me a través de las páginas de 
su semanario para rendir mi 
personal homenaje póstumo 
de cariño y reconocimiento a 
D. Francisco Ortega de la 
Fuente en el primer aniver
sario de su fallecimiento y 
hacerlo llegar a esa familia 
tan maravillosa que tiene. 

Trabajé con Paco durante 
muchos aftos en la antigua 
"Cartonera" del Camino Viejo 
de Ajalvir, (por cierto hoy día 
con un nombre comercial 
extrafto). Fueron aftos de un 
trabajo intenso pero que con 
él se hicieron enormemente 
agradables. 

En aquel entonces me 
pude dar cuenta del inmenso 
tirón que este hombre tenía 
entre tantísima gente. Y es 

que hay personas que por sí 
mismas desprenden ese 
"algo" dificil de explicar pero 
que conecta con casi todo el 
mundo. 

Cierto es que al haber 
pasado por el consistorio 
municipal en su calidad de 
concejal le pudo haber hecho 
un poco más popular, pero 
conociéndole como le conocí 
afirmo que el Sr. Ortega se 
ganaba a pulso y a diario el 
cariño de todos los que tuvi
mos el orgullo de conocerle y 
colaborar con él. 

Añadiré también el alcalai
nismo del que hizo gala 
durante toda su vida y que 
con hechos demostró día a 
día. Acompaftados de perso
nas como Ortega da gusto 
ser alcalaíno. 

Por último. enviar a su 
familia mi más sincero reco
nocimiento y amistad y 
decirle a su esposa. la madre 
de Rosa Mari y de Paco que 
no se sienta triste. porque 
aún cuando en esta ocasión 
he sido yo el que recuerda a 
Paco desde estas líneas. 
seguro que en el mismo áni
mo se encuentran muchos 
ciudadanos de Alcalá que 
guardarán durante muchos 
aftos el agradable . recuerdo 
de haberle conocido. 

Carlos J. FRESNEDA 
DEL PINO 

Predicar 
con el eiemplo 

En la larga experiencia que 
me da la edad. he visto que 
siempre la credibilidad en 
cualquier profesión o empleo 
está en función del compor
tamiento. 

¿Qué médico podría acon
sejar a su paciente que deja
ra de fumar. si le recibe en la 
consulta con un cigarrillo en 
la mano? 

¿Qué confianza depositarí
amos en un educador de 
nuestros hijos. si un día des
cubrimos en su vida ordina
ria un comportamiento gro
sero que nos hace sentir ver
güenza ajena? 

¿Qué podríamos esperar de 
un sacerdote. si en el púlpito 
aconseja comportamientos 
que sus fieles saben de ante
mano que él no cumple? 

Pues bien, esta frase de 
"predicar con el ejemplo" no 
sólo se refiere a los clérigos: 
¿Qué fuerza moral puede 
tener un ayuntamiento que 
aconseja a los bares de copas 
que cierren a las 12 de la 
noche. que insonoricen sus 
establecimientos, para dejar 
descansar a los vecinos. 
cuando él no respeta ni el 

horario, ni los decibelios per
mitidos. ni los derechos de 
los ciudadnos sobre un par
que público? 

Lo que podría ser algo 
maravilloso. cuando se pro
gramaron las actuaciones "a 
la sombra de la torre" en el 
antiguo Huerto de los Leo
nes. está degenerando en mi 
opinión de tal modo que las 
únicas manifestaciones que 
pueden calificarse culturales 
son las representaciones tea
trales de todo tipo. que ter
minan conforme al horario 
previsto en la ley y con un 
equipo de megafonía acorde 
con las circunstancias. 

Los conciertos de música 
celta y similares, con los 
equipos de megafonía que 
utilizan, provocan cuando 
menos la estampida de los 
vecinos que no pueden 
entenderse en casa, ni ver la 
televisión, ni mucho menos 
descansar. Hemos podido 
comprobar personalmente 
que se oyen desde el Paseo 
de Pastrana en la Puerta del 
Vado. 

¿No se puede pensar en el 
centenar de familias próxi
mas? Algunos vecinos. cuan
do hemos llamado al 092, 
preguntando, que era más 
tarde de lo permitido y que a 
través del teléfono se podía 
comprobar que teníamos 
razón, muy amablemente 
nos dijeron que estaban 
autorizados por el Ayunta
miento y que lo único que 
podíamos hacer es presentar 
una queja en la sección téc
nica de nuestro gobierno 
municipal. 

Para terminar aftadiremos 
que un acto nada molesto en 
ruidos fue la celebración del 
5° Centenario de nuestra 
Universidad, pero... ni el 
marco era a nuestro juicio 
idóneo -al menos mientras 
no se termine el cerramien
to- ni el acceso a un parque 
público se debe prohibir a los 
jubilados que van a sentarse 
en su banco de todos los 
días. Cuando existen incluso 
al aire libre marcos relacio
nados con la propia Univer
sidad. 

Creemos sin temor a equi
vocarnos que nuestro Ayun
tamiento debe predicar con 
el ejemplo y no haciendo la 
competencia a los bares de 
copas montando, como ya se 
ha hecho un "chiringuito" en 
el Huerto de los Leones. y 
despachando bebidas que 
ojalá no sean alcohólicas. 

Marcelino CALLEJA 
MARTÍNEZ 
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De un tiempo a esta parte suena 
en los medios de comunicación el 
llamado Tribunal de Defensa de la 
Competencia. Para, quienes no 
tengan claro con qué se come eso 
del T.D.C., como lo llamaremos 
en adelante, trataré de explicarlo 
brevemente, con sus propias pala
bras. 

El cometido del T.D.C. es 
"garantizar la existencia de una 
competencia suficiente". Y me 
pregunto: ¿Qué se entiende por 
"suficiente."? Poca, mucha, bas
tante, alguna ... 

La ley que lo regula 6/1.989, de 
17 de julio, dice asentarse "bajo 
los sólidos pilares de la experien
cia." Lo cual me tranquiliza 
mucho. 

. Conocidos sus cimientos y lo 
que garantiza, me he adentrado a 
conocer, quienes son los conciu
dadanos que llevan sobre sus 
espaldas tan pesada carga. ¡Sólo 9 
personas para tan de·sigual batalla! 
El artículo 21, párrafo l, las cita: 

"Un Presidente y ocho voca
les ... entre juristas, economistas y 
otros profesionales de prestigio, 
con más de quince años de ejer
cicio profesional". 

En principio, los años . son de 
365 días para todos, pero ¿quién 
tiene la medida para valorar el 
prestigio de los componentes del 
T.D.C.? Prestigio dice el dicciona
rio: Ascendiente, Influencia, auto
ridad. ¡Que se note! 

Mucho me temo, como la expe
riencia demuestra a diario, que 
muchos organismos de nuestra 
hipertrofiada y superpoblada 
administración son auténticos 
"refugium pecatorum" de carácter 
dedocrático, donde pastorean dul
cemente muchas prestigiosas (¿) 
figuras procedentes de los citados 
campos profesionales. Analícese 
sino la lista de sus componentes. 

El T.D.C. como actividad prin
cipal se limita a emitir unos dictá
menes, cuya máxima virtud en 
algunos casos, es La de no ser vin
culantes para el Gobierno, porque 
después de leer alguno, sólo falta
ría que cualquier gobierno los asu
miera. 

En cambio, el T.D.C. es muy 
respetuoso con algunos sectores, a 
los que ni siquiera mira de reojo, 
archivando denuncias e informes 
de Las organizaciones de consumi
dores, que ponen al descubierto 
determinadas prácticas monopo
lísticas o manipuladoras del mer
cado. En eso si que ha coincidido 
con algunos de nuestros gobier
nos. 

No voy a decir que sea un ciu
dadano informado. Esos son esca
sos. Pero si preocupado. De estos 
hay bastantes. Decir bien informa
do, ni me atrevo, ya que esa es una 
especie a extinguir. No obstante 
confieso, repasar del orden de 
cuatro cinco periódicos todos los 
días, tanto nacionales como de 
provincias. Lectura casi profesio
nal, pues se limita a titulares, 
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La gasolina y el Tribunal 
de Defensa de la Competencia 

¿Existe competencia 
en España? 

entradillas y noticias perdidas en 
las páginas interiores, donde a 
veces salta algo imprevisto. Algún 
que otro editorial y alguna colum
na de las acreditadas por la firma. 
Añadir a esto algo de radio, del 
Estado y privada, y una dosis 
mínima mortal (D.M.M.) de tele
visión de la misma factura, com
ponen la dieta informativa de un 
ciudadano, que a pesar de ello no 
consigue estar bien informado. 

Asi pues nos hallamos ante un 
panorama cada vez más uniforma
do, y no lo digo con segundas. 
Rectificaré. Más uniforrnizado, 
para que nadie se sienta aludido. 
Esto traducido al castellano, quie
re decir que casi todos los medios 
actúan a modo de coro, repitiendo, 
alabando, elevando a categoría la 
mera farfolla informativa que Los 
patriarcas de los medios de comu
nicación propagan. El resultado 
de todo ello no es la supuesta aspi
ración a que el ciudadano esté 
bien informado, sino todo Lo con
trario. 

La cosa está en que se traguen 
· las mismas píldoras con envolto
rio distinto. Unas en papel de pla
ta, otras como supositorios, y 
algunas como la tradicional rueda 
de molino, forma poco deglutible, 
dado su tamaño y consistencia. 
Pero no importa, por intentarlo 
que no quede. 

Toda esta "farramalla", para 
hablar del T.D.C. esa institución 
que tiene asignada la supuesta 
misión de velar por nosotros, 
pobres consumidores, evitando 
que las grandes empresas de todos 
los sectores importantes se ceben 
con nosotros pobres víctimas de 
las más crueles y descaradas prác
ticas monopolísticas, eso sí, bajo 
una supuesta liberalización de los 
mercados. 

¿Qué se entiende por monopo
lio, duopolio u oligopolio? 

Pues que uno, dos o muy pocos 
mercaderes, casi siempre poqui
tos, se pongan de acuerdo para 
vender sus géneros a un determi
nado precio, casi siempre al alza, 
impidiendo la existencia de libre 
competencia, que tiende de forma 
espontánea a reducir los precios y 
a mejorar el producto o el servi
cio, con ventaja para el mercado y 
por ende para el ciudadano consu
midor. Así de sencillo. Pues de eso 
nada. 

Vean por ejemplo sectores 
como banca·; petróleo o comunica-

ciones, sin ir más lejos. Por ahí 
fuera, o sea en el extranjero de 
verdad, se abren expedientes san
cionadores serios y se meten mul
tas multimillonarias a empresas 
de alto copete que intentan actuar 
con prácticas monopolísticas o 
tratan de dañar los derechos del 
consumidor y aquí nuestro T.D.C. 
a parte de tener vedados de caza, 
arremete contra actividades con
cretas, algunas, paradojicamente, 
regladas por el propio Estado, úni
camente por circunstanciales 
razones políticas. 

¿Cómo es posible que en un 
santiamén se ponga de acuerdo , 
toda la distribución petrolífera 
con el invento ministerial de los 
precios máximos, para que la 
gasolina cueste 122,90 en cual
quier surtidor de cualquier punto 
de España, sea autoservicio o 
atendido por personal idóneo? 

¿Cómo es posible que se elijan 
tan puntualmente las fechas de la 
publicación ministerial de los pre
cios máximos?. ¿Ese es el respeto 
que siente la administración por 
los ciudadanos españoles? 

Ya puede llevar la estación de 
servicio el rótulo que quiera y ser 
de color rojo, azul, amarillo o ver
de. La gasolina a 122,90. Si la 
cosa no es casi milagrosa, que 
alguien me lo explique, pero de 
verdad, sin los camelos habituales 
a que nos tienen acostumbrados 
empresas y Administración. 

Por ahí fuera, o sea en el extran
jero de verdad, recibe el consumi
dor de productos petrolíferos, 
atenciones y servicios comple
mentarios gratis. Aquí ni agua y 
más vale ir a "hacerlo" al campo, 
que entrar en muchas de las gaso
lineras que todavía no tienen cor
nisa moderna, que para eso si se 
han gastado los dineros. 

Y para cerrar, si cae en un auto
servicio (yo los uso por pura nece
sidad) hay que disponerse a prac
ticar intrusismo laboral, al usurpar 
por un rato el puesto de trabajo de 
un gasolinera, eso sí, pagando 
también la gasolina a las consabi
das 122,90, el mismo precio que si 
reposta en una gasolinera donde le 
atiende una guapa y sonriente aza
fata. ¿Eso es competencia.? 

Más de mercado liberalizado. 
En algunas estaciones de servicio 
hay que pagar por adelantado, pri
mero se "escantilla" y luego se sir
ve usted mismo, asumiendo 
además el posible riesgo de ser 

víctima de un atraco mientras el 
empleado permanece atrincherado 
tras unos cristales de seguridad. Y 
no hablemos si es de noche. 

A todo ello añadamos que los 
consumidores no somos gasoline
ras, profesión que entraña riesgo, 
pues no olvidemos que las gasoli
nas son productos extremadamen
te Inflamables, y muchos automo
vilistas de uno u otro sexo no 
están preparados para realizar 
algo, tan solo fácil en apariencia. 

Un viejo amigo, alto cargo de la 
judicatura, se enorgullecía del tra
bajo de su padre, que había sido 
empleado de una gasolinera, a 
mucha honra, pues no hay oficio 
malo, si se ejerce con honradez y 
dignidad, y sobre todo, porque 
con gran sacrificio le había permi
tido dar carrera a su hijo. 

En resumen, con nuestra pasiva 
colaboración contribuimos a redu
cir día: a día los puestos de trabajo 
del sector, con el consiguiente 
alborozo de patronos y empresas, 
que así ven aumentados sus ya 
importantes beneficios legales, sin 
contar como hemos contemplado 
en la prensa, los no menos impor
tantes beneficios marginales, que 
algunos han obtenido a nuestra 
costa por medios inconfesables. 

Y ante este maremagnun de 
mercado el T.D.C. como solo ante 
el peligro. 

Y a buen seguro, poniendo 
oídos de mercader a las denuncias 
de organizaciones de consumido
res, según se ha escuchado en 
alguna emisora de radio. 

¿No emite ningún razonado 
informe, eso sí, no vinculante para 
e!' gobierno, de los mil y un desa
guisados que se cometen a diario 
en dicho sector, en el que no se ve 
ni el menor atisbo de competen
cia? 

Recabo del "prestigio" de los 
componentes del T.D.C. que pon
gan la lupa, o mejor el microsco
pio, en el sector energético, tanto 
de gases licuados como de com
bustibles para automoción, porque 
siguiendo por este camino de 
monopolio encubierto bajo la 
inextricable legislación del sector 
y el camelo de los precios máxi
mos, sin contar con esta rara libe
ralización que el gobierno se ha 
sacado de la manga, se podrán 
evitar los miles de patadas que 
recibimos los consumidores en el 
trasero y sobre todo desterraremos 
para siempre de la mente de 
muchos españoles que los últimos 
años y años, el triste recuerdo de 
la "arrendataria del monopolio de 
petróleos" tratando de crear por 
todos los medios un mercado diá
fano y honesto, que no tenga que 
usar como reclamo publicitario 
que "hemos cambiado de gesto
res" . 

Amén. 

José LOPEZ ESTRADA 
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Cualquier cantamañanas pro
gresista, de los muchos que vie
nen sacándole tajada a los tiem
pos pasados de la dictadura, dirá 
o pensará que el título de este 
escrito es un canto al fallecido 
general o un evidente signo de 
añoranza. Nada más lejos de la 
verdad. Lo que ocurre, entre 
otras muchas razones, es que el 
franquismo sin Franco hiede 
mucho más. La caterva de men
tirosos, granujas, ladrones, 
mangantes y trincones que 
viven de la política, en el pre
sente e inequívoco neofranquis-

. mo, es un dato palmario y real
mente estomagante. Por tanto, 
mejor sería que clonaran al 
hombre, haciéndolo resucitar. 
Para que fuera él en persona y 
no su sombra, como ahora, el 
punto de referencia, mejor 
dicho, el núcleo central de la 
vida actual española. Es decir, si 
hemos de tener franquismo, que 
fuera él el que lo representara 
- al menos ni fue mangante ni 
de derechas-, y no las cuadri
llas de sinvergüenzas que viven 
de esta cosa política. Y no hay 
que rasgarse las vestiduras ni 
desbarrar, sólo observar atenta
mente el ambiente que nos 

• rodea. Ninguna de las institu
ciones estatales funciona fuera 
de la influencia del pasado, ni 
hay políticos y gobernantes en 
los que no veamos retratado 
fielmente, aunque con sordina, 
el talante dictatorial de aquellos 
tiempos. 

Además, la imposición de la 
corona en la persona del rey y 
Jefe de Estado actual, pasando 
por el chanchullo de Suresnes 

Las máquinas tragaperras son 
un atraso para la sociedad, no 
hacen rico al hombre sino todo 
lo contrario, tampoco le quitan 
de trabajar, es un arma muy peli
grosa contra la sociedad. Echan
do a las máquinas con intensi
dad y vicio, se produce la enfer
medad llamada "ludopatía". 
Aunque parezca mentira, al que 
está metido en el vicio le entra el 
mono y no es fácil dejarlo, y 
cuando lo dejas, o sea te rehabi
litas, porque nunca se llega a 
curar, es como los alcohólicos o 
drogadictos que se rehabilitan, si 
vuelves a recaer es más comple
jo para dejarlo. Echando tam
bién a las máquinas tragaperras 
estás atentando contra tu familia 
y posteriormente vienen los pro
blemas como la separación de 
matrimonios, incluso, me atrevo 
a decir, los malos tratos contra la 
familia. 

Sabemos de sobra que en el 
mundo hay cosas malas como 

18 de agosto de t 999 

Franco, ¡socorrooo! 2 
para traer a Felipe, con el cono
cimiento y beneplácito de la 
CIA y del servicio secreto del 
régimen franquista, sin olvidar 
la desvergüenza de unos diri
gentes democráticos, gobernan
tes de un Estado aconfesional 
que acuden todos los años a 
Santiago de Compostela, para 
pedirle al santo - acto de honda 
devoción en aquel régimen a lo 
que no pasa de ser un trozo de 
leño envuelto en oropeles- que 
ayude y haga por los españoles 
lo que ellos no son capaces de 
hacer y resolver; más el buen 
número de dirigentes actuales 
que lo fueron también del fran
quismo -Barrionuevo, Fraga, 
etc., etc.-, hasta que los inde
fensos contribuyentes de este 
país y reales súbditos de esta 
democracia de mierda tengamos 
que abonarles a los gobernantes 
las pagas extraordinarias que 
estableció Franco, son unos 
cuantos detalles del "todo que
da atado y bien atado" que 
pronosticó el desaparecido 
general antes de morir. ¿O no? 

¿Qué les parece? ¿A que tiene 
gracia que, tras rechazar aquel 
régimen dictatorial y optar por 
un sistema democrático, los 
contribuyentes españoles tenga
mos que pagarle, por calzones, 
especialmente, a los furibundos 
antifranquistas, las pagas extra
ordinarias, precisamente, fran
quistas? La que celebra el naci
miento del niño y, sobre todo, la 
que conmemora el glorioso 

alzamiento nacional del 18 de 
Julio de 1936. Gabela que todos 
los antifranquistas, como es 
obvio, las cobran con mucho 
gusto y grande satisfacción y 
contento. ¡Manda huevos!, que 
diría el señor Trillo. A más 
cuando estos tíos falsarios se 
han subido al carro de la chu
pandera política, atacando y 
vociferando contra, según ellos, 
los tenebrosos tiempos pasados 
del dictador. Lances y recuerdos 
que no cesan. La portavoz de IU 
en el ayuntamiento de Madrid, 
una tal Isabel no sé qué, casual
mente, nada más cobrar la 
extraordinaria del julio glorioso, 
ha arremetido contra la estatua 
ecuestre de Franco ubicada en 
los nuevos ministerios. Y en 
este plan llevan veinte años, 
exigiendo que sea borrado el 
nombre del dictador de institu
ciones, calles, plazas y aveni
das, pero no las pagas extraordi
narias franquistas que trincan, 
ya que jamás han dicho ni mu 
sobre las mismas. Ni han renun
ciado siquiera, por dignidad, a 
la que conmemora el glorioso 
alzamiento nacfonal, por lo 
menos. Faltaba más. Calladitos 
como putas y trincando que es 
gerundio. A nuestra costa, o sea. 

Y para corroborar el mayor 
hedor que despide el franquis
mo · sin Franco, ahí tenemos el 
proceder de las hordas que han 
asaltado el ayuntamiento alcala
íno. Modos libertinos, despóti
cos y de rapiña que nos ha 

¡Las malditas tragaperras! 
son: las drogas, el paro, la delin
cuencia, pero mi experiencia me 
dice que una de las cosas peores 
es coger el vicio de las máqui
nas tragaperras. No te enseña a 
nada, es lo peor que han inven
tado para que la gente enferme, 
y no les llegue el sueldo a final 
de mes. 

El Estado y Hacienda parece 
que lo ven bien, ya que no 
hacen nada por remediarlo, por
que a ellos -sí les llega el sueldo 
a final del mes a costa de los 
enfermos llamados ludópatas. 

Aunque hay enfermos que no 
se dan cuenta de que están en
fermos de verdad hasta que es 
demasiado tarde. Se puede tener 
vicio, entre comillas, de comer 
bien, de beber (me refiero a be
ber en condiciones), irte de co
pas con los amigos o comer con 

ellos o con. la familia. Y estoy 
convencido de que esto no te 
engancha como las máquinas 
tragaperras y, aparte de esto, te 
gastas muchísimos menos eco
nómicamente y eso está demos
trado. 

Mientras que la gente eche a 
las máquinas tragaperras pen
sando en el dinero fácil (que 
luego no es tan fácil) no se da 
cuenta de que está engordando: 
primero a los pioneros de las 
máquinas que son los dueños de 
su negocio; segundo, al Estado 
que para ellos lo ven bien sin 
remediar nada; y tercero, a los 
dueños de los bares o cafeterías 
(este último tiene más perdón, 
porque por lo menos se lo cu
rran y tienen que estar al pie del 
cañón con sus clientes, ya sabe
mos lo dura que es la hostele-

hecho conocer, sin más, que en 
esta España neofranquista los 
gobernantes ejercen de chulos. 
De ahí que el primer acto a 
cumplimentar como equipo de 
gobierno -un ayuntamiento en 
la mina económica- haya sido 
ponerse el sueldo y la subida 
que se les ha puesto en los cojo
nes. Cuantiosa mordida a cargo 
del machacado contribuyente, 
claro está. Tal como hace el 
chulo con la rehala de pupilas a 
su cargo, cuando les dice: "Oído 
al parche, muñecas: el dinero de 
los tres primeros polvetes es 
para mí, y chitón". 

Por supuesto, nada de esto es 
nuevo. Años atrás escribía yo en 
este semanario PUERTA DE 
MADRID, lo siguiente: La de
mocracia española me ha ense
ñado que los progresistas de 
pacotilla, los bocazas de salón, 
se rebelan contra los regímenes 
totalitarios, a los que vituperan 
continuamente, no por la dureza 
y sinrazón repudiables de los 
mismos, sino porque en ellos no 
pueden · ejercer de maleantes. 
Amén. También decía que esta 
chusma política aprovecha el 
contrasentido de la tiranía para 
engañar al hombre de buena fe, 
hablándole de la libertad, pre
cioso don muy duro de roer para 
estos guripas, calaña para los 
que la libertad no es más que 
abuso, mentiras, latrocinio, 
corrupción y pérdida de valores; 
reflejo, todo ello, de lo que tene
mos hoy en España. Amén, otra 
vez. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

ría). Sin sacar tú beneficio algu
no, que es todo lo contrario, árrui
narte a ti y a tu propia familia. 

Los juegos del Estado como 
son la Lotería Nacional, la Bono 
Loto, la Quiniela, La Primitiva, 
(excepto el bingo), no engan
chan como las tragaperras por
que las máquinas es dinero que 
sale rápido pero a largo plazo no . 
es tan rápido. 

Sin embargo, si te toca la 
"loto" o la lotería, igual que la 
"primitiva", te puedes jubilar si 
quieres. Y lo peor de todo es 
que, como está legalizado por el 
Gobierno, lo ven bien y perfec
to, pero es peor que una mafia. 

Lo que pido con esto al 
gobierno español y a los respon
sables es que lo proh.fban como 
en la mayoría de Europa en los 
lugares públicos, que estén en 
salas de juegos y casinos como 
en Europa. Siendo así seremos 
más europeos. 

F. M.A. 
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EL CINISMO 
DE LOS POLÍTICOS 
Este comentario, al igual que los 

demás, viene con algún retraso 
debido a las vacaciones de este 
semanario, pero no por ello ha 
perdido actualidad. Hace unas 
semanas, a finales del mes de 
julio, el grupo municipal del PP 
exhibía una pancarta en plena pla
za de Cervantes denunciando que 
el PSOE e IU se hubieran subido 
los sueldos un 19%, iniciativa que 
ya critiqué yo en su momento ... 
Pero se da la circunstancia de que 
los concejales del PP no sólo no se 
opusieron a esta subida, sino que 
además se beneficiaron de ella, 
con lo cual si tuvieran un mínimo 
de vergüenza se habrían callado. Y 
ahí no acaba la cosa, puesto que 
según mis noticias lo único que 
han hecho hasta ahora desde que 
están en la oposición, y no será 
por falta de temas, ha sido asegu
rarse cinco sueldos por no hacer 
nada, con el agravante de que creo 
que entre ellos ha habido más que 
palabras a la hora de repartírselos. 
Así pues, el cinismo de estos seño
res, por otro lado en nada diferen
te al de los integrantes de los otros 
grupos políticos, es tal que tumba 
de espaldas. 

Y ya puestos, vamos a hablar de 
la dichosa pancarta. Sus promoto
res presumían de no colocarla en 
el quiosco, tal como acostumbran 
a hacer los miembros de Izquierda 
Unida, argumentando que es una 
agresión estética al entorno; cosa 
que yo, dicho sea de paso, también 
me he hartado a denunciar. Pero 
luego van y la colocan en el bal
cón de su sede, en plena plaza de 
Cervantes, lo cual aun estando un 
poco -sólo un poco- menos mal, 
sigue siendo tan agresión como 
aquello que criticaban. Sin comen
tarios. 

LOS MANEJOS 
URBANÍSTICOS 
DELACAM 
Éste es otro tema recurrente 

sobre el que, por desgracia, me 
veo obligado a insistir. El martes 
27 de julio el diario EL PAÍS 
publicaba una noticia según la 
cual la consejería de Obras Públi
cas de la CAM, es decir, el nefas
to y antialcalaíno Luis Eduardo 
Cortés, pretendía crear un parque -
eso decía el titular- entre Alcalá y 
Torrejón, concretamente en la fin
ca de Espinillos. Luego, leyendo 
el artículo, llega el Tío Paco con 
las rebajas; se trata de un parque ... 
empresarial, con lo cual la especu
lación urbanística está ya asegura
da. Luego nos hablan, para dorar
nos la píldora, de la construcción 
de un parque fluvial, lo cual me da 
pánico teniendo en cuenta lo que 
entienden estos señores por tal; 
meter cemento en cantidades 
industriales y cargarse las riberas 

~ del Henares, ya que si no es así, 
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Gacetillas complutenses 
díganme ustedes cómo se justifica 
el presunto acondicionamiento de 
nuestro modesto río para la prácti
ca de deportes náuticos (sic) .. . 

De momento los ecologistas han 
puesto el grito en el cielo mostran
do su sospecha de que, tal como 
he apuntado yo, todo esto encubra 
una maniobra especulativa sobre 
estos terrenos que, ¡oh casualidad! 
son propiedad de la CAM. Y pues
to que la mayor parte de ellos per
tenecen al término municipal de 
Alcalá, pues qué quieren que les 
diga .. . Además de preocuparse por 
la subida de sus sueldos, a lo 
mejor sería interesante que nues-

. tros concejales opinaran al respec
to. 

Y seguimos con el inefable 
señor Cortés. También el diario 
EL PAÍS de fecha 12 de agosto 
Oes vuelvo a pedir disculpas por el 
retraso) publicaba que cuatro 
alcaldes socialistas de los munici
pios del sur de Madrid (Getafe, 
Fuenlabrada, Parla y Pinto) recha
zaban aceptar chabolistas proce
dentes de Madrid tal como preten
den los señores de la taifa (es 
decir, Luis Eduardo Cortés), argu
mentando que bastante tienen ya 
con lo suyo y que la decisión se 
había tomado sin haberlos consul
tado .. . Lo cual es francamente gra
ve se mire como se mire. Yo, lo he 
dicho en infinidad de ocasiones, 
sostengo la teoría de que cada palo 
tiene que sostener su vela o, si lo 
prefieren, que cada cual se limpie 
su propia mierda, con lo cual no 
tengo sino que manifestar mi 
acuerdo con la postura de estos 
cuatro alcaldes. 

Mientras tanto, el recién ascen
dido de sueldo alcalde de Alcalá, 
correligionario de estos cuatro 
ediles, no ha dicho ni pío, quizá 
porque en las cercanías de su 
vivienda no se van a producir rea
lojos; pero lo cierto es que, no sólo 
hemos tenido que tragar con nues
tros chabolistas, sino que además 
nos han enchufado un buen puña
do procedente de fuera de nuestro 
término municipal. Y no queda ahí 
la cosa; en el último número de 
este semanario un lector denuncia
ba que se habían instalado chabo
listas en El Ensanche, amén de 
que algunos núcleos chabolistas, 
como el existente en el camino del 
Cementerio, siguen todavía sin 
erradicar. 

LAS ZANJAS 
Discúlpenme si insisto de nuevo 

en este tema, pero es que las zan
jas de Madritel están acabando 
con mi paciencia. Y es que, tanto 
los responsables de esta empresa 
como los asimismo responsables 
municipales, están pasando am
pliamente de unos ciudadanos a 
los que nos tienen fritos con unas 
molestias que van mucho más allá 

de lo mínimamente aceptable. Lo 
malo no es que abran las zanjas, 
sino que no se molesten en tapar
las durante semanas y que, des
pués de haberlas presuntamente 
tapado, dejen agujeros durante 
mucho tiempo más. Y cómo las 
tapan, en especial en las aceras, 
con unas baldosas puestas en un 
plan tan chapucero que casi sería 
mejor que las hubieran dejado sin 
poner. 

Y no acaban aquí las cosas. 
Hará unas dos semanas hicieron 
una zanja todo a lo largo del apar
camiento de la calle Torre laguna ... 
Que hacía dos o tres días que aca
baban de asfaltar, por lo que no les 
importó en absoluto romper un 
asfalto que probablemente todavía 
no se habría endurecido. ¿Cómo 
se puede consentir tamaño dispa
rate? ¿A quién habría que recla
mar daños y perjuicios? Porque la 
cosa tiene miga. Por cierto, en el 
momento de escribir estas líneas -
lunes 16 de agosto- la zanja dicho
sa sigue todavía sin tapar. 

Tampoco la Vía Complutense, 
en el tramo correspondiente a la 
fábrica Roca, se ha librado de las 
dichosas zanjas, que por supuesto 
se han tirado días y días sin tapar a 
pesar de los atascos de tráficm que 
ocasionaban ... Y como tenían que 
cortar un carril, tan sólo se les 
ocurrió poner una hilera de vallas 
en medio de la calzada, lo cual 
como poco se puede calificar de 
peligroso ya que por la noche la 
visibilidad de las mismas -no esta
ban señalizadas con luces rojas tal 
como exige la ley- era, cuanto 
menos, escasa, y de hecho ya he 
visto alguna tumbada. 

Y es que, se mire como se mire, 
la cosa se está pasando de castaño 
muy oscuro. 

EL ASFALTADO 
Claro está que luego llega el 

ayuntamiento con el asfaltado de 
las calles y remata la faena ... Por -
que están dejando aceras práctica
mente a la altura de los bordillos -
y cuando llueva, que lo hace de 
vez en cuando, se harán charcos 
más gordos- o bien dejan las 
alcantarillas hundidas, lo que qui
zá agradecerán los vendedores de 
amortiguadores. Por desgracia hay 
algo evidente: Independientemen
te de quienes manden en el ayun
tamiento, el nivel de chapucería 
sigue siendo exactamente el mis
mo. Y luego tienen la desvergüen
za de subirse los sueldos. 

LOS "OKUPAS" 
DE LA PARROQUIA 
DE SANTIAGO 
O de su atrio, para ser más exac

tos. Este semanario denunciaba en 
su último número una situación 

que es intolerable sin ningún tipo 
de matices, y que por lo tanto no 
se puede consentir. Ignoro si el 
párroco de Santiago entiende que 
expulsarlos pueda ir en contra de 
la caridad cristiana, pero lo que yo 
tengo muy claro es que tolerar esta 
situación sí atenta contra la convi
vencia, y que hay fórmulas alter
nativas que pueden salvar de for
ma simultánea ambas cuestiones. 
Y en cuanto a la policía, sea muni
cipal o nacional, pues tampoco me 
sirve la excusa de que se trata de 
una propiedad privada, puesto que 
además de eso es un espacio 
público y su ocupación crea un 
problema de salubridad pública, 
por lo que su inhibición está com
pletamente de más. Espero que el 
tiempo transcurrido desde la 
publicación de esta noticia haya 
bastando para la solución de un 
problema que se viene arrastrando 
desde hace mucho tiempo, pero si 
no es así, hora es ya de que se 
tomen cartas en el asunto. 

LA VERBENA DE 
LOS SANTOS NIÑOS 
O la no verbena, para ser más 

exactos. Aquí, por lo que se ve, 
el ayuntanuento (más concreta
mente la dele~ación de distrito) 
aplica la política del O calvo o 
tres pelucas... Ya que, o bien 
meten con calzador todo tipo de 
carruseles y armatostes que no 
caben y además destrozan la 
zona, o bien no ponen absoluta
mente nada. .. ¿Tan difícil sería 
buscar una fórmula intermedia y 
adecuada para estas calles, con 
algún tenderete, alguna churrería 
y, quizá, alguna atracción de 
pequeño tamaño (no tiovivos ni 
coches eléctricos) para los niños 
más pequeños? 

LAS ENTRADAS 
DEL PALACIO 
ARZOBISPAL 
Otra historia que se repite todos 

los años. Resulta indignante e 
intolerable que para adquirir las 
entradas de las actuaciones de la 
feria, en el palacio arzobispal, 
hubiera que hacer una cola de dos 
horas. Al parecer los responsables 
de la venta, que supongo estarán 
relacionados con la empresa que 
gestiona los espectáculos, desco
nocen que en cualquier sitio 
medianamente civilizado existe la 
modalidad de venta por teléfono. 
Al parecer, tampoco se han preo
cupado en diversificar los puntos 
de venta de entradas, o bien de 
hacerlo en un lugar con una capa
cidad de atención al público supe
rior a la del que han utilizado .. . O 
a lo mejor es que no les importa 
en absoluto. Total, si la gente tie
ne que esperar dos horas, que se 
aguante. Y el ayuntamiento, res
ponsable último del tinglado, ni 
se entera, o ni se quiere enterar. 

José Carlos CANALDA 
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los comnonamientos humanos 

Los psicólogos recomiendan 
precauciones a los menores 
que acudan a los toros 

,• 
, -i."' ' 

Ir a los toros con menos de 14 años requiere una serle de precauciones para evitar 
trastornos psicológicos. La guía para presenciar lo que algunos llaman Fiesta Nacional 
es muy exigente: el niño debe estar sano psicológicamente, ir acompañado de un 
adulto y éste mostrar una actitud positiva en lugar de hacer comentarios crueles 
sobre el sufrimiento del animal. Los menores que muestren un desagrado por las 
corridas,los muy sensibles o los que padezcan alguna patología (depresión, ansie
dad, etcétera) no deberían acercarse a un ruedo. Además, la visión de las corridas 
aumenta a corto plazo la agresividad en los menores de nueve años. Después anali
zaremos todo esto y verán ustedes cómo no se explica bien lo que aquí se dice. 

Todo lo apuntado son las 
conclusiones de cuatro 
equipos de psicólogos de 
varias universidades. El 
estudio fue encargado por 
el Defensor del Menor de 
la Comunidad de Madrid, 
Javier Urra, después de 
que la Generalitat de 
Cataluña prohibiera la 
entrada a las plazas a los 
menores de 14 años. Debo 
decirles que esto no me ex
traña partiendo del señor 
Javier Úrra, para más de
talle psicólogo y según me 
manifestó él, cuando tuve 
ocasión de conocerle, un 
defensor acérrimo de que 
"la personalidad o la for
ma de ser se hacía según 
fuese el ambiente donde 
se hubiera desarrollado 
el niño, no me admitió 
nada de la herencia, 
como si no existiera, o 
como si le hablara en 
chino y claro, así es nor
mal que en los puntos 
que luego desarrollare
mos, sólo se hable de 
aspectos ambientales y 
nada de nada de cualida
des hereditarias y saben 
porqué, pues porque el 
Defensor del Menor de la 
Comunidad de Madrid no 
cree que las personas al 
nacer posean una heren
cia referida a su conduc
ta o manera de ser, es de 
los psicólogos que creen 
que venimos a este mun
do "como una hoja de 
papel en blanco" y eso, 
científicamente en las 
puertas del siglo XXI es 
un error mayúsculo y 
ma\s dicho por una auto
ridad que se encarga de 
defender al menor". 

Todos los informes coin
ciden en el mayoritario 
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rechazo de los jóvenes a 
las corridas de toros. La 
mitad de los niños consul
tados creen que se trata de 
una forma de maltrato a 
los animales. ¿Y los en
cierros con toros y las 
vaquillas que gustan tan
to a los jóvenes qué, de 
eso no se habla? La mejor 
forma de tener razón es 
omitir lo que no nos con
viene y así acabamos 
antes el razonamiento. El 
72% lo consideran un 
espectáculo "aburrido, feo 
y violento". "Si yo le hago 
esa pregunta a un grupo 
de jóvenes que psíquica
mente tienen una forma 
de temperamento que no 
les va ese tipo de actos, 
la respuesta sería el 
1000/o en contra y seria 
una encuesta falsa"; y las 
niñas abominan del asun
to más que los niños, ·"eso 
dependerá de a qué niñas 
se consultó, porque en
tre las niñas también 
hay toreras y aún mejor, 
existen mujeres con va
lor y valientes, igual que 
existen hombres, ·vamos, 
que el valor o la valentía 
no es exclusiva del varón 
que también la posee la 
mujer" y luego continúa 
diciendo que sólo un 7% 
de menores acuden asi
duamente y lo hacen 
acompañados de sus fami
liares. 

El más contundente fue 
el documento de Juan 
Antonio Cruzado, director 
del Departamento de Psi
cología Clínica de la Uni
versidad Complutense, 
que dijo: "La visión de las 
corridas de toros aumenta 
a corto plazo la agresivi
dad, la ansiedad y el im-

pacto emocional", claro 
que diciendo tanto, con 
algo se acierta seguro, 
pero aún así le tengo que 
decir que "la agresividad 
aumentará si el joven 
(hombre o mujer) no está 
bien encauzado psíquica
mente, es decir, no se 
conoce su herencia psí
quica, y si nació con 
temperamento agresivo 
se hará más agresivo, de 
lo contrario no influiría 
igual". De la ansiedad no 
merece la pena hablar ya 
que no tiene relación 
con este tema y del 
impacto emocional de
penderá también de la 
forma de ser heredada 
por el niño o niña y se
gún sean así será ese im
pacto, que puede ser po
sitivo o negativo, pero 
no siempre negativo, ni 
siempre positivo, sino 
según las cualidades psí
quicas del niño o niña". 

En opinión de Enrique 
Echeburúa, catedrático de 
Psicología Clínica de la 
Universidad _del País Vas
co, las corridas de toros 
"no influyen negativamen
te en el desarrollo psicoló
gico del menor en forma 
de secuelas, siempre que 
vayan acompañados de 
adultos". Bajo estas pre
misas, Echeburúa cree 
que "no hay apoyo empíri
co" de que los toros "gene
ren una interferencia emo
cional en los niños". "Co
mo ven ustedes este ca
tedrático en psicología, 
en una parte de m.i teoría 
me da la razón". 

Ahora respondamos a 
los puntos iniciales de esa 
futura guía para presen
ciar las corridas de toros: 

1 °·. - El runo debe estar 
sano psicológicamente. 
Pregunto: ¿Cómo saben 
si un niño está sano psi
cológicamente, si no sa
ben cómo nació psíqui
camente? 2º. - Ir acompa
ñado de un adulto y éste 
mostrar una actitud posi
tiva en lugar de hacer 
comentarios crueles sobre 
los sufrimientos del ani
mal. Pregunto: ¿Cómo 
saben que el adulto va a 
mostrar una actitud po
sitiva si no se conoce 
psíquicamente al adulto 
y no sabe si es psíquica
mente compatible con el 
niño, sea su hijo o no? 
Uno habla según es y el 
adulto pudiera ser pareci
do temperamentalmente a 
niño o no, además de el 
tipo de educación recibida, 
pero lo importante ·es 
conocer el interior de la 
persona, su mente o su 
psiquismo. 3º.- Los meno
res que muestren un desa
grado por las corridas, los 
muy sensibles o los que 
padezcan alguna patología 
(depresión, ansiedad}, no 
deberian acercarse a un 
ruedo. Para empezar, el 
desagrado por las corri
das ... Los muy sensibles, 
depende como sea s~ 
composición psíquica 
para que se vean afecta
dos o no, los muy sensi
bles sin otras mezclas, es 
decir, sólo emotivos o 
afectivos, sí mostraran 
rechazo, los otros posi
blemente no. En cuanto 
a los depresivos, no le 
van las corridas de toros 
ni otras muchísimas co
sas que le afectan en su 
padecimiento, ya que lo 
contrario a ese padeci
miento es ver cualquier 
clase de espectáculo que 
suponga en algún mo
mento una dureza o en
frentamiento. De la an
siedad, no encaja aquí, 
pues esas personas elu
den todo tipo de lugares 
con alborotos o fiestas. 

Como verán ustedes hay 
opiniones para todos los 
gustos pero lo verdadera
mente importante es que: 
"Los seres humanos, 
igual que las otras espe
cies (animales), · hereda
mos conductas y esos 
temperamentos se pue
den analizar y estudiar 
con el análisis digital". 

Luis ORDUÑA 
LOZANO 
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En la procesión, como en la feria, cada uno pone la cara según le va en ella. Por eso, tal y como se aprecia en las fotos superio
res, Manuel Peinado, alcalde de Alcalá, que recibició algunos abucheos, iba tan serlo como se aprecia en la imagen, mientras 

Bartolomé González, el exalcalde, que recibió algunos aplausos, no cabía en sí de gozo y sonreía abiertamente. 

Un grupo de asistentes aplaudió a Banolomé González 
v recriminó a Manuel Peinado 

El alcalde fue abucheado en la procesión 
de los Santos Niños 

Un grupo de personas abu
cheó al alcalde, Manuel Peina
do, durante la procesión de los 
Santos Niños, al tiempo que 
aplaudieron al anterior alcal
de, Bartolomé González. El 
abucheo al alcalde pudo estar 
motivado por las reticencias 
del gobierno de la izquierda a 
asistir y presidir actos religio
sos. Eso lo manifestó el actual 
primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota (JU) , 
quien, siendo candidato en 
Semana Santa, había criticado 
que Bartolomé González presi
diera esas procesiones. 

La corporación municipal 
por acuerdo de la corporación 
de 1979 a 1983, decidió asistir 
institucionalmente sólo a las 
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procesiones de los patronos de 
Alcalá: la Virgen del Val y los 
Santos Niños, pero nada más. 

Durante los cuatro años de 
gobierno popular, Bartolomé 
González y sus concejales 
asistieron a todas las proce
siones de Semana Santa, así 
como a otros actos religiosos 
en los que siempre ocuparon 
lugares institucionales como 
autoridades municipales. Luis 
Suárez Machota criticó esta 
actitud creándose una polémi
ca que ahora ha vuelto a 
manifestarse al presidir Peina
do con varios concejales del 
equipo de gobierno la proce
sión de los Santos Niños. No 
asistió a la procesión del día 6 
de agosto el primer teniente de 
alcalde, Luis Suárez Machota, 
pero sí lo hizo su compañero 
de grupo, Francisco Calles. 

Cuando pasó el alcalde se 
oyó algo así como un fuerte 
runruneo, que se convirtió en 
aplausos cuando pasó Barto
lomé González, quien desfiló 
en la procesión detrás del 
gobierno municipal con varios 
miembros de su partido. 

PUERTA de Madrid 
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El alcalde y la concejal de Cultura acompañaron a Alicia Moreno en su visita al Teatro Chico. 

la consejera de cunura de la CIM, en su primera reunión con el alcalde 
complutense, eures6 su voluntad de colaborar con Alcalá 

la inauguración del Teatro Chico todavía no tiene techa 
La consejera de Cultura de la CAM, Alicia Moreno, y el alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, man
tuvieron un primer encuentro en la ciudad complutense, el pasado 20 de agosto. Con su visita, 
la nueva consejera respondía a la carta que le enviara el también nuevo alcalde al poco de tomar 
posesión de su cargo, exponiéndole los proyectos que su equipo de gobierno piensa desarrollar 
en Alcalá en materia cultural. Alicia Moreno realizó un recorrido por el Museo Arqueológico, 
la Casa Natal de Cervantes y el Teatro Chico, para el que todavía no hay fecha de inauguración. 

Alicia Moreno, responsable 
de Cultura de la CAM desde 
hace apenas dos meses, 
comentó que todavía no esta
ba en disposición de concretar 
cuándo se inauguraría el Tea
tro, cuyas obras finalizaron 
hace aproximadamente un 
año. Manuel Peinado añadió a 
este respecto que el director 
general de Museos, Archivos y 
Bibliotecas de la CAM, Carlos 
Baztán, también presente en 
el encuentro del día 20, había 
"asumido algunos compromi
sos para terminar el Teatro 
Chico definitivamente y refle
xionar sobre él con seriedad, 

lo que no quiere decir retra
sarlo en el tiempo sino inte
grarlo en el conjunto de los 
teatros de la ciudad para con
vertir Alcalá en una Ciudad 
del Teatro", proyecto que fue 
apoyado expresamente por 
Alicia Moreno, quien también 
declaró que había resultado 
"muy emocionante" visitar el 
Teatro Chico, destacando las 
distintas etapas históricas que 
encierra el edificio y que se 
han respetado gracias a la 
"estupenda y lograda restau
ración" que se ha hecho en él 
bajo la dirección del arquitecto 
Peridis. 

No será ésta la última vez 
que la consejera y el primer 
edil complutense se reunirán. 
'Volveremos a hablar, siempre 
teniendo la idea de 'Alcalá, 
Ciudad del Teatro' e integran
do la oferta de la ciudad que es 
importantísima. Desde que 
conoce el tema, la consejera 
sabe que éste es un sitio que 
dejará huella para siempre en 
el teatro" explicó Peinado. Por 
su parte, Moreno expresaba 
su intención de, en represen
tación de la CAM, "colaborar e 
impulsar todo lo que se pueda 
en Alcalá" sin precisar la par
tida presupuestaria que se 

destinará a la ciudad complu
tense. 

Respecto a la Casa Natal de 
Cervantes, la concejala de 
Cultura de Alcalá, Pilar Fer
nández, explicó que ya habían 
finalizado las obras interiores 
de la misma, quedando sólo la 
reforma de la fachada que está 
previsto comience a principios 
del próximo mes de septiem
bre. Dependiendo de lo que 
duren estas obras, se tomará 
la decisión de abrir el museo 
antes de que concluyan o la 
apertura se hará coincidir con 
la inauguración de la fachada. 

En cuanto al Museo Arqueo
lógico, Carlos Baztán comentó 
que, una vez finalizado el edi
ficio, se iniciaba la "importan
te tarea de almacenamiento, 
para que los restos arqueológi
cos estén perfectamente clasi
ficados y conservados", ade
más de dotarlo de personal y 
desarrollar un proyecto muse
ográfico en colaboración con el 
director del museo en el que 
además de las instalaciones 
permanentes se recoja una 
programación de exposiciones 
temporales. 

Alicia Moreno vino a Alcalá con el director general de Archivos y Bibliotecas y tuvo oportunidad de admirar la Biblia Poliglota. 
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Suárez anuncia el hermanamiento de Alcalá con la Asamblea 
del Poder Popular de la Plaza de la Revolución de la Habana 

los conceiales alcalaínos se harán 
las Américas en el próximo otoño 
El ayuntamiento complutense se hará este otoño las Américas o, dicho de otro modo, para los 
meses de septiembre, octubre y noviembre la nueva corporación municipal tiene previstos varios 
viajes a tierras hispanoamericanas. Cuba, Venezuela y Méjico serán los destinos viajeros de poli: 
ticos complutenses en misión institucional si finalmente se deciden algunos de ellos a aceptar las invitaciones realizadas. El viaje que se realizará casi con toda seguridad será el de Cuba. Una 
delegación complutense partirá a La Habana para formalizar un nuevo hermanamiento de la ciu
dad complutense, éste con la Asamblea del Poder Popular de la Plaza de la Revolución, uno de 
los distritos que forman la ciudad habanera que coincide con una de sus partes más modernas. 

Según explicó el primer 
teniente de alcalde, el concejal 
de IU Luis Suárez Machota 
.que será posiblemente uno de 
los que viajen a La Habana y 
quien probablemente presida 
este hermanamiento, la ciu
dad complutense quedará 
ligada a la Asamblea del Poder 
Popular de la plaza de la Revo
lución de La Habana como lo 
está actualmente con las ciu
dades de Talence, Narbona 
(ambas de Francia) y Peterbo
rough (Gran Bretaña). 

La idea del hermanamiento 
con la Asamblea de la plaza de 
la Revolución partió de IU en 
la anterior legislatura. Corría 
el mes de abril de este año y se 
debatió en pleno el destinar el 
0'7 por ciento del presupuesto 
municipal a la cooperación 
internacional en ayuda a los 
países necesitados. La pro
puesta de IU de conceder esa 
ayuda al distrito de La Habana 
encontró el apoyo del PSOE 
mientras que el PP, en aras de 
que hubiera consenso munici
pal en un asunto de política 
social como es el de la coope
ración internacional, accedió a 
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VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUEW EL REY 

dar el visto bueno aunque se 
abstuvo en la propuesta de 
que la destinataria de la ayuda 
alcalaína fuera la Asamblea 
del Poder Popular de la plaza 
de la Revolución de La Haba
na. 

La nueva corporación muni
cipal no ha querido demorar 
más esa ayuda y se ha fijado 
para el mes de noviembre la 
fecha en la que una delegación 
complutense viajara a La 
Habana para entregarla y de 
paso formalizar el hermana
miento entre el municipio 
alcalaíno y el distrito habane
ro. Con toda probabilidad será 
Luis Suárez Machota quien 
presidirá la delegación como 
primer teniente de alcalde, 
aunque manifestó que "no 
seria una delegación muy 
amplia la que viaje para man
tener criterios de austeridad". 
El ayuntamiento de Alcalá tie
ne presupuestado un gasto de 
5 millones de pesetas para el 
transporte de los contenedores 
de color verde que se retiraron 
de las calles cuando se puso 
en práctica la recogida lateral 
de basuras y que será la con-

tribución que haga el munici
pio complutense a las necesi
dades que en estos momentos 
tiene este distrito de la capital 
cubana. Estos contenedores 
permanecen en la actualidad 
almacenados en el parque 
municipal de servicios. 

Méjico y Venezuela, 
otros posibles destinos 
Pero no serán los únicos 

destinos americanos que 
podrán realizar políticos com
plutenses este otoño. En el 
ayuntamiento alcalaíno hay 
invitaciones que están pen
dientes de confirmar aunque 
probablemente sean acepta -
das. En primer lugar hay una 
petición para que participe un 
representante del ayunta
miento complutense en un 
congreso internacional que se 
celebrará en la ciudad de Bar
quisimeto (Venezuela) con un 
carácter eminentemente 
municipal en la búsqueda de 
un municipio saludable para 
el nuevo milenio. La petición 
se cursó a la anterior corpora-
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ción municipal por lo que la 
aceptación o no de la invita
ción queda en manos del ante
rior alcalde y actual concejal 
del PP. Bartolomé González. 
Estas jornadas serán en la 
segunda quincena de septiem
bre. 

Y para el mes de octubre hay 
otra invitación sobre la que 
decidirá el nuevo alcalde, el 
socialista Manuel Peinado. Se 
trata del congreso de las anti
guos alumnos del INAP, que 
estudiaron en Alcalá. Esta 
reunión se celebrará en Méji
co. La anterior fue en Colom
bia y en ella estuvo el entonces 
alcalde, Bartolomé . González. 
La vinculación de los antiguos 
alumnos del INAP con Alcalá 
es muy importante y su deseo 
siempre que se reúnen en un 
congreso de su asociación es 
mantener ese vinculo con la 
ciudad complutense en la que 
desarrollaron su formación , 
concretamente en las aulas de 
la antigua universidad cisne
riana. 

Estos viajes a Hispanoamé
rica son fruto de invitaciones 
para estancia de los concejales 
alli, pero será el ayuntamiento 
complutense quien natural
mente haya, de costear los gas
tos de desplazamiento de los 
concejales que formen las dis
tintas delegaciones. 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tifs.: 873 51 84 - 873 55 24 MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

P.R.C. 
·. 
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Calles de Torrelaguna y Lope de Figueroa, dos muestras del desbarajuste de obras que padece Alcalá. 

El PP acusa al gobierno municipal de dejación de tunciones 
en el caos de las obras 

"la izquierda no ha tenido más preocupación 
. que subirse el sueldo v marcharse de vacaciones" 

El grupo de concejales del Partido Popular ha acusado al nuevo equipo de gobierno del ayunta
miento de Alcalá, formado por el PSOE e IU, de dejación de funciones en el caos de obras que se 
realizan en la ciudad complutense: "La izquierda no ha tenido más preocupación que subirse el 
sueldo y marcharse de vacaciones. Ésas han sido sus prioridades", dijo el edil del PP Luis Vargas 
y añadió: "Es escandalosa la actitud que se ha mantenido con motivo de las obras de cableado 
de fibra óptica por parte de Madritel en las avenidas de Lope de Figueroa y de Juan de Austria". 

Según Luis Vargas y su com
pañero Jesús Domínguez 
Picazo, "cuando nosotros for
mábamos gobierno municipal 
llegamos a paralizarle las 
obras a Madritel. La licencia 
que otorgamos en su momen
to está sometida a una serie 
de condicionantes. Uno de 
ellos es que no se puede estar 
actuando a la vez en más de 
dos kilómetros por no causar 
excesivas molestias. Pues 
bien, entendemos que por par
te del actual gobierno no se 
están haciendo cumplir esos 

· condicionantes". 
Insistieron los ediles del PP 

como muy grave lo ocurrido en 
las avenidas de Juan de Aus
tria y de Lope de Figueroa: 
"Desde el inicio de la avenida 
Lope de Figueroa hasta la calle 
Avila se ha realizado un zanjeo 
de forma índiscriminada. Se 
ha metido la excavadora com
plicando la circulación en esa 
zona, evitando aparcamientos 
que afortunadamente no ha 
sido tan grave como lo hubiera 
podido ser si no estuviéramos 
en fechas veraniegas y vaca
cionales, pero se han creado 
serias molestas a los vecinos. 
No se han señalizado las 
obras; simplemente se hari 
puesto unas vallas de formá
aleatoria y se han dejado mon-
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Jesús Domínguez Picazo y Luis Vargas, concejales del PP. 

tones de tierra complicando la 
circulación y aumentando la 
peligrosidad con respecto al 
tráfico". 

La zanja, según el PP, es a lo 
largo de más de 1.000 metros: 
"Lo más grave es que se hizo la 
zanja y durante el puente del 
mes de agosto no se hizo nin
gún tipo de actuación. Eso se 
podría haber hecho después y 
abriendo una parte más limi-

tada de calle para ir cerrándo
la a medida que concluía el 
trabajo y abriendo otro tramo 
a continuación, pero no todo 
de golpe", manifestaron Var
gas y Dominguez. 

Luis Vargas afirmó que "por 
parte del ayuntamiento no se 
está produciendo la vigilancia 
que entendemos que es nece
saria en una zona en la que 
pasan conducciones de gas, 

conducciones de agua y eléc
tricas. Tanto que le preocupa
ba al señor alcalde el medio 
ambiente urbano, da la sensa
ción que sólo le preocupa en 
los libros, porque en la reali
dad no tiene más que darse un 
paseo por determinadas 
zonas". 

El PP va a pedir de forma 
inmediata que se siga un 
escrupuloso control sobre la 
licencia de obras que se conce
dió a Madritel: "Vamos q exigir 
que estén presentes los ins
pectores municipales para que 
vigilen las obras como se está 
produciendo en otros munici
pios donde está trabajando 
esta empresa, donde hay. per
manentemente un arquitecto 
municipal viendo como se 
hacen esas obras". 

Primero asfaltaron 
y al día siguiente 
abrieron 
la calle Torrelaguna 
Fue aparentemente una fal

ta de previsión en grado sumo 
que fue puesta de manifiesto · 
por muchos vecinos. A finales 
del mes de julio, concretamen
te los días 27 y 28, se acome
tieron trabajos de asfaltado en 
la calle Torrelaguna. La calle 
quedó perfectamente asfalta
da. Sin embargo, al día 
siguiente, jueves 29, llegaron 
los operarios de la empresa 
que tiende el cable de fibra 
óptica para Madritel y abrie
ron zanja donde acababan de 
asfaltar y donde incluso el 
asfalto estaba prácticamente 
blando todavía. 

Hoy se puede ver el nuevo 
asfaltado y la parte de la zanja 
que abrieron y que volvieron a 
cubrir sin asfaltar. 

Jesús CÁMARA 

PUERTA de Madrid 



El gobierno municipal asegura que las imprudencias serán pagadas 
'hasta la última peseta' 

Alcalá ha tenido 43 roturas en la 
red de agua en lo que va de año 
En apenas treinta y tres semanas, menos de nueve meses que van de año, 
se han registrado un total de 43 roturas · en la red de agua, consecuencia la 
mayoría de ellas de la imprudencia de las empresas que realizan obras en 
las calles complutenses, según manifestó el primer teniente de alcalde del 
ayuntamiento de Alcalá, Luis Suárez Machota. El gobierno municipal dice 
que ésta es una preocupación fundamental, puesto que en un año en el que 
ha habido muy escasas precipitaciones y en el que no siempre se ha satis
fecho el consumo de agua en la ciudad complutense, las roturas en la red 
han supuesto importantísimas pérdidas de agua potable. Suárez Machota 
anunció que ya se han tomado medidas desde el gobierno municipal. 

Representantes municipales mantuvieron 
una reunión con la empresa Madritel y con 
otras empresas que han realizado o realizan 
trabajos en las calles complutenses a fin de 
pedirles que se coordinen las obras y antes de 
realizar zanjas estudien perfectamente la pla
nimetría del subsuelo complutense. El primer 
teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, 
manifestó a PUERTA DE MADRID: "Las 
empresas tienen que tener un cuidado exqui
sito a la hora de realizar zanjas en el subsue
lo para no romper las conducciones produ
ciendo importantes pérdidas de agua". 

El gobierno municipal asegura que la mayor 
parte de las roturas en la red de agua que se 
han producido este año se deben a impruden
cias en las obras. Con todo y con ello, según 
Suárez Machota, "las noticias que tengo es 
que quien la hace la paga. Es decir, que la 
empresa que produce una averia en la red de 
abastecimiento de agua tiene que hacer fren
te a los costes que genera la misma". Suárez 
Machota aseguró: "Parece que a las empresas 
que cometen roturas en la red de agua se les 
factura importantes cargos en concepto de la 
reparación y del agua que supuestamente se 
ha perdido sobre la base del consumo que no 
ha llegado a los domicilios, comercios o 
industrias. A través de la hacienda municipal 
se les factura una importante cantidad des
pués de realizarse unos cálculos concretos y 
creo que es una cantidad fuerte para que ten
ga un carácter disuasorio". 
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Pero no sólo queda en este primer contacto 
del gobierno municipal con estas empresas 
que realizan obras en las calles complutenses. 
La idea del primer teniente de alcalde es que 
en el mes de septiembre se examine en la 
comisión de hacienda cómo están los pagos 
por parte de las empresas: "Quiero saber si 
esos pagos se llegan a hacer efectivos, y qué 
morosidad hay al respecto. Vamos a ser muy 
exigentes al respecto", concluyó Suárez 
Machota. 

MAISON DECOR 
se traslada al Nºl 

El primer teniente de alcalde reconoció que 
de las averias producidas en la red de abaste
cimiento de agua, muchas de ellas han sido 
realizadas en las obras de cableado a cargo de 
empresas contratadas por Madritel. Desde 
hace varios meses se está tendiendo por el 
subsuelo de la ciudad alcalaina el cable de 
fibra óptica que permitirá llevar a los domici
lios que así lo quieran la posibilidad de telefo
nía y televisión por cable. 

Una de las empresas que hace tiempo se 
distinguió a la hora de producir roturas en la 
red de abastecimiento de agua, Gas Natural, 
está siendo ahora víctima, ya que sus con
ducciones también se han visto afectadas por 
roturas producidas en obras. 

PUERTA de Madrid 

Hemos necesitado trasladamos sólo unos metros en el 
Pº de la Estación para presentar la nueva imagen de 
MAISON DECOR, en un nuevo espacio más amplio y 
acogedor, donde poder ofrecer nuestras colecciones de 
SOFAS, TEIAS Y COMPLEMENTOS 

Les esperamos en P° de la Estación, nº 1 
28807 Alcalá de Henares - Telf.: 91 881 21 81 
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Miguel Buenestada intem11npió sus ncacianes en Estadas Unidos 
para respansabilizarse en persona de la caseta de leñas 

El secretario general del PSOE dimite 
para presentarse a la reelección 
El secretarlo general del PSOE alcalaíno, Miguel Buenestado, presentará a primeros de sep
tiembre su dimisión en el cargo para presentarse a la reelección y dirigir un comité ejecutivo 
renovado. Buenestado enviará a los militantes una carta en la que les comunicará su decisión 
de dimitir y la fecha de las elecciones para el nuevo órgano de dirección socialista, que será 
en una asamblea a celebrarse en torno a mediados del mes de septiembre. Buenestado ha inte
rrumpido sus vacaciones en Estados Unidos, donde ha viajado por Nueva York, Washington y 
Orlando, para responsabilizarse en persona de la caseta que el PSOE tiene en las ferias. 

Buenestado admitió que 
"me he venido expresamente 
de las vacaciones para dedi
carme en cuerpo y alma a la 
caseta de ferias. Para ser más 
precisos, he hecho coincidir 
las vacaciones de manera que 
el retorno me permitiera diri
gir la caseta de ferias como ya 
hice el año pasado". 

El todavía secretario general 
de los socialistas alcalaínos 
dijo: "Lo que nos proporciona 
la caseta de ferias son recur
sos importantísimos para 
nosotros. Con mi presencia 
permanente intento dar ejem
plo a los militantes. Siempre 

• ha sido mi filosofia que para 
exigir algo lo primero que tie
nes que hacer es predicar con 
el ejemplo. Como digo esos 
recursos económicos son fun
damentales para el PSOE y 
por eso hay que ser responsa
ble y estar ahi. Yo les pediría a 
mis compañeros socialistas 
que por lo menos vayan a con
sumir a la caseta porque tam
bién es una forma de ayudar 
al partido". 

Buenestado reconoció que el 
beneficio para el PSOE en las 
ferias del año pasado fueron 
de 810.000 pesetas: "Lo que 
pasa es que si pagáramos 
salario a los que trabajamos 
allí dividiendo los beneficios 
por las horas que pasamos allí 
y el número de compañeros 
que intervenimos, no saldria
mos a más de 200 pesetas la 
hora. Ese es un dinero que se 
consigue con el esfuerzo de 
todos los que trabajamos en la 
caseta. Nuestro objetivo este 
año es aproximarnos a las 
900.000 pesetas porque eso 
es lo que nos va a permitir 
seguir funcionando durante 
todo el año. Este año ha sido 
para nosotros un año electoral 
y ha traído gastos extras. Por 
eso tenemos las arcas tem
blando". 

Dimisión 
Buenestado explicó que des

pués de las ferias piensa dimi
tir de su cargo de secretario 
general del PSOE en Alcalá: 
"Es fácil que si Identidad 
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Miguel Buenestado 

Socialista cuenta conmigo y 
tengo tiempo para desempe
ñar el cargo vuelva apresen
tarme para ser reelegido y for
mar un comité renovado. Hay 
que tener en cuenta que los 
compañeros que tienen cargo 
de concejales y que formaban 
parte de la ejecutiva local no 
van a repetir, así como otros 
compañeros que me han pedi
do no continuar". 

El líder de Identidad Socia
lista argumentó: "Este proce
so es necesario realizarlo. Lle
vamos un año y nueve meses 
desde que yo me hice cargo. 

Esta ejecutiva se ha quemado 
mucho en el trabajo y es nece
sario acometer esta renova
ción. Hacer una lista electoral 
para las municipales de este 
año que ha sido de una total 
renovación ha supuesto un 
importante desgaste. Ha habi
do que tomar medidas impor
tantes en cuanto al comporta
miento del. partido. A mi tam
bién me ha desgastado pero 
también es cierto que lo que 
yo me exijo a mí mismo no se 
lo exijo a los demás, por eso, 
si el partido quiere contar 
conmigo me volveré apresen-
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tar. Necesitaré un equipo que 
pueda proporcionar un poco 
más de aportación personal 
en cuanto al trabajo, no tanto 
en lo que se refiere a ideas 
porque estas las tenemos 
todos los compañeros, pero sí 
trabajo diario, trabajo de calle 
y de peones. Yo necesito que 
en cierto modo me liberen un 
poco de ese trabajo diario a fin 
de poder compatibilizar mi 
cargo de diputado autonómico 
con el de secretario general en 
Alcalá". 

Buenestado quiere un grupo 
totalmente fiel: "Nos queda-un 
año y tres meses de gestión 
antes de llegar a los procesos 
de congresos ordinarios con 
cambio de comité federal y 
regional. Tenemos que prepa
rar las elecciones generales y 
me gustaría completaJ:: los dos 
objetivos que me han quedado 
en el alero, el de conseguir el 
dinero para tener una casa del 
pueblo nuestra, y el de volver 
a fundar las Juventudes 
Socialistas en Alcalá. También 
quiero lograr domiciliar los 
pagos de los militantes. Si 
quiero gente fiel es porque en 
este comité que he liderado, 
quien realmente ha tirado del 
carro han sido mis compañe
ros de Identidad Socialista, 
por eso quiero seguir apoyán
dome en ellos" . 

Esto no será un obstáculo 
para que Buenestado cuente 
con personas significativas de 
otros grupos, pero no quiere 
entrar en negociaciones con 
las otras corrientes que for
man la Agrupación Socialista 
de Alcalá: "No quiero las ten
siones que se derivan de una 
negociación en la que tu ofre
ces tanto y el otro grupo te 
pide otra cosa. Antes que eso 
prefiero perder la secretaria 
general. Ya la perdí en otras 
ocasiones al ir solo y no me 
importa volver a perderla". 

PUERTA de Madrid 



Manuel Peinado se loe de vacaciones a Londres 
v le suplií el pñmer tenieme de alcalde 

Suárez Machota tue alcalde 
durante una semana 
El primer teniente de alcalde del ayuntamiento de Alcalá, Luis 
Suárez Machota, se convirtió durante una semana en el primer 
alcalde complutense a la izquierda del PSOE. El líder de IU 
suplió en la alcaldía a Manuel Peinado, quien se tomó una 
semana de vacaciones y viajó a Londres no sin antes firmar el 
correspondiente decreto delegando las funciones a Suárez en 
su ausencia. Así, el portavoz de IU fue la máxima autoridad 
municipal entre el 8 y el 15 de agosto. 

Suárez Machota. que ya 
ha ocupado su despacho 
en la casa consistorial jun
to al de Manuel Peinado, se 
marchó de vacaciones a 
una playa alicantina des
pués de haber vivido su 
experiencia como alcalde 
durante esa semana. El 
primer teniente de alcalde 
ha permanecido ausente 
durante la primera parte 
de las ferias. 

Mientras que ejerció la 
máxima autoridad munici
pal, Suárez Machota reali
zó una visita a las depen
dencias del antiguo depósi
to de Sementales. El equi-
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po de gobierno de la 
izquierda quiere estudiar 
detenidamente qué uso dar 
a estas instalaciones. Una 
posibilidad es la de que allí 
se haga el nuevo ayunta
miento, un edificio de uso 
municipal para desahogar 
las actuales instalaciones 
municipales del antiguo 
convento de Agonizantes. 

Suárez Machota también 
visitó el parque municipal 
de Servicios y se mostró 
muy preocupado con el 
alto número de averias que 
se están produciendo en la 
red de aguas, muchas 
veces por la falta de preví-

sión de las empresas con
tratistas de obras. 

Algo en lo que el primer 
teniente de alcalde mani
festó haberse sentido muy 
interesado fue en manifes
tar el apoyo institucional a 
la Federación de Comer
ciantes del Henares (FE
COHE) ante la comunidad 

de Madrid. La institución 
autonómica decidió el día 
24 de agosto la concesión 
de licencia para la instala
ción de una superficie 
comercial en Espartales 

.Sur, y el gobierno de la 
izquierda mostró su apoyo 
a FECOHE en su proyecto 
frente al de Continente. 

28 de agosto de , 999 



los populares han puesto en su caseta 
de ferias la pancana contra 
la subida de sueldos de los conceiales 

El PP devuelve la iugada a IU 
cuatro años después 
Tal y como anunció el grupo de concejales del Partido Popular, en 
su caseta de ferias ha sido colocada la pancarta contra la subida 
de sueldos de los concejales del ayuntamiento de Alcalá aproba
da por el gobierno de izquierdas. Con ello termina de devolver a 
IU la jugada de hace cuatro años. Como se recordará, el PP apro
bó entonces una subida de sueldo para los cargos públicos e IU 
puso el grito en el cielo y protestó por tal medida. La organiza
ción puso entonces una pancarta en el quiosco de la música 
de la plaza de Cervantes y cuando llegaron las ferias la trasladó a 
un excelente escaparate, la caseta de ferias del PCE, donde pudie
ron verla miles de personas mientras se tomaban los excelentes 
mojitos cubanos que prepara la infatigable Adoración Corral. 

Pues bien, cuatro años des
pués le ha tocado mover ficha 
al PP. El nuevo gobierno de la 
izquierda aprobó una subida 
de sueldo para los concejales, 
cifrada por el PP en un 19 por 
ciento para los ediles con dedi
cación exclusiva a las tareas 
municipales y de un 55 por 
ciento para el primer teniente 
de alcalde -o vicealcalde, como 
le denomina el PP-, el portavoz 

~de IU Luis Suárez Machota, 
quien tiene una dedicación a 

tiempo parcial. Así es que el 
PP la emprendió contra el 
gobierno de la izquierda y en 
especial contra IU. 

El día 22 de julio pusieron la 
pancarta en el balcón de su 
sede, en la plaza de Cervantes: 
"No hemos querido ponerla en 
el quiosco de la música porque 
estamos en contra de que se 
pongan pancartas en un 
monumento. Siempre lo 
hemos dicho y hemos sido 
consecuentes no poniendo allí 

Empresa Municipal 
de la Vivienda 
de Alcalá de Henares 

CI Ramón y Cajal, 9 y 10 - 28801 ALCALA DE HENARES 
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nas de Alcalá de Henares, c/ Ramón y Cajal, nº 10, 
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28025 - Madrid. 

Alcalá de Henares, a 11 de agosto de 1999 
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la pancarta como hizo en su 
momento IU", explicó el secre
tario general del PP en Alcalá y 
concejal, Jesús Domínguez 
Picazo. 

Así pues, la primera parte de 
la "devolución de jugada" del 
PP fue poner la pancarta en la 
plaza de Cervantes y quedaba 
la segunda parte que era en 
ferias. En efecto, los populares 

pusieron la famosa pancarta 
en la que dice: 'PSOE-IU 
suben los sueldos de los con
cejales un 19 por ciento y el 
del vicealcalde Suárez Macho
ta un 55 por ciento' en la case
ta de ferias, no muy lejos de la 
caseta del PCE donde hace 
cuatro años podía verse una 
pancarta en parecidos térmi
nos contra el PP. 

CONTRATAS Y 
MONTAJES 

CACESI, S.l. 
llPERIEIBlllZICIOIES Y IOITIJES DE CHIPA 
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el Eras de San Isidro, 3 - 1 º A 

Tlfs.: 91 880 71 11 - 91 880 72 00 - Fax: 91 883 32 59 
ALCALA DE HENARES 
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Muchos leñantes consideran 
que hacen una competencia desleal 

Panidos v asociaciones hacen el 
agosto con sus casetas de ferias 
Ya se ban producido tusiones de casetas de asociaciones 
Los partidos políticos, casas regionales y asociaciones deportivas 
y culturales hacen su agosto en ferias. Su aportación es mínima 
a las arcas municipales, ya que es de 100.000 pesetas, a lo que 
hay que sumar 20.000 pesetas de fianza que luego recuperan. 

Con esa mínima inversión, 
que es un precio especial en vir
tud de su labor social, política, 
cultural o deportiva, según se 
recoge en las ordenanzas muni
cipales, consiguen beneficios 
que pueden llegar a superar el 
millón de pesetas en los diez 
dias de ferias. Hay dos modali
dades de gestión de estas case
tas: la gestión directa, que utili
zan entre otros el PSOE, el PCE 
y el PDNI, y el subarriendo 
encubierto, que vienen realizan
do otros a cambio de cantidades 
netas que pueden superar las 
500.000 pesetas. Este año 
incluso ha habido .fusiones de 
casetas. La concesión de espa
cio al C.D. !placea se ha fusio
nado con el Hogar de Ávila. O 
para ser más precisos, los con
cesionarios han unido los dos 
espacios y han hecho una case
ta doble que, dada la ausencia 
de emblemas del !placea, parece 
ser sólo del Hogar de Ávila. 

caseta no sólo es por la cuestión 
financiera, sino que también tie
ne un enfoque social. Las ferias 
son un escaparate y en ellas se 
puede realizar una propaganda 
muy interesante". 

Pero nadie duda que el dinero 
es lo fundamental. Todos consi
guen financiarse en buena parte 

gracias a los beneficios conse
guidos durante las ferias. Inclu
so hay algunos que están espe-

rando a coger la recaudación 
para pagar las deudas que tie
nen contraídas. 

Lo cierto es que los feriantes 
profesionales ven con reticen
cias a los que van con rebaja por 
instalarse. Al fin y al cabo pue
den jugar con unos precios más 
bajos, lo que significa que sue
len tener mucha mayor presen
cia de público consumiendo, 
que es de lo que se trata. A 
veces hay productos que están 
en las casetas de los partidos y 
entidades a casi la mitad del 
precio que tienen en las casetas 
de feriantes profesionales. Más 
de un hostelero firmarla con los 
ojos cerrados beneficios que 
superen el millón de pesetas en 
los diez días de ferias. Y eso que 
como aseguran los representan
tes de entidades las 20.000 
pesetas de fianza cuesta mucho 
trabajo recuperarlas en el ayun
tamiento. 

El secretario general del 
PSOE, Miguel Buenestado, afir
mó que "es mucho el trabajo que 
desarrollamos. Para conseguir 
un beneficio de 800.000 pesetas 
que conseguimos el año pasado 
tenemos que estar trabajando 
mucha gente, o para ser más 
exactos, los mismos tenemos 
que trabajar muchas veces". 

Buenestado afirmó que "eco
nómicamente puede que sea 
más interesante lo que hace el 
PP. que a cambio de una canti
dad fija concede la explotación 
de la caseta a terceras personas. 
Ellos reciben un dinero fijo y no 
han tenido que machacarse a 
trabajar, pero si nosotros esta
mos permanentemente en la 
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Rosario Santesmases, Carmen Balagué, Yolanda García Serrano y Elisa Matilla, intérpretes y directora de "¡Qué asco de amor!" 

Ellsa Madlla, Cannen B1111ué v Rosario Santesmases son las protagonistas puesta del público, que puede 
ser buena o no tan buena. En 
este caso es muy buena, con lo 
cual nos anima a seguir adelan
te. Pero personalmente, a la 
hora de trabajar, me da igual 
trabajar en un medio que en 
otro. Menos mimo, lo que me 
echen". Para E lisa el teatro 
supone seguridad: "Para los 
actores, el teatro es el medio que 
más seguridad te da a la hora de 
trabajar. Ensayas durante un 
mes y luego te enfrentas al 
público, empezando y terminan
do la actuación. Toda la trans
formación que sufre nuestro 
personaje es real, no grabas pri
mero un trozo del final, después 
otro del principio y acabas en el 
medio, y luego alguien tiene que 
montarlo, lo que te da un poco 
la inseguridad de no saber si 
estás haciendo realmente bien 
el trabajo. Como actores creo 
que podemos disfrutar más en 
teatro" es la opinión de Elisa, 
con la que coincide Rosario: "Sí 
se disfruta más. El teatro tiene 
un veneno especial porque 
saber que vas a estar durante 
hora y media sobre el escenario, 
sin parar y que pase lo que pase 
vas a seguir adelante es espe
cial. Se produce una complici
dad y una compenetración muy 
fuerte". 

·qué asee de amer", una cemedia ceo saber 
a pastel de heda que gusté a les alcalaínes 
Las actrices Elisa Matilla, Carmen Balagué y Rosario Santesmases, conocidas del gran 
público por su aparición en las series televisivas "Todos los hombres sois iguales", "Que
rido maestro" y "El Super'' respectivamente, quedaron encantadas de la respuesta que el 
público alcalaíno dio a la obra "Qué asco de amor'' que interpretaron en Alcalá durante el 
primer fin de semana de ferias. El día que estrenaban en la ciudad complutense, el sába
do 21 de agosto, cumplían precisamente su función número 100, que no resultó muy 
distinta de las anteriores ya que recibieron una vez más el aplauso de los espectadores. 

Yolanda García Serrano, auto
ra y directora de la obra, cuenta 
las historias de tres amigas, 
centrando la acción en los días 
en los que cada una de ellas va 
a casarse. Están nerviosas, se 
hacen muchas preguntas e 
incluso llegan a dudar de su 
decisión, mientras hacen reír al 
público con sus ingeniosos 
comentarios sobre sus compa
ñeros y su relación con ellos. 
Aunque las protagonistas y la 
directora son mujeres no se tra
ta en ningún caso de una obra 
feminista, sino femenina en la 
que ambos sexos pueden verse 
reflejados. 

Antes de Alcalá, la obra estu-

vo en cartelera durante dos 
meses en Madrid y también se 
ha representado en otros 
muchos puntos de España. Las 
tres actrices coincidieron en 
señalar que en todas partes 
gusta mucho. El hecho de que 
sean rostros conocidos gracias a 
la televisión ha contribuido a 
que la gente se acerque al teatro 
a ver la obra, lo que a ellas les 
parece estupendo. "Claro que ha 
ayudado que seamos rostros 
televisivos. Parece que no, pero 
es importante que vean un tra
bajo tuyo que les gusta porque a 
lo mejor luego se deciden a ver
te en directo" explica Elisa. "A la 
gente siempre le cuesta más tra-

bajo ir al teatro y cualquier 
medio es bueno para que el 
público acuda" añade Carmen. 
"Se está notando que la gente 
vuelve al teatro y a nosotras nos 
ha tocado la suerte de vivir ese 
momento. Esta obra además 
ayuda porque es muy ágil y 
'muy comedia' a pesar de que 
tiene sus momentos duros. 
Todo el mundo dice que se lo 
pasa muy bien y nosotras lo 
notamos cuando trabajamos" 
concluye Rosario. 

Entre la televisión y el teatro, 
Carmen no se decanta: "Lo que 
más me gusta es trabajar en 
esto. El teatro es lo más esclavo 
pero es muy agradecido porque 
recibes directamente la res-
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Decenas de niños se divienen a diario con él 

El Sancho Panza· Tragaldabas 
sigue sin saciar su apetito 

Los runos alcalaínos tie
nen en el Saného Panza
Tragaldabas uno de sus 
divertimentos favoritos . Por 
las mañanas el gran tobo
gán recorre los diferentes 
barrios de la ciudad y por 
las tardes se instala siem-

21 de agosto de 1999 

pre en la plaza de los San
tos Niñ.os. Pero allá donde 
esté, siempre hay muchos 
pequeños esperándolo, 
para entrar una y otra vez 
por su boca. Ni siquiera se 
echan atrás cuando el tobo
gán está colocado al sol y se 
queman un poquito al bajar 
por él. 

A los niños les encanta, 
sólo hay que ver su rostro 
de desilusión cuando llega 
la hora de que el Tragalda
bas descanse. Y es que los 
más pequeños de la casa se 
lo pasan bien con cualquier 
cosa, es muy fácil conseguir 
una sonrisa de ellos y son 
muy agradecidos, no suelen 
quejarse de fallos de organi
zación que todavía no 
alcanzan a entender, siem
pre, eso sí, que el Tragalda
bas siga saliendo en Ferias. 

Enlace Havo Risco -Blázauez Fernández 
Adela Blázquez Fernández y Juan Esteban Rayo Risco contra

jero1_1 matrimonio el pasado 31 de julio en la iglesia de San Juan 
de Avila. Padrinos deL enlace fueron Isabel Risco, madre del 
novio, y Adolfo Blázquez, padre de la novia. 

Tras la ceremonia, los 150 invitados de la pareja se desplaza
ron hasta el salón 'Lord Winston', en Madrid, donde se sirvió el 
convite nupcial. 

Los recién casados partieron de viaje de luna de miel a San 
Juan de Puerto Rico, donde embarcaron para realizar un román
tico crucero por el Caribe. 

Adela y Juan Esteban, ambos de Alcalá, ciudad en la que esta
blecerán su residencia, se conocieron hace 8 años comenzando 
su noviazgo doce meses después. Él trabaja en Roca y es además 
locutor de radio. Ella trabajaba hasta hace algún tiempo como 
dependienta en una tienda. 

Enlace Durán Gómez de Agüero -Muñoz Arias 
Maribel Muñoz Arias y Mario Durán Gómez de Agüero se unie

ron en matrimonio el pasado 21 de agosto en la iglesia del cole
gio San Ignacio de Loyola. Maribel y Mario decidieron dar un 
paso tan trascendental para la vida de ambos después de un 
noviazgo de 'los de antes'. de muchos años. 

La novia llegó al altar del brazo de su padre y padrino de la 
ceremonia, Daniel Muñoz. Y el novio hizo lo propio con su madre 
y madrina, Emilia Gómez de Agüero. También familiares y ami
gos de los contrayentes acompañaron a la pareja en tan feliz oca
sión. 

Los ciento cuarenta invitados, después de ser testigos de este 
acto tan entrañable y emocionante, donde las señoras y señori
tas lucieron su belleza y elegancia y los caballeros vistieron sus 
mejores galas, se trasladaron a un restaurante de la zona para 
culminar la jornada degustando los manjares que se sirven en 
tan significativos acontecimientos y disfrutando de un animado 
baile. Los recién casados se encuentran en estos días disfrutan
do de su luna de miel en las islas Canarias, las afortunadas. 

PUERTA de Madrid 
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Torneo de partidas rápidas 

El Club Municipal ha organizado los Dll Torneos de Partidas RíPidas y liedrez AcliVo 

la expectación por el aiedrez 
en Ferias sigue en aumento 

La actividad ajedrecística en 
las Ferias de Alcalá comenzó 
con el cada vez más popular 
Torneo de Partidas Rápidas, 

, que este año cumple su vige
simosegunda edición. El tor
neo se disputó, por el sistema 
de liga -todos contra todos- y 
con un tiempo de 5 minutos 
por jugador, junto a la facha
da de la Universidad Cisneria
na, participando 36 jugadores 
de categoria absoluta y 36 
infantiles. 

En la categoria absoluta se 
clasificaron seis ajedrecistas 
para disputar la final, que 
también se libró por el siste
ma de liga, resultando la cla
sificación de los ganadores 
como sigue: 1 º Gustavo Sán
chez, 2º Javier Ruano, 3º Jor
ge Rodriguez, 4° Elías del Afa
mo, 5° Bernardino García y 6º 
Rubén Buendia. 

En la categoria infantil se 
clasificaron 14 ajedrecistas 
para jugar la final, que se dis
putará el próximo sábado 28 
de agosto, a partir de las 11 
horas, en la calle Mayor. 

Además del torneo de parti
das rápidas se colocaron 
tableros para la práctica del 
ajedrez al libre albedrio. La 
participación y la expectación 
sigue en aumento. 

Por otra parte, el lunes 23 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

R.M. 
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se dio comienzo al XXII Tor
neo de Ajedrez Activo, con 
una participación global de 
126 participantes divididos 
en diferentes categorias (14 
nacidos hasta el año 1991, 14 
nacidos entre el año 1990 y el 
1988, 26 entre 1987 y 1985 y 
72 del 1984 en adelante. Las 
partidas se disputan por el 
sistema suizo, a 25 minutos 

El desale discunií por 
las calles del coniunto 
histíñco alcalaíno 

Las peñas desnlaron 
tras el pregón iunto a 
gigantes v cabemdos 

Tras el pregón, con el que se 
daba comienzo a las ferias y 
fiestas 99, las diversas peñas 
alcalaínas, con los gigantes y 
cabezudos al frente , desfilaron 
ante el numeroso publico 
asistente, por las calles del 
conjunto histórico. Como 
todos los años, las peñas 
siguieron recorridos diferentes 
dejando finalmente a los 
gigantes y cabezudos que ter
minaran el desfile con muy 
poca compañia. 

El ambiente festivo, con el 
que había comenzado la tarde, 
continuó en el desfile y duran
te toda la noche. Los peñistas 
empapados totalmente por la 
gran cantidad de litros de 
gaseosa y refrescos derrama
dos durante el pregón, partie-

por jugador. En las dos pri
meras rondas que se jugaron 
ya se vislumbró a los favoritos 
del torneo: Javier Gómez, 
Bernardino García, Elías del 
Afamo y Jorge Rodríguez. 
Ellos y 13 ajedrecistas más 
consiguieron ganar sus dos 
rondas. 

De los resultados finales y 
la entrega de premios les 

ron desde el ayuntamiento 
demostrando su alegria y sus 
ganas de fiesta, tras un año de 
espera. El desfile transcurrió 
con los cánticos y bailes de los 
peñistas, por las calles cerca
nas a la plaza de Cervantes. 

Como todos los años, las 
peñas no siguieron un camino 
marcado, sino que cada una 
siguió el suyo propio, dividién
dose el desfile en la plaza de 
San Diego. 

El desfile se vio interrumpi
do a su paso por la calle Libre
ros, ya que, tras un incidente, 
la policía se encontraba redu
ciendo y deteniendo a un indi
viduo. Después de varios 

daremos cumplida cuenta la 
próxima semana. 

Horario de las actividades 
de Ajedrez 

Torneo Activo: 23, 24, 25 y 
26 de agosto, a las 19 horas, 
en la plaza de San Diego. 

Ajedrez para Todos: 27 y 28 
de agosto, a las 11 horas, en 
la calle Mayor. 

Partidas simultáneas ofreci
das por el gran ajedrecista 
alcalaíno José Candela: 29 de 
agosto a las 10'30 horas, en la 
calle Mayor. 

(Inscripciones en los puntos 
amarillos de información 
turistica y en las sedes de los 
torneos 30 minutos antes del 
comienzo). 

Jesús CABELLOS 

minutos y tras la retirada de 
los efectivos policiales, el des
file pudo continuar, para fina
lizar nuevamente en la plaza 
de Cervantes. 

Para todas las peñas, las 
ferias empezaron como siem
pre, muy bien, pero su mayor 
preocupación en esos instan
tes, era soportar los diez días 
de fiestas al mismo nivel y con 
las mismas energías para 
aprovechar al máximo las fies
tas de Alcalá de Henares, ya 
que los peñistas, son sin duda 
los que más viven todos estos 
días festivos , en los que predo
mina el buen ambiente. 

PUERTA de Madrid 



Rafael Guijosa y Beatriz Sánchez -los pregoneros- acompañados por la esposa de Rafael, el novio de Beatriz y los concejales Julián 
González del Cerro y José Luis García Pezuela realizaron el recorrido desde Cuatro Caños al ayuntamiento en coche de caballos. 

En 1a ·auerra de la gaseosa' de los peñistas hubo este año también huevos v harina 

Miles de alcalaínas inauguraran las Ferias v 
Fiestas 99 asisUenda al tradicional uregán 
El ambiente festivo empezó a respirarse en las calles de Alcalá horas antes de que el tradi
cional chupinazo inaugurara oficialmente las Ferias 99. La ofrenda floral de las peñas al Cris
to de la Columna, la inauguración de una exposición en la Casa de la Entrevista y la elección 
del Míster Damo precedian a la intervención de los pregoneros, Rafael Guijosa y Beatriz Sán
chez, que fueron recogidos en coche de caballos en la plaza de los Cuatro Caños y trasladados 
hasta el Ayuntamiento, donde eran recibidos por el alcalde de la ciudad, Manuel Peinado. 

En el carruaje, propiedad del 
conocido Jesús Prieto, acom
pañaban a los deportistas la 
esposa de Rafael y el novio de 
Beatriz y también los conceja
les de Seguridad Ciudadana y 
Festejos, Julián González del 
Cerro y José Luis García 
Pezuela, que fueron los encar
gados de recibir a los pregone
ros en representación de la 
corporación municipal. No fal
tó una charanga y una repre
sentación de las peñas, sobre 
todo de la entusiasta 'Reyes 
Los Famosos' compuesta por 
jubilados del club Reyes Católi
cos, y tampoco gran cantidad 
de público que saludó con cari-

ño a los emocionados pregone
ros durante el breve trayecto 
hasta la Casa Consistorial. 

Una vez allí y después de que 
el alcalde recepcionara el 
estandarte de las peñas, que 
fue colocado en el balcón del 
Ayuntamiento, dio comienzo la 
presentación oficial de las 
Damas de honor de las fiestas 
en el salón de plenos. 

Mientras, en la plaza de Cer
vantes, donde se echó de 
menos algo de música de 
ambiente para animar, los 
peñistas fueron colocándose . 
frente al Consistorio, donde 
comenzaba la 'guerra de la 
gaseosa' . Hace ya algunos años 

que los peñistas tomaron la 
costumbre de llevar botellas 
grandes de refrescos, princi
palmente gaseosa, que agitan 
con fuerza y abren después, 
mojando a todo el que pillan. 
La 'gracia' se ha extendido y 
ahora se cuentan por cientos 
los litros de líquido con burbu
jas que se gastan el día del pre
gón. De esta forma se refrescan 
los peñistas y no sólo ellos sino 
buena parte del público que, 
como no va preparado con 
'ropa de campaña', procura 
alejarse en la medida de lo 
posible de la 'batalla'. Este año 
se tiraron también harina y 
huevos, llegando a alcanzar 

NUEVO ALFA 146 JTD. 
SIGNO ALFA ROMEO. 

uno de ellos al mismísimo 
alcalde. 

En esta ocasión los alcalaí
nos concentrados en la plaza 
de Cervantes, menos que en 
anteriores ediciones según se 
apreciaba desde el balcón del 
Ayuntamiento, no pudieron 
escuchar el pregón, no por el 
griterio de las peñas sino por
que los micrófonos fallaron. 
Sólo los 'vivas' finales y el chu
pinazo se oyeron con algo de 
claridad desde abajo. 

A continuación las miradas 
se dirigieron a la plazoleta de la 
Capilla del Oidor, desde donde 
se. encendió una gran mascletá 
de estruendo y fuegos artificia
les. En ese momento daban 
comienzo diez días de intensa 
actividad festiva para los que el 
alcalde de Alcalá, Manuel Pei
nado, pidió moderación: "Espe
ro que la gente disfrute las fies
tas dentro de la tolerancia y la 
convivencia que implica vivir 
en medio urbano. El que quie
ra hacer el salvaje que se vaya 
al monte. Estamos en una ciu
dad que es la que es, tiene la 
importancia que tiene y yo 
espero que haya un comporta
miento cívico adecuado". 
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Manuel Peinado empezó la feria sonriente y tirando cohetes. Claro que el huevazo con que le 
obsequiaron algunos peñistas le cortó la sonrisa, como se ve en la fotografia de la derechá, pero 

después echó pe1illos a la mar y recuperó el buen humor: "Ha sido una cuestión de huevos". 

Varios peñistas se propusieron el obieUVo de alcanzarlo v lo consiguieron 

Huevazo al alcalde durante el pregón 
El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, sufrió e l impacto de un huevo durante el pregón inaugural 

· de las ferias y fiestas el viernes día 20 de agosto. Desde la zona donde se situaron las peñas, bajo 
el balcón principal del ayuntamiento , se lanzó un huevo que fue a caerle al alcalde en la cha
queta. A muchos peñistas no les había sentado bien que Manuel Peinado no acudiera al acto de 
ofrenda floral al Cristo de la Columna y bendición de las peñas, en las carmelitas de la Imagen. 

Además, Manuel Peinado había 
declarado con anterioridad que 
esperaba que las ferias fueran 
tranquilas y no hubiera en ellas 
actos vandálicos de ningún tipo. 
El alcalde dijo: "Quien quiera 
hacer el salvaje que se vaya al 
monte". 

El huevo cayó en lá chaqueta de 
Manuel Peinado dejándole una 
mancha. Pero no fue el único que 
acabó manchado en el balcón 
principal de la casa consistorial 
durante el pregón. La costumbre 
de agitar bebidas carbónicas y 
dejarlas salir con la presión del 
gas hizo que en algunos casos lle
gara refresco hasta el balcón prin
cipal del ayuntamiento. La conce
jal del PSOE Marta Luna explicó 
que algo le había caído en el bra
zo. Manuel Peinado quitó impor
tancia al asunto del golpe de hue
vo: "He tenido un percance propio 
del cargo, pero nada que el tinte 
no pueda solucionar. Ha sido una 
cuestión de huevos. Me he rozado 
con algún huevo de estos que 
había flotantes en la plaza de Cer
vantes con gran alegría del públi
co. Está muy bien eso de man
charse con cosas sanas". 

Menos gente en el pregón 
que otros años 

Aparentemente había menos 
gente en el pregón que otros años. 
Ni siquiera una zona acotada para 
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que no fuera ocupada por el públi
co para preservar un espacio de 
seguridad en tomo al escenario en 
el que actuaría Azúcar Moreno y a 
los fuegos artificiales, hizo que 
hubiera más público concentrado 
en el otro lado. Las peñas ocupa
ron ese lugar de privilegio. No 
tuvieron más que utilizar las bebi
das carbónicas agitadas para desa
lojar toda esa zona bajo el balcón 
del ayuntamiento, so pena de que 
el que se pusiera allí acabara com-

pletamente empapado y sucio. 
No hizo falta texto para el pre

gón. Fue inútil, como viene siendo 
habitual. Los deportistas Rafa 
Guijosa y Beatriz Sánchez se 
esforzaron por hacerse oír ani
mando a los alcalaínos a disfrutar 
de las ferias y alabando el buen 
humor y la diversión de las peñas. 
Pero difícilmente pudieron ser 
escuchados desde abajo, por el 
estruendo formado por las peñas. 
El sistema de megafonía fue insu-

Rafael Guijosa acu dió a las ferias complutenses con su esposa 
y Beatriz Sánchez estuvo acompañada por su novio. 

ficiente y ni los pregoneros ni el 
concejal de Festejos, ni tampoco 
el alcalde antes de encender el 
chupinazo, pudieron ser oídos con 
una mínima claridad. El primero 
en hablar fue Guijosa, quien 
durante varias ocasiones mencio
nó la palabra España, dando vivas 
y manifestando que las ferias 
complutenses son las mejores de 
España. Beatriz Sánchez apenas 
pudo hablar y se limitó a felicitar a 
los alcalaínos. Anteriormente 
había hablado el concejal de Fes
tejos, José Luis García Pezuela. 
Fue el que más pudo hacerlo, 
incluso en mayor medida que el 
propio alcalde, Manuel Peinado, a 
quien apenas dio tiempo a bailar 
en el balcón, a lanzar el chupinazo 
y a quitarse la chaqueta manchada 
de huevo. 

Los pregoneros llegaron al 
ayuntamiento en carroza de caba
llos. Al alcalaíno Rafa Guijosa, 
jugador de balonmano del FC Bar
celona y con un impresionante 
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palmarés deportivo en el que des
tacan títulos nacionales y conti
nentales, así como la medalla de 
bronce en los juegos olímpicos de 
Atlanta, lo acompañaba su esposa, 
Laura, con la que tiene un hijo de 
dos años de nombre Javier. A Bea
triz Sánchez, jugadora del CB 
Alcalá, la acompañó su novio, 
Antonio. 

Una vez concluido el pregón, el 
alcalde Manuel Peinado manifes
tó: "La presencia de Beatriz y 
Rafael ha sido toda una novedad 
en una ciudad que al mismo tiem
po que es antigua es joven. Esta
mos a las puertas del nuevo mile
nio y la juventud lo representa. Es 
juventud sana, como los dos 
deportistas que han sido pregone
ros y que son un símbolo de la ciu
dad y una esperanza para el futu
ro del deporte alcalaíno en todos 
los sentidos". 

Beatriz Sánchez dijo: "El ser 
pregonera, además de una sorpre
sa, ha sido un honor, puesto que 
ésta es la ciudad en la que llevo 
viviendo los 23 años que tengo". 
Rafa Guijosa también lo sintió 
como un honor: "Vivo en Barcelo
na y no tengo muchas ocasiones 
de poder venir a mi ciudad. Siem
pre intento venir en algunas fiestas 
o aprovechando la escala de algún 
viaje para pasar si acaso una 
noche. Soy alcalaíno y dar el pre
gón aquí es una de las cosas más 
bonitas que me han pasado en la 
vida. Esto es algo irrepetible". 

Manuel Peinado explicó: "Rafa
el viene desde Lanzarote, donde 
estaba concentrado con su equipo 
haciendo la pretemporada. Su 
equipo ha continuado viaje a Bar
celona pero ha permitido que él 
estuviera aquí, algo que le agra
dezco al FC Barcelona después de 
las gestiones que hicimos. Su 
entrenador estará pensando qué 
estará haciendo en Alcalá, pero 
está bien cuidado". 

Guijosa afirmó: "Antes de salir 
al balcón del ayuntamiento hemos 
podido ver que la gente estaba ya 
con la fiesta y juerga metida en las 
venas. Lo único que hemos tenido 
que hacer ha sido intentar comuni
car un poquito con ellos". 

Para Beatriz Sánchez, "lo más 
emotivo ha sido encontrarte ahí 
abajo con gente conocida y ver a 
todo el mundo disfrutar como lo 
han hecho". 
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NOVIAS 
MADRINAS 
FIESTA ... 

Ya están en 
nuestra tienda 
las nuevas 
colecciones 
del 2000. 
Además, 
haz tu resenra 
ahora 
y benefíciate de 
las promociones 
vigentes 
hasta el 31 de 
diciembre 

-
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El avuntamiento vuelve a plantearse cambios para los próximos años 

El alcalde v los pregoneros impusieron 
sus bandas a las damas de terias 
Una a una, las damas hicieron su desfile por el salón noble del ayuntamiento para recibir del 
alcalde y de los pregoneros su banda acreditativa. El actual gobierno municipal se cuestiona 
muy seriamente la continuidad de las damas para el próximo año. De hecho, hubo reticencias 
al respecto para su inclusión en el programa de actos de esta edición de las ferias y si han 
continuado es porque era demasiado tarde para eliminarlas. Las damas de ferias pueden tener 
sus días contados y no se descarta que se recurra a la vieja idea de un concurso en el 
que puedan participar todas las alcalaínas e incluso que también puedan participar hombres. 

PUERTA de Madrid 

'i .......... ~~~ 
••nan raclbllla 
par el CllBClll81 ........... 
para preparar 

lastarlas 

Las damas se han converti
do en un problema para el 
ayuntamiento, que parece no 
encontrar una manera de 
encajarlas bien en su progra
ma de festejos. En consecuen
cia, el destino de las damas de 
ferias pasa por reformar su 
participación -o tal vez hasta 
suprimirla- y sólo falta saber 
quién pone el cascabel al gato. 
Las damas de ferias son jóve
nes que han sido nombradas 
por las casas regionales para 
representarlas. Todo lo 
referente a ellas se asume 
hasta ahora por el ayunta
miento con evidente incomodi
dad. Hace unos años eran los 
propios concejales quienes 
acompañaban del brazo a las 
damas en su presentación ofi
cial. Sin embargo, éstos han 
cedido el puesto gustosos al 
presidente o representante de 
la casa regional a la que la 
dama representa. 

Así todo hace pensar que el 
año próximo puede que cam
bie completamente el sentido 
de las damas. El ayuntamien
to también quiere prescindir 
en el programa oficial de la 
idea del 'mister ferias', el dama 
que elige la peña el Hormigón. 

El acto de presentación de 
damas y de dama, así como 
del Sancho de la Casa de Cas
tilla-La Mancha, se celebró el 
viernes día 20 de agosto en el 
salón noble del ayuntamiento. 
Al acto asistieron varios miem
bros de la corporación munici
pal complutense, tanto del 
gobierno como de la oposición, 
y entre los invitados se encon
traban el general jefe de la Bri
gada Paracaidista, José Sie
rra, y el comisario segundo de 
la comisaria de Policía Nacio
nal de Alcalá, Angel Pantoja. 

El alcalde y el concejal de 
Festejos, así como los prego
neros, Beatriz Sánchez y Rafa 
Guijosa, impusieron las ban
das a las damas. La primera 
en entrar fue la de la Casa de 
Andalucía, Esther Rodriguez 
González. A continuación hizo 
su entrada la dama de la Casa 
de Aragón, Maria Roa Felices. 
Siguió la Xana de la Casa de 
Asturias, Esbbalíz de Miguel 
Arango. Silvia Santamaria 
Manrique, dama del Hogar de 
Avila, hizo su entrada a conti
nuación. La siguiente en hacer 
su aparición fue Nuria Sardón 
Muñoz, del Centro Castellano-
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Los pregoneros de las fiestas. Beatriz Sánchez y Rafael Gui
josa. y Manuel Peinado impusieron las bandas a las damas. 

Leonés. Después entró la 
dama de la Casa de Castilla 
La Mancha, Patricia Gómez 
Hernández, acompañada 
por el Sancho de la casa 
regional, Alfredo Chamorro. 
A continuación llegó la 
dama del Centro Extreme
ño, Mónica Grande Gómez, 
a quien siguió la Xeitosa de 
la Casa Galega, Laura Alva
rez Cameselle. Por último 

· entró la dama de la Casa de 
Soria, Susana López Fides. 

ALUMINIOS 

EUROPA 
CRISTALERIA 

•TECHOS MOVllES 
• VENTANAS AlUMINIO -MADEU 
• SISTEMAS DE PlEGABlES 
• ROTURA PUENTE TiRMICO 
• VENTANAS DECOUDAS EN MADERA 
• PUERTAS DE INTERIOR Y lllNDADAS 

~ La mayor exposición de 
Frentes de Armario (e interiores) 

y Mamparas de Baño 
de Alcalá de Henares 

Puerta del Vado, sinº - Tlf.: 91 889 19 86 
ALCALA DE HENARES 
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El alcalde impone la banda a Esther Rodrigez González, 
dama de ferias de la Casa de Andalucía. 

Eso, por lo que se refiere a 
las damas, porque cerró el 
acto la presentación de 
José Ignacio Sánchez, el 
"damo de ferias", o "mister 
ferias" si se prefiere, elegido 
como de costumbre por la 
peña El Hormigón. 

El salón noble contó con 
la asistencia de un público 
muy interesado en este 
acto protoclario de presen
tación de las damas que da 
paso a las fiestas de agosto. 

ALUMINIO Y CRISTALERIAS 

Aislamientos Termo-Acústicos 

Carpintería en Aluminio con Cámara Europea 
• Euro-Practic • Euro-Tennic • Euro-Plus 

• MAMPARAS DE BAÑO 
• CABINAS DE DUCHA 
• FRENTES DE ARMARIO 

FABRICACION PROPIA 
• 1.500 m2 de instalaciones • Sección de persianas 
• Flota de vehículos y furgonetas • Plantilla cualificada 
• Cristalería y manufacturas de operarios 

c/ Manuel Merino, 13 y 15 
Tif.: 91 889 19 86 - Fax: 91 883 16 26 -ALCAIA DE HENARES 
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Maria Roa Felices 
Casa de Aragón 

Nuria Sardón Muñoz 
Centro Castellano-Leonés 

Laura Álvarez Cameselle 
Casa Galega 
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Estíbaliz de Miguel Arango 
Casa de Asturias 

Patricia Gómez Hernández 
Casa de Castilla-La Mancha 

Susana López Fides 
Casa de Soria 

Silvia Santamaria Manrique 
Hogar de Ávila 

Mónica Grande Gómez 
Centro Extremeño 

José Ignacio Sánchez 
Damo de la peña El Hormigón 
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Alcalá también es medienl en las ferias complutenses 

Inauguración del mercado medieval 
iunto a la capilla del Oidor 
El enfoque medieval de las ferias alcalaínas tiene su expresión en el mercado instalado junto 
a la capilla del Oidor. Un grupo de artesanos son los encargados de mantener vivo el espíritu 
más ferial de unas fiestas que en ausencia de ganado, que era el auténtico motor de la feria 
histórica, tiene en la actividad comercial su máxima expresión. El mercado medieval, ya vete
rano en las ferias complutenses y que hunde sus raíces en la antigua feria de la cerámica, se 
ha consolidado pero pide a gritos un mayor desarrollo para no pasar desapercibido. Esta acti-

• vidad fue inaugurada el domingo 22 de agosto por varios concejales del equipo de gobierno 
que asistieron en ausencia del alcalde quien había salido de viaje por motivos familiares. 

El mercado medieval es el 
que es; apenas ha evolucio
nado en los últimos años 
pero sigue teniendo un gran 
interés. Sus posibilidades 

Mantuvieron una reunión 
a nn de organizar 
su participación 

Las damas 
fu e ron recibidas 
por el conceial 
detesleios 
para preparar 
las ferias 

El miércoles 18 de agosto, 
dos días antes de iniciat_se 
las ferias, las damas fueron 
recibidas por el concejal de 
Festejos, José Luis García 
Pezuela, a fin de mantener 
una reunión en la cual se 
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de expansión son infinitas 
pues este tipo de activida
des relacionadas con el 
pasado histórico están sufi
cientemente desarrolladas 

organizó la participación 
que están realizando en los 
festejos. Las damas de 
ferias, así como el Sancho, 
representante masculino 
del centro castellano-man
chego, tomaron un contacto 
inicial con el salón noble 

en otros municipios. En 
algunos sitios se han reali
zado incluso torneos y jus
tas medievales en tomo al 
mercado. 

del ayuntamiento donde 
dos días después les fue 
impuesta la correspondien
te banda a cargo del alcal
de, del propio José Luis 
García Pezuela, y de los 
pregoneros. 

Al término de la reunión, 

Sin embargo el de Alcalá 
parece estar todavía en 
mantillas a pesar de que 
lleva varios años organizán
dose. Una primera dificul
tad es la del espacio, ya que 
la plazoleta junto a la capi
lla del Oidor es reducida y 
no hay más espacio para 
aumentar las actividades. 
Por si fuera poco, al merca
do medieval le ha hecho 
una competencia conside
rable el mercado romano. 

Pues bien, el mercado fue 
inaugurado el domingo 22 
de agosto. Asistieron varios 
concejales del gobierno 
municipal que incluso no 
se resistieron a la tentación 
de comprar algunos pro
ductos artesanales. 

las damas y el concejal 
accedieron a posar para 
PUERTA DE MADRID en el 
escenario en el cual se ini
ció su semana grande como 
damas de ferias , el salón 
noble del ayuntamiento 
complutense. 
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los peñiStas Pidieron un donativo de diez duros a benencio del patronato San José merendola. Eso sí, pidieron un 
donativo de diez duros a bene
ficio del patronato de San 
José, con lo cual, lo que decía
mos, que además de matar el 
gusanillo en la vespertina jor
nada del domingo, se realizó 
esa labor social. 

los Vikinuos renanieron mil bocadillos 
v sangría para merendar 

Suculentos y considerables 
bocadillos y buen humor que 
solo son posibles gracias a los 
colaboradores altruistas de la 
peña y al simpático talante de 
los peñistas. La experiencia de 
la peña Los Vikingos en la pla
za de Cervantes fue todo un 
éxito. 

Decían los integrantes de la 
peña Los Vikingos que lo 
mejor de las ferias es meren
darse un bocadillo de salchic
hón, chorizo o mortadela a la 
sombra de los árboles de la 
plaza de Cervantes. Un boca-

dillo que además se puede 
comer convenientemente rega
do con su correspondiente 
vaso de sangría, para que no 
se atragante. Y si encima se 
realiza una labor social, pues 
tanto mejor. Los Vikingos 

BANQUETES ... 

21 de agosto de 1999 

hicieron su merienda tradicio
nal de ferias el domingo 22 de 
agosto. Los peñistas repartie
ron unos mil bocadillos y 
decenas de litros de sangría 
para todos aquellos que qui
sieron compartir con ellos esa 

RESTAURANTE 
CAFETERIA 

Los Hueros (Villalbilla) 
· Telf.: 9 1 879 26 98 
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José Ignacio Sánchez Gay resultó elegido Mister-Damo 1999. En la fotografía de la izquierda junto a una miembro del jurado 

José Ignacio Sánchez es el nuevo Mister-Damo de las lerias alcalaínas 

la peña "El Hormigón" eligió 
un año más al Mister-Damo alcalaíno 
Como viene siendo habitual año tras año (y ya son doce las ediciones del Mister-Damo), la peña "El 
Hormigón", con la ayuda de las numerosas jovencitas que se dieron cita en la plaza de Cervantes, 
eligieron una vez más al Mister-Damo, que acompañará al resto de damas de honor, durante las 
ferias de 1999. El elegido en esta ocasión fue José Ignacio Sánchez Gay, que se presentó al con
curso tras una apuesta con su hermana. Después del concurso José Ignacio fue recibido en el ayun
íamiento, y estuvo junto a las damas de honor durante el pregón de inicio de las ferias de 1999. 

La XII edición del Mister
Damo, organizada por la peña 
"El Hormigón", reunió esta vez 
a siete aspirantes al titulo que, 
como siempre, subieron al 
quiosco de la música de la pla
za de Cervantes de manera 
tímida y temerosa. Las prue
bas a superar fueron muy sen
cillas. En la primera prueba 
los participantes tuvieron que 
realizar un pase de modelo 
donde el público y las compo
nentes de la peña, que fueron 
las que finalmente eligieron al 
ganador, empezaron a sacar 
sus primeras conclusiones. En 
la segunda prueba los aspi
rantes tuvieron que quedarse 
a pecho descubierto dejando a 
las aficionadas al borde de la 
histeria. Mientras el jurado 
deliberaba sobre los tres fina
listas que pasarían a la última 
y definitiva prueba, los siete 
valientes tuvieron que conver
tirse en humoristas para con
tar un chiste, aunque tras 
escucharlos se puede decir 
que ninguno de éllos tiene 
futuro dentro del mundo del 
humor. 

Los tres clasificados final
mente realizaron un "Full 
Monty", quedándose en paños 
menores y haciendo las deli
cias de público y peñistas. 

De estos tres participantes, 
el jurado se decantó por José 
Ignacio Sánchez Gay, al que se 
le entregó una placa y un 
sobre cerrado, que contenía la 
cantidad de quince mil pese-
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Algunos de los participantes en el concurso 

tas. José Ignacio tiene actual
mente 21 años y trabaja en la 
oficina de un almacén de 
informática. La causa por la 
que el damo 99 se presentó al 
concurso fue una apuesta con 
su hermana: "Llevaba tres 
años intentando presentarme, 
y al final lo he hecho este año 
y he tenido la suerte de 
ganar". José Ignacio espera 
pasárselo muy bien durante 
las fiestas, aunque no tiene 
vacaciones y tendrá que com
paginar diversión con trabajo. 
El ganador del concurso de 
1999 ya ha trabajado en algu
na ocasión como modelo y esta 
misma semana realizará un 
anuncio para una marca de 

coches, pero piensa que haber 
trabajado en esto no le ha 
dado ninguna ventaja: "No tie
ne nada que ver, ya que sobre 
gustos no hay nada escrito y 
han sido ellas las que han ele
gido. Además lo de modelo lo 
tengo como afición y no coµio 
profesión". 

Según la parte femenina de 
la peña "El Hormigón" y en 
este caso el jurado del concur
so, los rasgos en los que se 
basaron para la elección del 
ganador fueron: "su personali
dad, su forma de mirar... y 
sobre todo sus calzoncillos". 
Claro está, la diversión y la 
juerga no pudieron faltar en 
un concurso de este tipo, pero 

parece ser que jurado y públi
co se quedaron con ganas de 
ver alguna parte más de los 
participantes. · 

Los perdedores, o mejor 
dicho los no elegidos, no esta
ban desilusionados, sino todo 
lo contrario, ya que según 
ellos: "Lo hemos pasado bien y 
veníamos a participar". Los 
participantes comentaron a 
PUERTA DE MADRID que al 
principio pasaron vergüenza, 
"pero una vez que te quitas la 
camisa ya estás como en 
casa". 

El concurso de Mister-Damo 
tiene una gran tradición den
tro de las ferias y fiestas de 
Alcalá de Henares. Según el 
encargado de dirigir el concw
so y presidente de la peña, el 
concurso se realiza "para que 
el damo haga compañia a las 
damas de honor y que las 
acompañe también un hombre 
que represente a todos los 
hombres alcalaínos". Para él, 
este año ha sido un éxito: 
"Además la gente se ha atrevi
do a realizar la última prueba, 
con la que teníamos un poco 
de miedo por unas pequeñas 
criticas que siempre nos 
ponen mal". El presidente de 
la peña confesó a PUERTA DE 
MADRID que si el año que vie
ne desaparecen las peñas el 
damo también desaparecería, 
cambiándolo por un concurso 
de este estilo, pero en el que el 
ganador sería el más cabezón, 
el más barrigón, ... 

El mister-damo 98 
felicitó a su sucesor 
El que fuera ganador en la 

pasada edición del concurso 
de la peña "El Hormigón", 
subió al quiosco de la música 
de la plaza de Cervantes, para 
felicitar a su sucesor y comen
tarle lo que iba a disfrutar en 
las ferias con el galardón obte
nido. Además el damo 98 
aprovechó para saludar al 
público que el año pasado le 
eligió a él como vencedor. 
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A la izquierda, cuatro de los expositores. A la derecha, la sala en un momento de la inauguración 

"Arte en miniatura" es una 
exposición basada en el 
modelismo, con maquetas 
navales, de edificios, trenes, 
vehículos y aviones militares 
y civiles, dioramas, además 
de esculturas y figuras en 
piedras decoradas, en bronce 
o en cuero. La entrada es 
totalmente gratuita y todo 
aquel que quiera puede dis
frutar de este arte reducido. 
La exposición, que ha sido 
organizada por un grupo de 
aficionados alcalaínos con la 
ayuda del ayuntamiento de 
Alcalá de Henares, la Funda
ción Colegio del Rey y diver
sas empresas privadas, ha 
coincidido con las fechas de 
ferias, pero según sus organi
zadores, aunque se solicitó 
esta · fecha para realizar la 
exposición, que haya sido 
concedida ha sido pura 
coincidencia. 

Los maquetistas que expo
nen sus trabajos en "Arte en 
miniatura" se consideran 
simplemente aficionados, 
aunque la calidad del mate
rial expuesto en la sala es de 
un alto nivel. "Nosotros 
somos aficionados, casi casi 
llegando a profesionales, pero 

Se encuentn instalada en la Casa de la Entrevista 

Inaugurada la exposición 
"Arte en miniatura" 
Desde el pasado viernes 20 de agosto, y hasta el próximo 
5 de septiembre, los aficionados a las miniaturas podrán 
disfrutar de la exposición "Arte en miniatura". El lugar 
escogido para esta exposición, ha sido la Casa de la Entre
vista, donde diversos maquetistas alcalaínos muestran 
sus trabajos realizados durante varios años. 

aficionados. No vivimos nin
guno de las maquetas", 
comentaba a PUERTA DE 
MADRID Ángel Palacios Nie
to, uno de los participantes y 
responsables de la exposi
ción. El material expuesto en 
la sala corresponde a aficio
nados alcalaínos y lo han rea
lizado ellos mismos. En algu
nas casos las maquetas se 
realizan a través de kits de 
montaje, pero en la mayoría 
de ocasiones los maquetistas 
fabrican sus propios planos, 
a partir de los cuales montan 
sus maquetas. Estos aficio
nados llevan toda la vida 
dedicándose al modelismo, 

con maquetas que están en la 
exposición que poseen más 
de veinticinco años de anti
güedad. 

Según Ángel Palacios, que 
ya realizó otra exposición 
hace diez años y que ha par
ticipado en diferentes concur
sos en España y fuera de ella, 
en "Arte en miniatura": "Hay 
maquetas de mucha calidad, 
entre las que hay premios 
nacionales e internaciona
les". Ángel y su compañero 
Antonio Gómez comentaron a 
este semanario una de las 
anécdotas que demuestran el 
enorme trabajo y el mucho 
tiempo que se invierte en 

hacer estas creaciones. 
"Cuando fue el V Centenario 
del descubrimiento de Améri
ca, para el que pensábamos 
hacer una maqueta con ocho 
situaciones, desde que Colón 
entrega las capitulaciones de 
Santa Fe para poder iniciar el 
viaje hasta su regreso a Bar
celona. Aunque finalmente no 
llegó a buen puerto, esto indi
ca el tiempo de trabajo que 
conlleva la realización de una 
de estas maquetas". Para los 
maquetistas, lo bueno de esta 
afición no sólo es la maqueta, 
sino la información encerrada 
detrás de ella, ya que la 
mayoría son copias de cosas 
reales realizadas a escala. 

Otro de los grandes atracti
vos que se pueden ver en la 
exposición son las piedras de 
río decoradas y ambientadas 
con colores muy vivos, ade
más de las esculturas en 
bronce y figuras realizadas en 
cuero que poseen un gran 
nivel artístico. 

La falta de vitrinas, ha pro
vocado que el número de pie
zas expuestas se haya visto 
reducido, ya que estas vitri
nas son necesarias dada la 
delicadeza de las piezas. 

RESIDENCIA GERIATRICA ulAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

·---------- -------------- ·-- --------- •Toma de 1V • Detector automático de incendios. - Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. ___,.. - • Hilo musical opcional 

28 de agosto de '1999 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES "V Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

PUERTA de Madrid 



Es la encargada de las salvas v dianas noreadas de cada mañana 

la Banda de Música de Meco 
actuó en Alcalá 
El pasado domingo 22 de agosto, la .Asociación Cultural Banda de Música de Meco 
actuó en la plaza de los Irlandeses ante unos trescientos espectadores, que siguieron 
el concierto con gran entusiasmo. La Banda de Meco lleva cuatro años participando 
en las fiestas complutenses, siendo además la encargada de realizar las salvas y dia
nas floreadas, recorriendo cada mañana los diferentes distritos alcalaínos. 

La participación de la Aso
ciación Cultural Banda de 
Música de Meco, en las ferias y 
fiestas de Alcalá de Henares, se 
esta haciendo habitual. Con 
éste ya son cuatro los años que 
la banda lleva participando de 
la alegria de los alcalaínos, a la 
que por supuesto también cola
bora con su presencia. 

El concierto tuvo lugar en la 
plaza de los Irlandeses y reunió 
a unos trescientos espectado
res, que escucharon con gran 
atención los diversos temas 
interpretados por la banda, y 
por los que recibieron grandes 
ovaciones. En esta ocasión, los 
músicos, con su director al 
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frente, Francisco Molina Orme
ño, interpretaron en la primera 
parte del concierto, el pasodo
ble "Dauder" de S. Lope, Vaude
ville Suite de P. Scheffer, y la 
habanera "La Paloma". En la 
segunda parte, los cincuenta 
miembros de la banda interpre
taron el pasodoble "El tío Cani
yitas" de R. Dorado, la mazurca 
"Luisa Fernanda" de F. Moreno 
Torroba, la selección "New 
World Simphony" de A Dvorak, 
y para finalizar su actuación 
tocaron la jota 'Tembleño soy" 
de J.C. de la Fuente. 

Según el presidente de la 
Asociación, Modesto Balleste
ros, se encuentran muy con-

tentos con contar nuevamente 
para las fiestas de Alcalá: "La 
verdad es que nos lo estamos 
pasando bien, y ya es un poco 
tradicional venir a las fiestas. 
Siempre cuentan con nosotros 
para los conciertos, y estamos 
muy agradecidos por ello" 

La Banda, que actualmente 
cuenta con cincuenta miem
bros, pasará a contar con siete 
nuevos componentes en el mes 
de noviembre en Santa Cecilia. 
Cada año hacen un pasacalle, 
donde los que entran nuevos a 
la Banda, son recogidos en su 
casa, se les da la mano, y nor
malmente los padres ofrecen 
algún aperitivo. 

•sucuarta 
.... tlclpacl6n .......... ....... 
eo111111utansas 

Con estas nuevas incorpora
ciones, se está aumentando la 
cifra de miembros, que la direc
tiva quiere que llegue a los 
ochenta miembros en un plazo 
no muy largo de tiempo. 

La Banda de Meco ha adqui
rido mucha popularidad, en los 
últimos meses. Su último festi
val realizado en el mes de julio, 
también ha favorecido a este 
aumento de popularidad. "A 
raíz del festival, nos han llama
do de muchos sitios. Aun nos 
quedan diecinueve actos en 
tres semanas", comentaba a 
PUERTA DE MADRID, el presi
dente de la Asociación. 

Sus conciertos más próximos 
son en las fiestas de Meco, en 
Horche, en Pozuelo de Alarcón, 
y en los Santos de la Humosa. 

La Banda de Meco 
toca por toda Alcalá 

La Asociación Banda de 
Meco, está siendo la encargada 
en estas ferias de levantar a los 
alcalaínos cada mañana de una 
manera muy alegre. Los miem
bros de la Banda, están reali
zando las Salvas y Diana flore
ada, recorriendo los diferentes 
distritos de la ciudad complu
tense. Esta es la primera vez 
que la banda, lo realiza en las 
ferias y fiestas de Alcalá de 
Henares. Según su presidente, 
Ballesteros, "a la gente les está 
gustando, lo que pasa es que a 
esas horas hay muchos dur
miendo, pero de todas formas 
se asoman a los balcones y nos 
aplauden. Quieras que no, ver 
a una banda de cincuenta, 
tocando suena fuerte y a los 
vecinos de las diversas zonas 
les gusta lo que tocamos". 
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ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales, son 
los titulados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, 
representación y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se pue
de improvisar. Selección de personal, contrataciones, fija
ción de niveles salariales, nóminas, liquidaciones de Segu
ridad Social, aplicación de impuestos, interpretación de 
Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cuestiones 
importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
Taeco Asesores. e/ Cervantes, 2 - lº B -Tif.: 91 878 78 86 

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
Tefico, Asesoría de Empresas. e/ Libreros, 9 - 2º -Tif.: 9188919 55 

------~~~~•--~~~~~~ 

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 
Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna, 6 local -Tif.: 91 889 72 29 

--~~~~~~•--~~~~~~ 

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz, 2 - lº J -Tif.: 91 888 33 94 

--~~~~~~•--~~~~~~ 

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 
Aspa Asesores. · Camino del Juncal, 6 -Tif.: 91 880 54 64 

--~~~~~~•--~~~~~~ 

• Mutual Cyclops COLABORA EN JA PREVENCION DE RIESGOS LABORALES y 
MutuadeAccidentesdeTrabajo GESTION DE ACCIDENTES DE TRABAJO CON ws GRADUADOS 
y Enfermedades Profesionales SOCIALES DE ALCALA DE HENARES de la Seguridad Social n: 126 



En total hubo 33 ióvenes anistas en la plaza de Cervantes 

los Grillaos organizaron su concurso de 
pintura con tiza en el suelo para niños 

participación, un runo 
con tres años de edad 
que se llevó uno de los 
premios. 

El primer premio fue 
para Ana Beas, de 13 
años de edad, quien 
hizo un dibujo de Cer
vantes al que puso de 
fondo el quiosco de la 
plaza de Cervantes. En 
segundo lugar quedó 
Jonathan Atienza, de 7 
años de edad. El tercer 
premio fue para José 
Maria Pedraza, de 
quien los miembros de 
la peña dijeron que 
había hecho 'virgueri
as' en la cartulina a 
pesar de sus tres años 
de edad. Los tres pre
miados recibieron un 
lote de material de 
dibujo y pintura como 
premio mientras que el 
resto de participantes 
recibieron un diploma 
acreditativo de su par
ticipación. 

Una actividad de 
feria sencilla y agrada
ble puede ser la que 
realiza la peña Los Gri
llaos, el concurso de 
pintura con tiza en el 
suelo para niños. El 
concurso se celebró el 
domingo 22 de agosto 
en la plaza de Cervan
tes y reunió a 33 joven
císimos artistas que se 
esmeraron sobre la 
cartulina para plasmar 
su inspiración pictóri
ca. El concurso requie
re tizas, cartulinas y 
suelo para que los 
artistas puedan desen
volverse. Los nrnos 
pudieron participar 
con una edad no supe
rior a los catorce años 
aunque hubo un 
auténtico récord de 

los Doblones tenían la piscina portátil rota 
v no pudieron organizar su concurso 

suspendidos los dos concursos ·11 lbonlaie' 
Tanto la modalidad infan

til como la de adultos del 
concurso 'Al Abordaje', 
organizado por la peña 'Los 
Doblones', una intensa pre
paración para la vida pirata 
que rememora la peña con 
su estética, tuvieron que 
ser suspendidos por care_l 
cerse de la piscina necesa
ria para el evento. La peña 
se encontró con que la pis
cina de lona portátil que 
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utilizan para el concurso 
estaba rota y no pudieron 
conseguir otra para poder 
realizar esta preparación. 

RESIDENCIA 
!ªEDAD 

•MARIA AUXILIADORA• 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 

El concurso ideado por 
Los Doblones consiste en 
que dos aspirantes a pirata 
luchan sobre una barra fija 

SI ellERE CDITICTIR CDI 
ALICIA GRANADO 

Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA ESPAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 

Los tres primeros clasifi-· 
cados en el concurso con 
los integrantes de la peña 

situada por encima de la 
piscina. Con dos barras 
cubiertas de trapos para no 
dañar al adversario, el con
cursante trata de que el 
oponente caiga a la piscina 
y sea devorado por los 
supuestos tiburones que 
hay en esa mar bravía que 
surcan los piratas. 

El secreto _del concurso, 
tanto para niños como para 
adultos, es que permite 
darse un chapuzón en ple
na solanera. Sin embargo 
este año no hubo posibili
dad de ello por estar rota la 
piscina. Otra vez será. La ,. 
peña Los Doblones no llegó 
siquiera a realizar el mon
taje. 
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La encargada de hacerlo toe Cada ejemplar quemado cuesta 15.000 pesetas 

Ei ~;;¡¡ d;;;ibiéna ~¡ ••dñd Los toros ~e luego, 
estandarte de las peñas un es~ect~cul~ barato v mult1tud1nar10 El alcalde complutense re
cibió el estandarte de las pe
ñas alcalaínas para que pre
sidiera el balcón principal 
del ayuntamiento durante 
las ferias. A Manuel Peinado 
se lo entregó una represen
tante de la peña Puerta de 
Madrid el viernes 20 de 
agosto antes del pregón 
inaugural de las ferias. Con 
la entrega del estandarte a 
la máxima autoridad se dota 
a las peñas de un impor
tante simbolismo ya que sus 
pañoletas y colores presiden 
la institución municipal du
rante las ferias. 

ESPECIAL! DAD ES 
Carnes a la Piedra 

Chuletón de Buey a la Brasa 

Parrillada de Carne 

Pescados Frescos del día 

el Jorge Luis Borges, 27 
tr 91 881 34 08 

·Alcalá de Henares 
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Cada año es una peña la 
que porta el estandarte y se 
encarga de entregarlo al 
alcalde y recogerlo poste
riormente al término de las 
ferias . Este año le ha corres
pondido a la peña Puerta de 
Madrid. El alcalde recoge el 
estandarte junto a la puerta 
principal de la casa consis
torial y lo porta hasta el bal
cón principal para que pre
sida desde allí junto a las 
banderas y a los estandar
tes institucionales las fies
tas alcalaínas. Así lo hizo 
Manuel Peinado el viernes 
20 de agosto. 

Les desea 
Pefices <Fiestas 

a todos sus 
C6entes y Jlmigos 

Los toros de fuego se ha 
revelado como uno de los 
espectáculos más baratos. 
de la feria en relación a 
expectación, diversión y 
asistencia de público, y al 
coste que tienen. Cada toro 
de fuego · cuesta 15.000 
pesetas y dura aproximada
mente cinco minutos. Mien
tras tanto la diversión es 
intensa y sin mucho peligro 
en contra de lo que pueda 
pensarse, salvo que el mate
rial pirotécnico tenga algún 
tipo de defecto. Una de las 

ESPECIALIDADES 
Platos combinados 

Sandwichs 

Hamburguesas 

Tortitas con Nata 

Avda. Juan de Austria, 5 
tr 91 880 36 24 

Zurbarán, 5 
tr 91 881 68 33 

Ronda Henares, 17 
tr 91 880 52 02 

Alcalá de Henares 

preocupaciones desde la 
organización de los festejos 

• es que en los toros de fuego 
no haya cohetes correpies, 
los cuales sí pueden llegar a 
ser peligrosos y producir 
quemaduras. 

Pues bien, todas las 
noches a partir de la una de 
la madrngada se queman 
tres toros de fuego en la pla
za de Cervantes. Los llevan 
miembros de peñas, miem
bros del equipo colaborador 
de festejos y miembros de la 
asociación de hijos y amigos 
de Alcalá. Quien lleva el toro 
sabe que esos cinco minu
tos con el toro a cuestas y 
corriendo a lo largo de la 
plaza de Cervantes son muy 
duros. 

El toro sale de la puerta 
principal de la casa consis
torial. No quiere esto decir 
nada porque el dato puede 
prestarse a broma al com
parar la puerta principal del 
ayuntamiento con los tori
les. El toro corre siempre 
por la calzada y nunca por 
el interior de la plaza para 
no molestar a nadie que no 
desee ser molestado. Los 
niños se lo pasan en grande 
con el toro de fuego que des
pués de lanzar multicolores 
chispas, acaba lanzando 
cohetes al cielo compluten
se, alguno de los cuales aca
bó cayendo en el nido de 
cigüeñas de la torre de San
ta María ante ·la estampida 
general de las aves. 
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_. El grupo cobró 4'5 millones más IVA por su actuación 

Azúcar Moreno, primer concierto 
v primer Henazo de las Ferias 99 
'Azúcar Moreno' congregó a miles de alcalaínos en la plaza de Cervantes en el que fue 
el primer concierto de las Ferias y Fiestas 99, celebrado el pasado 20 de agosto. Las 
gitanas Encarna y Toñi ofrecieron temas antiguos y modernos de su repertorio ante el 
público que abarr0taba la plaza pero que estuvo muy poco animado durante la actua
ción, sin palmear apenas ni bailar al ritmo de las conocidas canciones de 'Azúcar More
no', que cobró por su actuación cuatro millones y medio de pesetas más IVA. 
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m pObllco 
allarrot6 ....... 

deCenrantes 
......... estuvo 
paco anl111ado 

La gente empezó a coger sitio 
bastante tiempo antes de que 
empezara el concierto, previsto 
en principio para las doce y 
luego para la una de la madru
gada. Media hora antes ya no 
cabía ni un alfiler. Los especta
dores se colocaron sobre todo 
frente al escenario, ubicado 
junto al puesto de la Cruz 
Roja. y hasta la calle Libreros 
por un lado y hasta el Ayunta
miento por otro. Muchas otras 
personas se distribuyeron por 
el centro de la plaza, para 
intentar ver a 'Azúcar Moreno' 
entre los árboles, las farolas , 
las terrazas y los puestos de 
helados. 

Encarna y Toñi salieron 
puntuales al escenario vesti
das de blanco, con trajes inspi
rados en mantones de manila, 
muy en su estilo. Estaban tan 
guapas como cuando actuaron 
en las ferias de 1992, aunque 
en la actualidad se nota que se 
han puesto en manos de ase
sores de imagen. Sus trajes 
tienen ahora menos lentejue
las, son más sobrios y eleg-an
tes; mantienen las curvas pero 
están más delgadas; y las 
melenas negras lucen mechas 
castañas claras que dulcifican 
sus rasgos. Sólo sus voces, 
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Estas dos fotografías dan muestra del entusiasmo que Azúcar moreno suscitó entre los jóvenes. 

graves y roncas, que las carac
terizan. se han mantenido 
idénticas con el paso del tiem
po. 

Las artistas no pararon 
durante la hora y media que 
duró el concierto, ni tampoco 
los músicos que las acompa
ñaban, entre los que se encon
traba el compañero sentimen
tal de Encarna. 

Presenciando la actuación 
que inauguraba las ferias com
plutenses estuvieron dos de 
los hermanos de las cantantes, 
componentes de 'Los Chungui
tos', que recientemente han 
grabado un nuevo disco en el 
que también ha colaborado 
'Azúcar Moreno'. Los cantan
tes también hicieron acto de 
presencia en el escenario para 
saludar al personal. 

Encarna y Toñi desaparecie
ron durante unos minutos 
para cambiarse de ropa, susti
tuyendo los vestidos blancos 
por otros negros en el cameri
no que se improvisó en la Ofi
cina de Turismo. Mientras, el 
resto del grupo ofrecía un tema 
instrumental de gran calidad, 
con guitarras españolas y per
cusión. 

'Azúcar Moreno' interpretó 
canciones sobre todo de SlJ. 
último disco 'Olé'. repitiendo 
en los bises el tema que da 
titulo a ese trabajo y que ha 
supuesto el último éxito de 
estas hermanas. Hubo tam
bién un improvisado 'Cumple
años Feliz' dedicado a uno de 
los componentes del grupo. El 
público las despidió con aplau
sos aunque. como ya hemos 
dicho no demostró mucha ani
mación durante la actuación, 
quizás por timidez, por falta de 
espacio físico o por el deficien
te sonido que hizo que los que 
estaban un poco alejados del 
escenario no pudieran disfru
tar plenamente de la actua
ción. 
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f ord collection 

••• y disfrute su Ford 
----- elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopción en: 

¿Hasvist .. lo que 
está 

pasando! 
Henacar, S.A. 

CONCESIONARIO OFICIAL 
Antigua Ctra. N-11, km. 27200 -Tifs.: (91) 880 00 62 - (91) 880 00 65 •Vía Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) -Tii.: (91) 880 9184 -ALCAIA DE HENARES 

Avda. de la Constitución, 3 -Tifs.: (91) 677 75 37 - (91) 677 72 97 -TORRFJON DE AROOZ 
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12, 22 y 32 en modalidad individual 12, 22 y 32 por parejas 

los concursantes desalaron por el escenario de la plaza de Cenantes 

42 participantes en el concurso infantil 
de disfraces de la peña El Quñote 
El concurso infantil de disfraces de la peña complutense El Quijote reunió a un total de 42 par
ticipantes en la plaza de Cervantes el domingo 22 de agosto. Los pequeños participantes con
cursaron en la modalidad individual y por parejas y lucieron brillantes disfraces para evocar en 
pleno verano la fiesta del carnaval. La peña El Quijote tiene en el disfraz una auténtica seña de 

,. identidad puesto que en carnavales suele participar en todos los concursos y ahora en ferias dedi
ca su esfuerzo a poner en funcionamiento este concurso que ya es clásico en la programación. 

El jurado no lo tuvo fácil .. 
Los concursantes fueron 
desfilando por el escenario 
principal de la plaza de Cer
vantes ante los atentos ojos 
de los miembros del jurado, 
quienes puntuaron bajo el 
sol canicular que en esos 
momentos caía sobre la ciu
dad complutense._ 

En la modalidad de disfraz 
individual el primer premio 
fue para la niña Lucía More
no, que se disfrazó de hue
vo. El segundo premio fue 
para Nacho Serrano, disfra
zado de espantapájaros, y 
el tercero fue para Silvia 
Rodríguez López, disfrazada 
de guitarra española. 
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En la modalidad de disfraz 
por parejas el primer premio 
fue para Carlos y Víctor Ace
brón, vestidos de bufones 
reales. El segundo premio 
fue para Pilar Sarria y María 
Lucía Paloma, vestidas con 
un disfraz de muñecas. El 
tercer premio fue para Juan 
Jesús y Roberto Barco, dis
frazados de Don Quijote y 
Sancho Panza. Los premia
dos recibieron trofeos acre
ditativos y para todos los 
niños hubo caramelos. 
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Miles de hombres y mujeres de 
Unión Fenosa trabajan cada día 

para ofrecer un mayor bienestar a 
más de seis millones de personas. 
Somos un equipo ilusionado, 
capaz de responder a sus proyectas, 
sus iniciativas. 

Estamos con los que se afanan en 
mejorar, con los innovadores, 
con los que construyen el futuro. 
Porque nos une el esfuerzo. 

vi~/ 
UNION FENOSA 

Vocación por superarse 



El curso que viene, instalará su taller infantil de Pintura en Alcalá de Henares 

Rosa Canales inauguró su 
exposición "Pequeños Maestros" 
El patio del antiguo Colegio de los Gramáticos situado en la calle Nebrija nº 3. acoge 
desde el pasado sábado 21 de agosto y hasta el próximo 12 de septiembre la exposi
ción "Pequeños Maestros". en el que se puede observar el trabajo de los alumnos del 
taller infantil de pintura que Rosa Canales. tiene instalado en Toledo. 

En "Pequeños Maestros", se que se ha realizado esta seguir". Su objetivo es la edu
encuentra expuesto el fruto exposición, para dar a cono- cación como persona, más 
de los alumnos de Rosa cer el taller para el próximo que como pintor, "así es más 
Canales en el año académico curso. El sábado día 28 de fácil descubrir los potencia-
98/99. Rosa dirige un taller agosto, la exposición tendrá les creativos que el niño tie
de pintura infantil en Toledo. un taller práctico para los ne" 

La exposición está com - niños alcalaínos de edades Para su nueva etapa, la 
puesta por 64 pinturas y 20 comprendidas entre los seis y artista se encuentra un poco 
esculturas de los alumnos de los doce años. asustada, ''yo soy muy con
su taller. Rosa Canales, que Los materiales que Rosa servadora, me asustan 
inició está muestra en la Sala Canales utiliza son muy mucho los cambios, pero el 
de Exposiciones de Toledo, diversos y busca que sus trabajo de profesor siempre 
instalará su taller el próximo alumnos aprendan a mane- es así, tienes que cambiar, 
curso en Alcalá de Henares, jarlos y desarrollen su capa- aceptar retos nuevos". Rosa 
gracias a la Universidad y a cidad creativa. Para ella, Canales, que ya conoce la 
través de su Master en Patri- pueden llegar a trabajar en ciudad de anteriores visitas, 
monio. El taller se iniciará cualquier profesión, pero le gusta el ambiente existen
con los primeros dieciocho siempre siendo artistas. "En te y reconoce que en ese sen
niños que se inscriban. Por el taller cada uno debe saber tido, Alcalá le agrada más 
trabajo de su marido, Rosa se trabajar, acostumbrarse a que Toledo. A sus futuros 
trasladará a vivir a Alcalá y terminar su trabajo, tienen alumnos les promete que se 
podrá dirigir el taller en la que pensar, y todo esto tiene van a divertir juntos en su 
ciudad complutense. Este es que desarrollar su imagina- nuevo taller. 
uno de los motivos por los ción, y es lo que intento con- A la inauguración, asistie-

ron en representación del 
ayuntamiento, Beatriz de 
Miguel, concejal de Juven
tud, Francisco Collado, con
cejal de Educación, Magdale
na Moreno, concejal de Mujer 
y el concejal del grupo popu
lar, Bartolomé González. 

Rosa Canales tiene 
un amplio historial 

Nacida en Crimea (Rusia}, y 
de padre con procedencia 
española, realizó estudios de 
Bellas Artes y Magisterio en 
Artes en las ciudades de Sin
feropol y San Petersburgo. 
Rosa, licenciada como ins
tructora cultural, organizó 
los talleres infantiles de los 
sindicatos de Crimea, for
mando a varias generaciOnes 
de profesores de escuelas 
pictóricas infantiles. Rosa 
Canales llevaba cuatro años 
dirigiendo su taller infantil en 
Toledo. 
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Más deportivo. Más familiar. Más. Córdoba. 
Nuevo por fuera. Nuevo por dentro. Diferente pero igual. 
El equilibrio perfecto entre deportividad y elegancia. 
Con nuevos motores de gasolina y TDi de hasta 11 O CV, 

-~-""- es un coche tan económico como divertido de conducir. Nuevo -Seat ·Córdoba. 
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Un coche con carácter, tanto deportivo corno familiar. Con el maletero 
más grande de su categoría y detalles de gran equipamiento corno 
el Autoclima y su nueva pantalla multifuncional. 

Y seguro a toda prueba: 4 airbag, ABS y EBV, 
control de tracción TCS y regulación electrónica del 
dijerencial EOS. El Seat Córdoba ha cambiado. 

. . Ahora es más deportivo y también más familiar, 
455 itros de maletero para lu eQlJ{laJE!. es decir, más Córdoba que nunca. SEFl'T 
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El sacenlote calmcó a la cotndía de las peñas 
co•o ·patri1Donio espiritual de la humanidad' 

las peñas llevaron sus ofrendas 
florales al Cristo de la Columna 

El sacerdote don Juan Bau
tista Ciudad Solana calificó a 
la cofradía del Cristo de la 
Columna, de la cual es cape
llán, como "patrimonio espiri
tual de la humanidad". 

El sacerdote hizo estas 
manifestaciones con ocasión 
del primer acto de las ferias, la 
ofrenda floral de las peñas al 
Cristo de la Columna, el vier
nes 20 de agosto. Después de 
varios años en que se encon
traba ausente este día de la 
bendición, don Juan Bautista 
ocupó su lugar como capellán. 
Los años anteriores había diri
gido la bendición el sacerdote 
don Manuel Palero. 

Durante la bendición no fal
tó el buen humor. Los peñistas 
hicieron eco en su discurso al 
sacerdote, quien no entendió 
la actitud de los jóvenes, que 
no tuvo más sentido que el del 
buen humor. 

A la bendición no asistió el 
alcalde, Manuel Peinado. Sí 
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asistió el concejal de Festejos, 
José Luis García Pezuela, 
quien animó a las peñas a 
divertirse y a que contribuye
ran con su diversión a engran
decer las ferias. Junto a él 
estuvo el concejal de Seguri-

dad Ciudadana, Julián Gonzá
lez del Cerro. 

También asistió Bartolomé 
González, quien recibió el cari
ño de las peñas: "Que bote 
Bartolo, que bote Bartolo", le 
pidieron los peñistas hasta 
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que lo hizo saludando a los 
asistentes. Junto a él estuvo la 
anterior concejal de Festejos, 
la edil del PP Elisa de Francis
co. 

La bendición floral también 
se ha convertido en una ben
dición ante el Cristo de los 
peñistas más jóvenes, bebés 
de sólo unos meses que en 
varios casos acudieron vesti
dos con los trajes de las peñas 
de las que forman parte sus 
padres y ya ellos mismos. 

La anécdota la protagonizó 
la charanga. Lo normal es que 
antes de la bendición la cha
ranga toque el himno de Alca
lá, que es cantado por todos 
los asistentes. Sin embargo, 
este año, al no asistir la cha
ranga de Tudela, que ha parti
cipado en las ferias durante 
los últimos años, su sustituta, 
una charanga de Sacedón 
(Guadalajara). no pudo inter
pretar el himno de Alcalá por
que no lo conocía. 
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El Público se vio sorprendido con el rechal de los Beaues 

Concierto de la 
Banda de Música de la BRIPAC 
La Banda de Música de la Brigada Paracaidista de Alcalá de Henares, actuó el pasado sába
do 21 de agosto en la plaza de los Irlandeses, ante más de trescientas personas. El público 
asistente, mostró su satisfacción al término del concierto con una gran ovación. 

La Banda de Música de la recuperado este año muchas los Beatles", en el que se reco
BRIPAC, dio su primer concierto tradiciones, que se habían per- gen diversos temas del mítico 

,de las ferias y fiestas 99, en la dido con el tiempo, "hasta ahora grupo inglés. Para el cabo Nava
plaza de los Irlandeses, con una el publico responde, y nosotros rrete, "la gente no se espera que 
actuación exitosa y ante un tenemos que responderle a él'', una banda militar pueda tocar 
público muy expectante que comentó a PUERTA DE temas de este tipo". Para finali
abarrotaba la plaza. MADRID, el director de la ban- zar el concierto, la banda inter-

El director de la Banda, el da. Los músicos de la BRIPAC pretó una marcha, también de 
cabo Juan Carlos Navarrete, intentan que la gente no les vea los Beatles, y el pasodoble 
que tras ocho años en la Briga- como militares, sino que les "Alcalá de Henares". 
da, éste es el primer año que vean como músicos paracaidis- El concierto que duró aproxi
actúa dirigiéndola, tiene un sen- tas que están tocando para madamente una hora, agradó a 
timíento extraño, "porque ver Alcalá de Henares. las más de trescientas personas 
que la gente apoya lo militar, Los temas interpretados que ocupaban los asientos y 
después de los problemas que durante la actuación, fueron, el rincones de la plaza de los Irlan
hay, hace que te sientas bien. pasodoble "La gracia de Dios", deses. 
Es un orgullo, y parece que uno que hacía más de diez años que Para la Banda de Música de la 
es de aquí de Alcalá de Hena- no se tocaba en la ciudad com- BRIPAC, este año, en el que han 
res". El cabo, que es de origen plutense, la fantasía militar, tenido gran cantidad de desfiles 
malagueño, se mostraba muy titulada "Sitio de Zaragoza", e intervenciones que estaban 
satisfecho con los aplausos y el seguida de la marcha "Ganando olvidados en Alcalá de Henares, 
apoyo recibidos por parte del Barlovento", típica de la marina ha sido muy bonito. La semana 
público asistente. española. La pieza musical que que viene la Banda Musical, 

La Banda de Música, muy más sorprendió al público realizará una "Retreta", que no 
unida a Alcalá de Henares, ha asistente, fue el "Concierto de se producía en la ciudad com-

1:.1 Champiaq 
ALCALA DE HENARES 

Vía Complutense, sin 
Ronda Fiscal, sin 

.Un supennercado campeón cerca de usted 
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El cabo Juan Carlos Navarrete, 
director de la banda. 

plutense desde hacía cincuenta 
años. Según el director de la 
banda, "hay muchos cuarteles 
que están deseando realizarlo, 
entre ellos de Madrid, Pozuelo, 
Toledo ... ". En esta ocasión, por 
primera vez, la Brigada Para
caidista lo ha solicitado y le ha 
sido concedido. Hace cincuenta 
años, la banda de la Brigada 
despedia las ferias alcalaínas, 
desfilando por todo Alcalá de 
Henares, comenzando el reco
rrido desde el cuartel de la pla
za de San Diego. Ésta es la 
novedad más importante que la 
Brigada ha conseguído recupe
rar en este año 1999. 

28 de agosto de t999 



El pasodoble toe el baile con mavor aceptación entre los panicipantes 

La neña "El Pito" celebró la IV edición 
de su concurso de bailes de salón 
La plaza de los Irlandeses acogió el pasado viernes 20 de agosto. el concurso de 
bailes de las ferias y fiestas alcalaínas organizado por la peña "El Pito". El concurso 
que se dividió en cuatro categorías. vals. tango. pasodoble y salsa, tuvo buena 
aceptación entre las parejas participantes y el público asistente. 

La peña "El Pito" ha orga
nizado su cuarto concurso 
consecutivo de bailes de 
salón, que corno en años 
anteriores se dividió en cua
tro categorías, según el tipo 
de baile. Los bailes fueron, 
vals, con una participación 
de ocho parejas, tango, tam
bién con ocho parejas, salsa, 
con 18, y el tipico pasodoble 
español, con una partici
pación final de 21 parejas. 

En todos los bailes se hizo 
una primera eliminatoria, 
donde se clasificaban cuatro 
o seis parejas participantes, 
según el número de concur
santes que hubiera tenido 
cada baile. Tras una segun
da ronda, el jurado decidía 
las tres primeras plazas de 
cada categoría. El jurado 
estuvo compuesto por gente 
del público que se prestó 

voluntaria a colaborar con la 
peña. 

La pareja más laureada de 
la noche, fue la formada por 
Belén Gesto Barroso y Gui
llermo Górnez Megías, que 
obtuvieron la primera plaza 
tanto en vals, corno en salsa. 
Guillermo y Belén, que son 
novios, se mostraban muy 
satisfechos por las victorias 
conseguidas, en su segunda 
participación en el concur
so. La pareja aficionada al 
baile, suele asistir durante 
el resto del ,año a clases de 
bailes de salón. 

El matrimonio ganador del 
pasodoble, y tambié~ segun
do clasificado en tango, fue 
el formado por Concepción 
Pérez y José Luis Murate. A 
este matrimonio le gusta 
bailar y suele apuntarse a 
todo tipo de concursos que 

se encuentra, ya que así 
pueden practicar su afición 
sin los molestos choques 
con otras parejas, corno sue
le ocurrir en los bailes popu
lares. Concepción y Domin
go, tienen en su haber más 
trofeos de este tipo, pero en 
este concurso, era la prime
ra vez que se presentaban, 
ya que en ediciones anterio
res no lo habían podido 
hacer. 

El matrimonio formado 
por Mª Carmen Górnez 
Górnez y Félix Górnez Ortés, 
fueron los ganadores en tan
go. Esta era su tercera parti
cipación, y se encontraban 
muy contentos con su victo
ria, ya que las anteriores 
veces no lo habían logrado. 
Mª Carmen y Félix también 
participaron en el concurso 
de pasodoble. 

Para el presentador del 
concurso, "la aceptación por 
parte del público siempre ha 
sido bastante amplia. La 
gente se divierte, pero al 
principio están un poco rea
cios, les cuesta empezar, y 
tenernos que animarles , 
pero finalmente acaban 
apuntándose numerosas 
parejas". 

Para la peña "El Pito", las 
ferias comenzaron muy 
bien, pero según ellos, "aho
ra hay que llegar a terminar
las". 

¡¡ULTIMOS PISOS 
EN EL 

GESTIPISO 
AEPI - 313 

c/ Clavel, 1 (esquina c/ Era Honda) 
Tlf.: 91 881 12 58 - Fax: 91 887 03 39 

ALCAIA DE HENARES 

CASCO HISTORICO!! 
P.dificio 

LA PORTILLA 
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la euosición es pane de la 'VI cna Noche a Noche en los patios de la Universidad' 

Oleos, pinturas, esmalte, 
dibuios v fotografías en el patio 
de Santo Tomás de Villanueva 
La muestra del trabajo de nueve artistas componen la exposición que se muestra hasta 
el 28 de agosto en el patio de Santo Tomás de Villanueva dentro del ciclo 'Noche a 
Noche en los patios de la Universidad' que, por iniciativa de Pedro de Pedro se celebra 
desde hace seis ferias. La inauguración de la citada exposición por el alcalde de la ciu
dad, Manuel Peinado, que la calificó de ''buen trabajo". sirvió también para inaugurar el 
ciclo que está contando con el mismo apoyo del público que en ediciones anteriores. 

Los artistas que han Inocente Duarte Correa. Antonio muestra cuadros 
expuesto en esta ocasión Concepción Razabal luminosos y sencillos, con 
han sido: Concepción muestra algunos de sus una gran diversidad de 
Razabal, Esperanza de esmaltes, arte para el que color en su paleta y since
Antonio Gajate, Pilar Fer- se requieren unas manos ridad expresiva. Pilar Fer
nández, Isabel Márquez hábiles y una gran sensi- nández ha elegido para 
Angosto, Justo A . Pania- bilidad, cualidades de las esta exposición tres de los 
gua, Antonio Cerezo, José que bien puede presumir cuadros de tema taurino 
Luis Robla, Pedro Santos e esta artista. Esperanza de que recientemente colgó 

SR 50 racing 
Avda. Puerta de Madrid, 3 
Tlf.: 91 882 15 84 
Alcalá de Henares 

Vía Complutense, 11 ~~ 
Tlf.: 91 889 26 65 ~S.L 

Alcalá de Henares 

MAS DE 60 ANOS A SU SERVICIO 

Antonio Cerezo, Pedro Santos, 
Isabel Márquez Angosto, Pilar 
Fernández, Pedro de Pedro, 

Esperanza de Antonio Gajate, 
Justo A. Paniagua y José Luis 

Robla, en el patio de Santo 
Tomás en el que se ha 

instalado la exposición de 
sus obras junto a las de 

Concepción Razabal 
e Inocente Duarte. 

en el palacio de Congresos 
y Exposiciones de Madrid, 
obteniendo una excelente 
crítica. Isabel Márquez 
también es pintora, expo
niendo en el patio univer
sitario cuatro de sus óleos, 
de los que cabe destacar el 
color, la transparencia y 
las pinceladas sueltas y 
cortas de los mejores 
impresionistas figurativos. 
Justo Paniagua muestra 
tres dibujos impecables, 
que como el resto de su 
obra, son originales, 
expresivos y con gran 
fuerza. Antonio Cerezo 
expone una serie de foto
grafias realizadas entre los 
años 1960 al 1965 a tra
vés de las que podemos 
conocer aspectos del Alca
lá rural y personajes de 
aquella época. José Luis 
Robla ha seleccionado 
algunos de sus cuadros 
para esta exposición, 
demostrando una vez más 
que la vida, la materia y el 
color se hacen luz en sus 
lienzos. 

Pedro Santos, pintor 
polivalente gracias a su 
conocimiento y dominio de 
los materiales, también 
muestra su arte a través 
de una pequeñísima selec
ción de cuadros. Así como 
Inocente Duarte, cuyas 
inquietudes son la técni
ca, la armonía de los colo
res, el dibujo. la luz y su 
propia sensibilidad. 

fil~J;ll@l 
s 1, tenemos una moto o scooter para usted. 

~ 90 rotatlon mm 1790 
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los gigantes cernnunos, protagonistas de un cupón de la ONCE 

Exposición de la comparsa 
de gigantes en el colegio de Málaga 
Este año no ha habido novedades en la comparsa de gigantes de Alcalá. Los tres nuevos ejem
plares estrenados las pasadas navidades, no pueden salir en ferias puesto que representan a 
los Reyes Magos, pero además sus estructuras son aprovechadas para otros gigantes de la 
comparsa. No ha habido nuevas incorporaciones con respecto al año pasado así es que hay en 
total dieciséis gigantes, más los tres cabezudos reconstruidos el año pasado por Maria José 
Vázquez Madruga y Paquita Rodrlguez con la colaboración en la confección de los trajes de 
Florlnda Martínez, cabezudos que representan al maño, a Napoleón y a Maria la Guarra. 

Después de que en los 
tres últimos años la com
parsa creciera con la 
incorporación de nuevos 
gigantes y se consolidaran 
los ya existentes con res
tauraciones a fondo y 
recuperación de ejempla
res antiguos, este año ha 
habido un frenazo en lo 
que se refiere al crecimien
to de la comparsa. 

Sin embargo los gigantes 
siguen teniendo protago
nismo. El jueves 19 de 
agosto se inauguró en el 
colegio de Málaga la expo-: 
sición de la comparsa que 
se puede contemplar 
durante todos los días de 
ferias. Allí se ven de cerca 
y parados todos los ejem-

TE ESPERAMOS EÑ: 
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plares que integran la 
comparsa. Se trata del ter
cer año en que se celebra 
esta exposición que per-

manece abierta todos los 
días de feria de 19 a 22 
horas. 

Lo curioso es que ese 

mismo día en que el alcal
de complutense, Manuel 
Peinado, con el edil de Fes
tejos, José Luis García 
Pezuela, y otros miembros 
del actual equipo de 
gobierno inauguraban la 
exposición, los giga:r;ites 
cervantinos de la exposi
c10n protagonizaron la 
ilustración del cupón de la 
ONCE. 

De esta forma los gigan
tes cervantinos han podido 
ser conocidos en toda 
España y la comparsa 
s igue alcanzando prestigio 
fuera de la ciudad complu
tense. 

Los giganteros, 
con alta tecnología 
Otra novedad destacable 

se refiere a los giganteros, 
o al menos al que dirige la 
comparsa y al policía que 
encabeza todos los desfi
les. Las altas tecnologías 
han llegado para ellos ya 
que director de comparsa y 
policía van comunicados 
por medio de radiotrans
misores a fin de estar per
fectamente coordinados 
durante los desfiles por las 
calles complutenses. 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES &J:\ 
Telfs.: 91 887 09 74 • 91 887 09 75 - Fax: 91 888 05 05 Polo @ 

28 de agosto de 1999 PUERTA de Madrid 



El espectáculo infantil ,ananete v la rana 
saltarina" recorre los distritos de la ciudad 

El guiñol-molino 
de Angelo regresó 
a la feria de Alcalá 

'Tarzanete y la rana salta
rina", una historia con men
saje ecológico en la que inter
vienen un conejo, un lobo y 
una rana que se queja de que 
los ríos están contaminados, 
es el espectáculo infantil 
ofrecido por Angelo y sus 
muñecos en las Ferias 99. 
Este titiritero, que trabaja en 
las fiestas complutenses des
de hace tres años, dice de 
ellas que son "de lo mejor 
que hay en España" en lo 
que se refiere a programa
ción para los niños. 

"Recorro muchas ferias y 
ésta es de lo mejor que hay 
en España. En las fiestas de 
La Paloma de Madrid, por 
ejemplo, ha habido quejas 
porque no había nada para 
los niños y tenemos Alcalá 
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donde las fiestas para los 
niños son impresionantes, 
de las mejores que yo he visi
tado. Está muy preparada, 
aunque siempre se puede 
hacer más, todo depende del 
presupuesto" explicó el 
madrileño Angel V ázquez, 
Angelo. 

Dos son las caracteristicas 
que diferencian los espectá
culos de Angelo: son a viva 
voz, lo que le permite impro
visar más fácilmente con los 
niños y hacerles participar 
en la aventura, y el guiñol en 
el que se representan es un 
molino de viento de 5 metros 
de altura, bien conocido ya 
por el público menudo de 
Alcalá. "En esta especialidad 
no hay un guiñol similar. 
Fue una idea mía que llevé 
adelante con mucho esfuer
zo". 

El primer día que se repre
sentó 'Tarzanete y la rana 
saltarina", que recorrerá 
todos los distritos de la ciu
dad, el gran molino de viento 
se instaló en la plaza de Cer
vantes. Los niños se lo pasa
ron bien pero se echó de 
menos una carpa que les 
protegiese del sol. "Si noso
tros pasamos calor es nues
tro trabajo, pero los chavales 
estaban incómodos porque 
estaba pegando el sol. El año 
pasado había aquí una carpa 
y este año no, y se ha notado 
mucho" explicó Angel. 

Hav pequeños que participan en esta actividad 
desde su primera edición 

Los niños se divirtieron 
construvendo 
castillos de arena 

El Concurso de Castillos en la 
Arena, una de las actividades 
infantiles de ferias que se vie
nen programando desde hace 
algunos años, ha vuelto a con
tar con la participación de dece
nas de niños de todas las eda
des. Los más pequeños acompa
ñados de sus padres y los mayo
res en pandilla se han desplaza
do todas las mañanas hasta la 
plaza de Palacio para disfrutar 
de uno de los juegos más anti
guos que se conocen, construir 
castillos de arena, no en arena 
de playa pero para el caso es lo 
mismo. Los niños han derrocha
do imaginación y se lo han 
pasado estupendamente. 

El recinto, vallado este año, 
tenía como puerta el Castillo del 
Escudo de Alcalá, obra del artis
ta Francisco Ruiz Fraile. Con 
las vallas se ha conseguido que 
por la noche no hubiera 'visitas' 

de perros y que la arena se 
mantuviera limpia durante 
todas las ferias. 

Aunque se trataba de un con
curso, el espíritu no era compe
titivo. Lo que se pretendía era 
que los niños tuvieran un rato 
de esparcimiento, se lo pasaran 
bien y demostraran sus dotes 
artísticas con la arena. Por eso, 
cada día, cuando finalizaba el 
tiempo establecido, todos los 
niños que habían participado 
recibían como recompensa una 
bolsa de chucherías, lo que les 
animaba a volver al día siguien
te para construir un castillo 
más original que el anterior. 
Hay niños que repiten durante 
toda la semana de fiestas e 
incluso los hay que son conoci
dos por el personal de festejos 
ya que participaron en esta acti~ 
vidad también en años anterio
res. 
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Con dos concursos 
aue este año cumplen su segunda edición 

"los Vikingos" 
continúan apostando 
por el dibuio v el cómic 
Casi un centenar de niños de entre 6 y 12 años participa
ron en el '11 Concurso de Dibujo Infantil y Juvenil' que, 
organizado por la peña "Los Vildngos", se celebró en la pla
za de Cervantes el sábado 21 de agosto. Los autores de los 
mejores dibujos, que tenían que tener como tema a los 
vikingos, recibieron como premio material escolar. En el 
transcurso de este concurso de ferias también recibieron 
sus premios los ganadores del '11 Concurso de Cómic' con
vocado por la misma peña unos meses antes. 

En la segunda categoria (1 O pesetas. Los segundos y terce
a 15 años) en la que hubo 6 ros seleccionados de cada 
participantes, el ganador fue categoria también recibieron 
Pablo Thomas, de 15 años de premio. La categoria primera, 
edad, por su trabajo "Giorgio, para niños de hasta 9 años, se 
El Capo", recibiendo como anuló por falta de participan
premio material para seguir tes. La peña "Los Vikingos" no 
desarrollando su afición. Y en tuvo tiempo en esta ocasión de 
la tercera categoria (de 16 distribuir los carteles del con
años en adelante), en la que curso por los colegios, lo que 
participaron 12 dibujantes, el se ha dejado notar en la res
ganador fue José Ramón puesta de los escolares. Para 
Pérez, 'Mon', por su cómic el próximo año, los organiza
"Paralelamente cierto", con un dores difundirán el concurso 
premio en metálico de 30.000 con más antelación. 
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Peñistas de los Vikingos con los ganadores del concurso de Comic. 

Con respecto al 'Concurso 
de Dibujo Infantil y Juvenil' 
celebrado en ferias la respues
ta fue muy positiva. Casi cien 
niños demostraron su afición 
por el dibujo esforzándose por 
pintar el mejor vikingo. Tuvie
ron buenos modelos en los 
miembros de la peña organiza
dora que iban ataviados con el 
típico casco de cuernos y la 
falda escocesa. Los autores de 
los mejores dibujos, seleccio
nados ese mismo día, recibie
ron un obsequio, pero lo mejor 
fue que todos los niños se 
divirtieron participando. 
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los nuevos peñistas de "Puena de Madñd" recibieron su nantada 
ll_Clll .. --.......... Streptease en la peña ·puena de Madrid" 

Los nuevos miembros de la peña "Puerta de Madrid", superaron el pasado viernes 20, la única prueba del con
curso ''La gran novatada", que les convierte definitivamente en peñistas. Los asistentes y los miembros de la 
peña más veteranos, pasaron momentos de diversión viendo como los participantes iban perdiendo la ropa al 
son de la música y del griterío. El gran ambiente que se vivió en el campo de La Paloma, y más en concreto en 
la caseta de la peña ''Puerta de Madrid", se fue caldeando a medida que los novatos iban saliendo a escena. 

oferta de barra libre durante los 
diez días de fiestas, para que 
también se atreviera a quitarse 
la parte superior. La oferta no 
fue totalmente tentadora, ya que 
no subió ninguna. 

No podía ser de otra manera, el 
primer novato que subió al esce
nario para el deleite de los pre
sentes, lo hizo bajo la música de 
la conocida película, "Nueve 
semanas y medía". A partir de 

• aquí, hasta catorce fueron los 
jóvenes que aparecieron en esce
na, para finalizar en paños 
menores. Los bailes que realiza
ron fueron muy variados, y con 
muy distinta ·música. Los nuevos 
peñistas subieron solos o en 
parejas, pero no tuvieron la com
pañía de ninguna joven, aunque 
la insistencia de los organizado
res para que alguna se subiera 
fue alta. Los organizadores des
de megafonía intentaron persua
dir a alguna señorita, con la 

~Cámara Oflclal de Comercio 
~e Industria de Madrid 

DIRECCION DE EQUIPOS DE UENTR 
• Del 6 al 15 de septiembre 
• De 19:00 a 22:00 horas 

• Del 6 al 15 de septiembre 
•De 19:00 a 21:00 horas 
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E-mail: ~rtd.w 
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En el concurso de "La gran 
novatada", que viene celebrándo
se desde el año 1992, ninguno 
de los participantes realizó un 
streptease integral, a excepción 
del que cerró el concurso, para el 
asombro de todos los presentes. 

Los dos ganadores del concur
so, recibieron un premio sorpre
sa, que los organizadores no .qui
sieron desvelar. 

En esta edición de las ferias 
alcalaínas, la peña "Puerta de 
Madrid", celebra su XX aniversa
rio, siendo ésta una de las peñas 
con mas antigüedad en la ciudad 
de Alcalá de Henares. 

_a Cámara Oflclal de Comercio 
~ e Industria de Madrid 

ANAL/SIS DE ESTADOS FINANCIEROS 
• Del 6 de septiembre al 7 de octubre 
• De 19:00 a 22:00 horas 

• Del 13 al 28 de septiembre 
• De 19:00 a 22:00 horas 
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El empresario eulica cómo va a ser el desale de carrozas 

Martín González recibe una subvención 
municipal de 50 millones de pesetas 
El empresario y promotor artístico Martín González manifestó a PUERTA DE MADRID des
conocer qué había ocurrido con respecto al patio de armas del palacio arzobispal al no haber
se podido organizar allí conciertos: ''Yo llegué este año a Alcalá y me encontré con que el 
ayuntamiento me dijo que no podía montar la infraestructura en el primer patio, así es que 
la monté en el de dentro para celebrar los espectáculos con el público sentado, mientras que 
la infraestructura con respecto a los conciertos para jóvenes se ha instalado en la huerta del 
obispo". Martín González desmintió una vez más ser la persona más rica de las ferias com
plutenses: "Siempre se dice eso pero lo importante es que las cosas hay que hacerlas bien y 
creo que lo intentamos". Este año la subvención que el ayuntamiento le ha entregado a Mar
tín González es de 50 millones de pesetas para la organización de los espectáculos y del des
file de carrozas y como ya es tradicional los ingresos por venta de entradas son para él. 

Martín González señaló co
mo novedad el hecho de que 
"este año están teniendo 
muchas más facilidades de 
acceso a los espectáculos los 
minusválidos. Cada año pro
curamos ir mejorando. A 
pesar de que el patio de den
tro es más grande que el 
patio de armas se ha metido 
el mismo número de localida
des. El problema es que si 
metes más localidades se ve 
peor y lo que queremos es 
que para ver esos espectácu
los la gente tenga la mayor 
comodidad posible. Además 
hemos separado la platea del 
escenario para que los que 
estén en las primeras filas lo 
estén viendo mucho mejor" 

El empresario y promotor 
artistico lleva ya treinta años 
organizando los espectáculos 
de las ferias de Alcalá: "Esto 
sólo es posible cuando traba
jas con profesionalidad. En 
estos treinta año he vivido de 
todo, he trabajado con ayun
tamientos de todos los signos 
y colores y estoy muy orgullo
so de que nunca he tenido el 
más mínimo problema". Mar
tin González recordó un úni
co problema con el rockero 
Miguel Ríos: "Entonces no iba 
yo de empresa sino de agente. 
Faltaban unos metros de 
escenario y Miguel Ríos se 
negó a actuar. Hubo que 
retrasarlo al día siguiente, le 
llevamos a juicio y le gana
mos". También hubo algún 
problema con Ramoncin: 
"Aquello fue un problema de 
despacho y el único que salió 
perjudicado fui yo porque 
levanté la mano y me costó 
4 .500.000 pesetas. Yo tenía 
contratado a Joaquin Sabina 
y tuve que meter esa misma 
noche a Ramoncín. Con Sabi
na sólo hubiera entrado la 
misma gente y el programa 
hubiera costado 4.500.000 
pesetas menos". 

Martín González admitió 
que "es muy dificil hacer 
cualquier feria, no ya la de 
Alcalá. A la hora de contratar 
tienes sota, caballo y rey y no 
puedes salirte de ahí. A mi 
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me hubiera gustado hacer 
otro programa del que hemos 
hecho este año, pero te 
encuentras con que cada año 
hay menos artistas con 
garantias. Tienes que echar 
mano de la vieja guardia. El 
mayor fracaso para mi no es 
el económico, sino que trai
gas a un artista y haya diez 
personas. Es preferible llenar 
y perder más dinero que 
encontrarte con que no ha 
venido el público". 

El empresario añadió que 
"cada año me veo negro para 
hacer el programa porque no 
sale nada nuevo y lo que sale 
lo hace a unos precios increí
bles". Martín González reco
noció que "la subvención que 
recibo es de 50 millones con 
NA incluido, con lo cual se 
me quedan en 42 millones". 
Sin embargo aseguró que "no 
es mucho dinero, todo lo con
trario. Es muy poco dinero el 
que recibo de subvención 
porque en infraestructura, 
seguros, carga, descarga, 
montaje, etc, se te van de 18 
a 20 millones de pesetas. 
Cualquier artista de los que 
vienen pasa de 6 millones de 
pesetas". 

Lo que cuestan 
los artitas 
Contratar a Serrat ha cos

tado 8 millones de pesetas. 
La oreja de Van Gogh ha veni
do a Alcalá por 3 .500.000 
pesetas. Los mejicanos de 
Molotov tiene un cachet de 
4 .500.000 pesetas. Moncho 

Borrajo cobra 3.500.000 
pesetas y poner el espectácu
lo cuesta 1.500.000 pesetas 
más en infraestructura. 

El popular dúo femenino 
Azúcar Moreno ha cobrado 
4 .500.000 pesetas; el Ballet 
Ruso 3.500.000; La Zarzuela 
4.000.000; El Consorcio 
3.500.000 ptas; y Candeal 
1.200.000 pesetas. A todos 
ellos hay que añadirles el NA 
correspondiente y sus exigen
cias relativas a infraestruc
turas y catering. 

El desfile 
de carrozas 
El punto final de las ferias 

será, como viene siendo habi
tual, el desfile ·de carrozas, 
también organizado por Mar
tin González. El desfile parti
rá a las 20 horas del domingo 
29 de agosto del velódromo de 
la Ciudad Deportiva del Val. 
El itinerario que seguirá será 
la avenida del Val, el paseo 
del Val, la calle Colegios, la 
plaza de Ceivantes por el lado 
del Círculo de Contribuyen

. tes, la calle Libreros, los Cua
tro Caños, la calle Teniente 
Ruiz, el paseo de la Alameda 
y la plaza de la Juventud. 

Según explicó Martín Gon
zález van a formar la cabalga
ta doce carrozas y habrá dos 
comparsas de la provincia de 
Ciudad Real, una de -300 per
sonas y la otra de 150 perso
nas. Habrá otros tres núme
ros más de pasacalles, entre 
ellos una charanga de Aranda 
de Duero en la que vienen 

IDOECTIVE PRllADOI 
•Investigaciones Comerciales, Laborales 

y Matrimoniales 
• Localización y seguimiento de personas 

c/ Ramón y Cajal, 4 - 2º Izq. 
Telf. y Fax: 91 882 19 24 - 28801 ALCALA DE HENARES 

Mattín González 

unas doscientas personas: 
"Va a haber unas carrozas 
que van a provocar un gran 
impacto. Son dos y vienen de 
San Sebastián y son muy 
espectaculares. Las otras diez 
son de Valencia porque las 
carrozas valencianas tienen 
una gran ventaja sobre las 
demás, que puedes meter en 
ellas veinte o veinticinco per
sonas. Si una carroza no lle
va gente está muerta. Hemos 
traído a las ferias otros años 
carrozas impresionantes de 
Castro Urdiales pero no po
díamos meter gente en ellas y 
les faltaba vida. Este año la 
cabalgata no va a ser peor 
que la del año pasado. Yo 
creo que este año la va a su
perar y no es fácil . Para hacer 
un buen desfile de carrozas 
hay que estar todo el año 
pendientes. Yo me he recorri
do toda España buscando 
carrozas. En las ferias no se 
puede contratar todo en cua
tro días sino que tienes que 
estar todo el año trabajando". 

Es en las ferias de Alcalá 
donde más tiempo lleva tra
bajando Martín González, 
pero no son las únicas: 'Yo 
llevaba desde hace muchos 
años las ferias de Aranjuez 
hasta hace cuatro años en 
que no me las adjudicaron. 
También hago Segovia, Gua
dalajara con la contratación 
de las orquestas, Las Rozas, 
Majadahonda, Coslada, San 
Fernando. El Henares es un 
rio que me va bien. También 
contrato para municipios 
como Villalbilla, Velilla de 
San Antonio, Arganda del 
Rey. También hago algunos 
pueblos de Toledo". 

El empresario tiene 59 años 
de edad y asegura que poco a 
poco ya va pensando en la 
jubilación: "Este es un mun
do muy duro. Te juegas el 
dinero y si falla cualquier 
cosa tu eres el culpable. Si 
por ejemplo se cae una carro
za la culpa es de Martín Gon
zález". 

Jesús CÁMARA 
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El conceial de Festeios anuncia que va ha comenzado a tnbliar para las Príximas 

"las terias del año próXimo será• disUmas" 
El concejal de Festejos, el socialista José Luis García Pezuela, está satisfecho con las ferias que 
se están celebrando, aunque reconoce que el modelo que seguirá en las del próximo año será dis
tinto: "Las ferias del año próximo serán distintas, ya que voy a poder poner en marcha algunas 
cosas que quiero desarrollar''. El poco tiempo que ha tenido desde que se incorporó a la conceja
lía de Festejos le hizo aprovechar lo que había organizado su antecesora en el cargo, la concejal 
del PP Ellsa de Francisco, "aunque tuve que realizar algunos ajustes". Una de las dificultades con 
las que se encontró el concejal de Festejos fue con la negativa del obispado a que se utilizara el 
patio de armas del palacio arzobispal para realizar allí los espectáculos artísticos. 

José Luis García Pezuela 
admitió que las ferias son 
complicadas para él: "El 
meterte en la organización de 
las fiestas tan de golpe, en tan 
poco tiempo, la verdad es que 
es una complicación añadida. 
Pero estamos aquí para eso y 
creo que estamos lidiando 
bien este toro. Estas ferias 
están saliendo de la mejor 
manera posible". 

El presupuesto que se gasta
rá en estas ferias es de aproxi
madamente 100 millones de 
pesetas: "De estos cien millo
nes se van 50 en la subven
ción que recibe el empresario y 
promotor artístico Martín 
González, NA incluido, porque 
él realmente recibe en metáli
co unos 42 millones de pese
tas. Con ello se subvenciona la 
organización de las actuacio
nes artísticas, así como el des
file de carrozas. La empresa 
taurina recibe una subvención 
de casi 15 millones de pesetas 
y el resto se destina a la orga
nización de actos en la calle". 

El concejal de Festejos afir
mó que Alcalá tiene una de las 
gamas más amplias de festejos 
de todo el suelo peninsular. 
"En el programa hay unos 354 
festejos y eso cuesta dinero. 
Pero todo lo que se pueda 
hacer en honor a los ciudada
nos complutenses bienvenido 
sea. Por eso hemos querido 
mantener este volumen de fes
tejos. No cabe la menor duda 
de que se ha aprovechado el 
trabajo realizado bajo la direc
ción del anterior gobierno 
municipal del PP, que ya tenía 
preconcebidas las fiestas. 
Nosotros lo que hemos hecho 
ha sido dar la forma suficien
te, así como inyectar económi
camente lo que hacía falta. El 
PP tenía hecha la forma y 
nosotros hemos tenido que 
darle el fondo". 

El edil socialista añadió: "No 
sé exactamente lo que costa
ron las ferias el año pasado 
porque el PP no presentó las 
cuentas. Sin embargo, por las 
referencias que tengo, sí cal
culo que hemos ahorrado con 
respecto a aquellas ferias esos 
15 ó 20 millones de los que he 
hablado. Ese ahorro lo hemos 
llevado a algunas infraestruc
turas que no hemos creído 
necesarias, como por ejemplo 
la carpa de la plaza de Cervan-
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José Luis García Pezuela, concejal de Festejos 

tes, como han podido ver los 
alcalainos. Las ferias no han 
bajado en calidad este año. Mi 
intención es que estas ferias 
tengan claridad y transparen
cia en sus cuentas lo antes 
posible". 

Nueva filosofia 
para los festejos 
José Luis García Pezuela 

aseguró que el año próximo 
imprimirá una nueva filosofia 
para los festejos: "No me gusta 
hacer conjeturas, pero yo ya 
estoy intentando impregnar a 
las ferias de nuevas ideas. 
Estamos abiertos a todo lo que 
sea intentar mejorar todo lo 
que sea posible. De todos 
modos no quiero hablar ahora 
de innovaciones, pero sí estoy 
pensando en hacer alguna 
exposición sobre el juguete 
antiguo a fin de dar un mayor 
realce al aspecto cultural. 
Otra posible idea es organizar 
una feria del vino". 

El ayuntamiento 
busca nuevo 
recinto ferial 
La eterna cuestión que surge 

todos los años es la de la crea
ción de un nuevo recinto 
ferial, algo que no es ajeno a la 
nueva corporación municipal: 

"Garantizo que se está pen
sando en ver una posible ubi
cación para un nuevo recinto 
ferial. Lo que no puedo asegu
rar es si esto se baria a uno o 
dos años vista. Pero sí es cier
to que es algo que nos preocu
pa y estudiaremos detenida
mente", explicó el concejal de 
Festejos. Lo que sí "tiene claro 
José Luis García Pezuela es 
que este año es posiblemente 
el último que se utilizará el 
recinto de las peñas en el cam
po de fútbol de la Paloma: "La 
idea está en el aire, puesto que 
no sabemos si es conveniente 
buscar un nuevo recinto para 
las peñas o si lo mejor es que 
se establezcan por toda la ciu
dad". 

La feria taurina 
se celebrará 
con normalidad 
García Pezuela aseguró que 

la feria taurina se celebrará 
con toda normalidad en la pla
za de toros, a pesar de que las 
obras parecen ir lentas: 
"Durante muchos días ha 
habido un gran interrogante al 
respecto. Parecía que no iba a 
ser posible, que las obras no 
iban a terminar. Ha habido 
grandes problemas de tipo téc
nico, como ha sido la escasez 
de material de construcción 

... _ .... 
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ahora en verano. De todos 
modos, la empresa taurina tie
ne muy claro que el día 1 de 
septiembre estará todo listo 
para la celebración de la corri
da inaugural. Después de la 
feria taurina se terminarán los 
remates de la plaza, concreta
mente las fachadas, pero el 
día 1 estará dispuesta la infra
estructura y podrán verse los 
toros con total seguridad para 
los espectadores". 

El obispado 
no ha cedido 
el patio de armas 
del palacio arzobispal 
Por primera vez en muchos 

años no hay espectáculos 
artísticos en el patio de armas 
del palacio arzobispal, algo 
que ha llamado la atención de 
muchos alcalainos estos días: 
"Estuvimos hablando por acti
va y por pasiva con el señor 
obispo, pero al parecer él tiene 
sus pretensiones y sus ideas 
al respecto. No fue posible lle- . 
gar a un acuerdo. De todos 
modos, como todo el mundo 
ha podido ver, sí se ha podido 
utilizar el patio de arcos, que 
no desmerece mucho del patio 
de armas. La infraestructura 
ha quedado preciosa. Además 
se está utilizando para los 
espectáculos de pie el espacio 
denominado la huerta del 
obispo, que es una infraes
tructura propia del ayunta
miento". 

García Pezuela concluyó: 
"Estas ferias son de transi
ción, pero están siendo unas 
buenas ferias. Los alcalaínos 
se están pudiendo sentir satis
fechos y orgullosos de ellas, 
como lo demuestra la afluen
cia de público que están 
teniendo". 
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J1li1 llllénez c11111 Cñsti1a li11eras imer1reta1 ªPrefeñña que 10' e1 el Cernmes 

Dos estrellas teatrales para las terias 
Una actriz histórica de la 

escena española, Julia 
Gutiérrez Caba, y la profe
sionalidad, así como la 
belleza de Cristina Higueras, 
llegan al Teatro Salón Cer
vantes con el nuevo espectá
culo de la compañía Nueva 
Comedia S .L., empresa for
mada por la propia Cristina 
Higueras, y bajo la distribu
ción de la sempiterna Penta
ción, distribuidora que tiene 
en Alcalá un excelente mer
cado. Las dos actrices ponen 
en escena 'Prefiriria que no' 
subiendo nuevamente el lis
tón de la calidad teatral en 
las ferias. El espectáculo 
podrá verse en el Teatro 
Salón Cervantes el jueves 26 
de agosto en una única fun
ción a las 22'30 horas, el 
viernes 27 en doble función 
a las 19'30 y a las 22'30 
horas y el sábado 28 de 
agosto también en doble 
función a las 19'30 y a las 
22'30 horas. 

"El público de Alcalá me 
ha demostrado que es muy 
aficionado al teatro", dijo en 
la presentación de su obra la 
actriz y empresaria Cristina 
Higueras, una mujer que 
asegura que el teatro ha 
salido de la crisis en la que 
estuvo inmerso hace diez o 
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Cristina i: . ~,, Higueras ..........__ ·~ 
vuelve 

a Alcalfl 
donde ha 

interpretado 
'El baile', 
'La trama' 

y 'Magnolias 
de acero• 

quince años: "A la gente se 
le echó de los teatros. Aque
lla fue una responsabilidad 
de las personas que decidí
an los espectáculos que se 
llevaban a cabo. Los empre
sarios en su mayoría elegían 
obras que les gustaban a 
ellos y a sus amigos, pero 
programaban de espaldas al 
público". 

Cristina Higueras manifes
tó que "afortunadamente 
esto ha cambiado; las perso
nas que elegimos los espec
táculos pensamos mucho 
más en el público. Se puede 
hacer un teatro de muy alta 
calidad y a la vez ser comer
cial, es decir, que le interese 
a una cantidad importante 
de personas" 

Para Cristina Higueras "el 
teatro está en el mejor 
momento desde hace 
muchas décadas". La actriz 
y empresaria trajo el año 
pasado a las ferias la obra 
'Magnolias de acero' un tra
bajo que gustó al público 
complutense. Cristina Hi
gueras vuelve ahora y lo 
hace con una histórica como 
es Julia Gutiérrez Caba. 

'Preferiría que no' refleja el 
reencuentro de dos mujeres, 
madre e hija, que han vivido 
muchos años separadas. 
Teresa, el papel que repre
senta Julia Gutiérrez Caba 
en esta obra de Antonia 
Brancati, representa la 
madurez, el sosiego, la sabi
duría, el idealismo y la inte
gridad. Diana, el papel que 
representa Cristina Higue
ras en esta obra dramática 
representa la agresividad y 
la arrogancia, la juventud, la 
realidad y la acción, y obli
gará a su madre a poner los 
pies en la tierra y a intere
sarse por el mundo después 
del drama que ha vivido a lo 
largo de su vida. 
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los actores animan al público a hacer un donativo para la insliblciín 

PROTECO consigue que los alcalaínos 
lo pasen bien en el Hosnitalillo 

Un divertido paso de Lope de 
Rueda, "De pícaros y simples", 
es la propuesta de Producciones 
Teatrales Complutenses para 
las ferias de este año, las cuar
tas consecutivas en las que el 

• grupo ofrece un espectáculo en 
el Hospital de Antezana. La 
entrada a las tres funciones dia
rias que se ofrecen es libre pero 
los espectadores son animados 
por los actores de PROTECO a 
que sean generosos y hagan un 
donativo al Hospitalillo. El año 
pasado se recaudaron nada 
menos que 300.000 pesetas 
para la institución. 

"Ni llamamos a la prensa ni 
hacemos propaganda porque no 
es mérito nuestro. A nosotros 
nos paga el Ayuntamiento y lo 
que hacemos es 'echarle cara' 
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para que el público dé un dona
tivo, por lo que el mérito e§ de 
los alcalaínos. El dia que aca
ban las representaciones lleva
mos el cheque a las hermanas 
que cuidan del hospitalillo y se 
acabó" explicó Guillermo Baeza, 
autor de la adaptación libre de 
este entremés en el que él mis
mo actúa junto a Mercedes Nis
tal, Laura Ramírez, Javier Losán 
y Antonio Ponce. 

Los actores, tras presentarse 
al público, ofrecen un barquillo 
y un vasito de vino dulce al per
sonal, por los que se pide el pri
mer donativo de la tarde. El 
segundo se solicita con una 
sonrisa cuando los espectadores 
salen del patio del Hospitalillo, 
aprovechando que se lo han 
pasado en grande durante la 
representación, viendo como los 
padres de la simple moza Men
cigüela, Torubio y Agueda de 
Toruégano, casi matan a su hija 
por unas aceitunas que aún no 
están plantadas. 

El escenario no puede ser más 
apropiado: "El montaje se hace 
aprovechando la escenografia 
que ofrece el patio y resulta un 
espectáculo acogedor y familiar. 
El contacto con el público es 
continuo, trabajamos mucho 
por los pasillos. Es una pieza 
muy desenfadada y es que en 
ferias es lo que a la gente le gus
ta porque para dramas ya tene
mos la vida diaria", concluyó 
Baeza. 

M- Luz SEVILLA 
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la obra loe representada por la compañía granadina Histrión 

Pequeños v mavores se divirtieron 
con ''El ladrón de los sueños'' 
La compañía granadina de teatro "Histrión", puso en escena su obra "El ladrón de los sue
ños", con motivo del festival infantil celebrado en el Patio del Palacio Arzobispal, el pasa
do domingo 22 de mayo. Los más pequeños, que accedieron gratuitamente al recinto, reci
bieron golosinas y regalos al inicio de la obra, para amenizar aun más la representación. 

La comparua Histrión 
fundada en el año 94, y que 
se ha dedicado principal
mente al teatro clásico, fue la 
encargada del Festival Infan
til celebrado en el Patio del 
Palacio Arzobispal. Los com
ponentes del grupo, Miguel 
Caballero, Gema Matarranz 
y Biñaqui Gómez, represen
taron la obra titulada "El 
ladrón de los sueños", donde 
un pequeño duende, incapaz 
de recordar un sólo cuento, 
roba las memorias de todos 
los lugareños, con sus histo
rias y hazañas, cambiándo
selas por zanahorias, para 
así poder participar en el 
concurso de cuenta cuentos. 
Para Histrión, "El ladrón de 
los sueños" es su primera 

obra de teatro infantil, y son 
ya tres años representándola 
por toda España. En estos 
momentos, están girando 
con su obra clásica reciente
mente estrenada, "Cyrano de 
Bergerac". 

Esta ha sido su primera 
actuación en Alcalá de Hena
res, pero esperan poder vol
ver en otra ocasión con su 
nueva representación. Según 
Gema Matarranz, que vio en 
todo momento al público 
muy atento, "es muy bonito 
cuando trabajas además de 
los niños con los padres, por
que creo que hay muchos 
padres que no tienen idea del 
teatro que se hace para 
niños". "El ladrón de los sue
ños". que terminó, claro está, 

con un final feliz , agradó a 
los más de trescientos espec
tadores que acudieron a la 
obra. Niños y mayores dis
frutaron con la buena inter
pretación de los artistas gra
nadinos. 

La obra no pudo ser com
pletamente interpretada, ya 
que debido a su realización 
al aire libre y a las horas de 
luz en que se hizo, impidió 
representar partes en las que 
trabaja con luces, que imitan 
los diferentes ambientes del 
dia, y con los que realizan 
escenas de sombras. La com
pañía, cuando ha trabajado 
con niños, siempre ha tenido 
en cuenta su horario de sue
ño, "nosotros no queremos 
interrumpir su horario, por 

SALONES BODAS 
PARA ETC. 

El concejal del grupo popular 
Jesús Domínguez acudió al tea
tro junto a su hija y su sobrina 

eso intentamos trabajar de 
d . " 1a. 

Entre los asistentes del 
público se encontraban 
caras conocidas del ayunta
miento alcalaíno, como era el 
caso del concejal del grupo 
popular, Jesús Dominguez, 
que acudió al Palacio Arzo
bispal, acompañado por su 
hija y su sobrina. 
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la inundación llim cenar la canetera de 1a1anz1 
al 11nnarse una im1resi1nante balsa 

Esnectac11ar revellón de 1na Iberia de a11a 
la anña tue accidental v provocó la pérdida de mlles de lllras de agua 
La rotura accidental de un tubería con un diimetro de 250 milímetros provocó una espec
tacular fuga de agua en la carretera de Daganzo a la altura del kilómetro s. junto a la nue
va rotonda existente cerca de los polígonos Bañuelos y Azque. El agua que salió al exterior 
creó en la calzada una peligrosa balsa de agua por lo que se decidió cortar la circulación 
hasta que se extrajo con bombas la impresionante laguna artificial. El concejal de Obras y 
Servicios en el ayuntamiento complutense. el socialista Pablo GonzAlez. e:z:plicó a PUERTA 
DE MADRID que el reventón de la tubería no hay que atribuirlo a perforaciones realizadas 
por maquinaria en las obras. ni a la presurización: "Se trata de una tubería de ftbrocemen-

• to que ha tenido una rotura accidental y ha provocado la inundación". Pablo GonzAlez visi
tó el lugar de la avería. ocurrida poco antes del mediodía del domingo 22 de agosto. 

Según explicó Pablo Gon
zález, en un primer momento 
se pensó que la tubería 
podría depender del Canal de 
Isabel 11. El hecho de estar 
fuera del casco urbano de 
Alcalá hizo pensar que no se 
trataba de ninguna conduc
ción de la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe. Por eso en 
un primer momento se avisó 
a la Guardia Civil para que 
dispusiera lo que fuera con
veniente. Con todo y con ello 
también acudió la Policía 
Local de Alcalá, quien contri
buyó al corte del tráfico en la 
carretera de Daganzo a fin de 
evitar que se produjera un 

accidente al embalsarse bue
na parte del agua en la cal
zada. 

Sin embargo los técnicos 
municipales hicieron que se 
impusiera la lógica. Se trata
ba de la conducción princi
pal que lleva el agua a los 
polígonos industriales del 
norte de la ciudad, especial
mente los polígonos Azque y 
Bañuelos. 

El trabajo de los funciona
rios del servicio municipal de 
aguas consistió en proceder 
en primer lugar al corte del 
suministro por esa conduc
ción a fin de descubrir el 
lugar de la rotura y arreglar
lo. Pablo González afirmó 
que "ha habido suerte al tra
tarse de un domingo y de 
agosto puesto que la activi
dad industrial estaba ralenti
zada. Por tanto la avería no 
ha perjudicado a mucha gen
te. Además también ha habi
do suerte de que no había 
mucho tráfico por la carrete
ra de Daganzo". 

Pero antes uno de los tra
bajos más delicados fue el de 
extraer con bombas todo el 
agua embalsada en la carre
tera para garantizar la circu
lación sin ningún peligro. 

Jesús CAMARA 

se prohibe la entrada. 
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
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A una de ellas le aaruá una costilla v a las otras tres 
les araduJa erosiones v contusiones diVersas 

In delinc1ente ebrio ''11e parecía 1n armario" 
hiñó a c1auo policías ames de ser detenido 
Los agentes de la Policia Local tuvieron que emplearse a fondo. El mismo alcalde, Manuel Peina
do, lo reconoci6 después públicamente: "Actuaron con firmeza, pero sin utilizar la violencia, y 
eso me parece muy bien porque ha habido varias personas que me han transmitido para ellos su 
felicitaci6n". Reducir a UD delincuente habitual ebrio, con m.6s de 25 antecedentes policiales y, 
sobre todo, con una corpulencia tal que los agentes comentaron que "parecía UD armarlo", no fue 
fácil. De la actuaci6n salieron heridos cuatro policías, uno de ellos con una costilla rota, pero al 
final el agresor acab6 en la comisaria de Policia, a la que fue trasladado en calidad de detenido. 

siguió amenazando a los agen
tes con que les iba a cortar la 
yugular. Una vez que llegaron el 
resto de policías al lugar, ya en 
el exterior consiguieron reducir
lo a pesar de los continuos gol
pes que lanzaba contra los 
agentes, y resultando heridos 

otros dos de ellos con hemato
mas y erosiones leves. No quedó 
ahí la cosa. En la casa de soco
rro, adonde fue trasladado el 
detenido para ser reconocido 
por el personal facultativo, gol
peó una puerta produciéndole 
importantes daños. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 21'45 horas del viernes 20 
de agosto, poco después del pre
gón de las ferias. Una pareja de 
policías pasó al interior de la 
cafetería Jamaica, situada en la 
calle de Libreros, con la inten
ción de comprar tabaco. Según 
la declaración policial, nada 
más entrar en el establecimien
to comprobaron que había un 
individuo, que posteriormente 
fue identificado como Luis F.S., 
de 38 años de edad y vecino de 
Alcalá, que tiraba botellas de 
cerveza al suelo y gritaba al mis
mo tiempo insultos y amenazas 
contra los policías. El individuo 
se encontraba acompañado de 
otras personas. Uno de los poli
cías se acercó a él para recrimi
narle su actuación, pero le res
pondió arañándole la cara. El 
otro agente trató de separar al 
agresor, pero recibió un puñeta
zo en el pecho y varios empujo
nes. 

19 1ers1nas, detenidas en el última nn de semana 

Fuenes controles de alcoholemia 
en las carreteras de Guadalaiara 

Los agentes lograron pedir 
refuerzos, ya que la corpulencia 
del individuo hacía imposible 
reducirle entre sólo dos policías. 
Con una navaja en la mano, 

Un total de 19 personas fue
ron detenidas por la Guardia 
Civil en el transcurso del pasado 
fin de semana en los controles 
de alcoholemia efectuados en 
las carreteras de la provincia de 
Guadalajara. 

Según informa el gobierno 
civil de la provincia vecina, los 
infractores se encuentran en 
edades comprendidas entre 20 y 
53 años. La mayor parte de 
estas detenciones se produjo 
durante las madrugadas del 

, 

sábado y del domingo, días 21 y 
22 de agosto. 

En estas carreteras de la pro
vincia de Guadalajara los con
troles son exhaustivos durante 
los fines de semana contra los 
delitos de conducción de vehí
culo a motor bajo influencia de 
bebidas alcohólicas, pues, 
según sigue informando el 
goóierno civil, durante el fin de 
semana anterior fueron deteni
das por la misma causa 15 per
sonas. 

ALCALA DE HENARES 
Antigua plaza de Toros:e 

ft1!U)ill!lsl•l•''''' 11S'''i 
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vecinas de Meca, 
detenidas par 
la Guardia CMI 
delaeches 

La Guardia Civil de Loeches 
detuvo a las 3'45 horas del día 
17 de agosto a dos adultos y un 
menor vecinos de Meco, cuando 
habían forzado una máquina de 
lavado que está ubicada en la 
gasolinera situada en la carrete
ra M-225, polígono industrial de 
Loeches. 

Los detenidos son presuntos 
autores de un robo con violencia 
en grado de tentativa en Torre
jón del Rey (Guadalajara). 
Cuando MC.C.M., de 61 años de 
edad, iba a entrar en su domici
lio, sobre las 20 horas del dia 16 
de agosto, salieron del mismo 
un hombre y una mujer que la 
empujaron contra un vehículo y 
le produjeron lesiones en boca, 
nariz, rodilla y brazo. La señora 
fue atendida por un médico que 
se encontraba en el · lugar y 
posteriormente fue trasladada 
al hospital del INSALUD de 
Guadalajara, y se les diagnosti
có traumatismo múltiple y trau
matismo craneoencefálico de 
pronóstico leve, salvo complica
ciones. 

Los autores huyeron en un 
turismo Renault 21 con matri
cula de Burgos. 

Un iaven de 18 añas, 
heñdagrave 
11r asta de tara 

Durante la suelta de reses que 
tuvo lugar el domingo, dia 23 
de agosto, en la localidad de 
Galápagos (Guadalajara) resultó 
herido por asta de toro, al ser 
cogido por un novillo, Alfredo 
MP, de 19 años de edad, vecino 
de El Casar. El joven sufrió dos 
heridas de pronóstico grave en 
la pierna derecha. Fue atendido 
primeramente por los servicios 
médicos e intervenido en el qui
rófano portátil instalado en la 
plaza. Posteriormente fue tras
ladado al hospital del lNSALUD 
de Guadalajara. 

Herida par asta de tara 
en Marchamala 

El joven de 21 años Sergio AG 
resultó herido el sábado día 21 
de agosto durante el toreo de 
vaquillas celebrado en la plaza 
de toros de Marchamalo. Des
pués de ser atendido en el qui
rófano móvil ubicado en dicha 
plaza fue trasladado al hospital 
de Guadalajara. 
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sucesos 
El conceial de Seguñdad mannestó que podña llaberse producido un llomicidio 

Dos hermanos se enzarzaron en una 
sangrienta pelea en su domicilio 
La droga fue la causante de la sangrienta pelea que tuvo lugar sobre las cinco de la tarde del lunes 
23 de agosto en el número 72 de la calle Núñez de Guzmán. Un joven de 21 años, que responde a 
las iniciales de Raúl G.R., se enzarzó en una violenta pelea con un hermano mayor, Juan Carlos 
G.R., de 24 años, al no haber satisfecho en su domicilio la necesidad de dinero que tenía para el 
consumo de sustancias estupefacientes. La situación, que se ha repetido varias veces últimamen
te, fue mucho más grave. El toxicómano llegó a amenazar a sus hermanas y Juan Carlos G.R. no 
tuvo la paciencia que en otros momentos había tenido. Los dos hermanos comenzaron a golpear
se produciendo importantes daños en los elementos decorativos del domicilio. A los golpes hubo 
que añadir los cortes que se produjeron con cristales y jarrones rotos en el fragor de la pelea. 

Cuando llegaron al lugar del 
incidente las dotaciones per
sonales de tres coches patru-

lla de la Policía Local, se 
encontraron con un espectá
culo terrible. Los dos jóvenes 

estaban cubiertos de sangre, 
sangre que también mancha
ba las paredes del domicilio. 

l.T.V. ALCALÁ DE HENARES 
Polígono Industrial "Carnporrosso". 

Ctra. M-100 Alcalá-Daganzo, km. 4'2 
28806 ALCAIA DE HENARES (Madrid) 

Tlf.: 91 881 80 63 

HORARIO: 
De Lunes a Viernes: De 9:00 h. a 13,30 h. 

Y de 16:00 h. a 18,30 h. 
Sábados: De 9:00 h. a 13,25 h. 
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Los agentes pidieron la pre
sencia de la lNI móvil del ser
vicio de urgencias del INSA
LUD con base en el hospital 
Príncipe de Asturias. 

Al serle comunicados los 
hechos al concejal de Seguri
dad Ciudadana, el socialista 
Julián González del Cerro, 
pidió que lo trasladaran al 
lugar donde se había produci
do la fuerte reyerta, una 
vivienda situada en el número 
72 de la calle Núñez de Guz
mán: "Gracias a la celeridad 
con la que actuaron los policí
as se pudo evitar algo mucho 
más grave, un posible homici
dio", dijo González del Cerro. 
El edil explicó a PUERTA DE 
MADRID que el matrimonio 
tiene once hijos, y uno de ellos 
es toxicómano. "Cuando no 
tiene dinero para conseguir su 
dosis, se lo pide a sus padres 
o a sus hermanos, y si no se lo 
dan se comporta de forma 
muy violenta. Esta vez el her
mano mayor no se ha conteni
do y se ha producido la pelea". 
En esos momentos se encon
traban en el domicilio familiar 
la madre y cinco de los once 
hermanos. 

La llegada de la lNI móvil 
sirvió para diagnosticar que 
las lesiones, por fortuna, no 
eran de gravedad aunque eran 
aparatosas. Se trataba de 
hematomas y cortes superfi
ciales que parecían muy gra
ves por la sangre, pero que no 
tenían mayor importancia: "Al 
no tratarse de heridas graves, 
pedí al personal facultativo y a 
los propios policías que 
esperaran un tiempo pruden
cial entre la atención a uno y 
otro heridos para impedir que 
coincidieran juntos y volvieran 
a enzarzarse. Al hermano 
mayor le pedí que tuviera 
paciencia y no entrara en las 
provocaciones de su hermano, 
que como toxicómano es un 
enfermo", nos dijo el concejal 
de Seguridad Ciudadana. 

Ambos hermanos fueron 
trasladados por separado al 
hospital, donde recibieron las 
curas pertinentes. Días atrás 
el toxicómano persiguió por 
varias calles del polígono 
Puerta de Madrid a su herma
no mayor amenazándolo con 
un cuchillo. De las amenazas 
y agresiones del drogadicto no 
se han librado ni los padres ni 
el resto de los familiares. 
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sucesos 
El estafador tuvo mala suene porque el cliente era un policía 
que regresaba de luna de miel 

Un taxista estafaba a sus clientes 
con un artilugio en el taxímetro 
El taxista estafador tuvo muy mala suerte porque la víctima era un policía 
avispado al cual no le cuadraba la importante cantidad de dinero que refle
jaba el taxímetro por el viaje desde el aeropuerto de Barajas hasta su domi
cilio en el barrio alcalaíno de Espartales. Además, el cliente sospechó del 
taxista porque continuamente llevaba su mano a la palanca de cambios de 
su vehículo, un Mercedes con cambio automático. 

Madrid, según explicaron fuentes poli
ciales. En el momento de su detención el 
vehículo fue trasladado al depósito 
municipal situado en el cuartel de Policía 
Local, a fin de ponerlo a disposición judi
cial y de la consejería de Transportes de 
la comunidad de Madrid. 

El taxista responde a las iniciales de 
Antonio L.F., de 50 años de edad, y 
declaró en la comisaría que efectivamen
te el objeto le permitía obtener unas 
2.000 pesetas extras diarias y que lo 
hacía porque no sabía que era delito. No 
tenia antecedentes, por lo que fue pues
to en libertad advertido de comparecer 
ante la autoridad judicial cuando sea 
requerido. 

Cuando llegó a Espartales, el cliente 
pidió al taxista que esperara un instan
te, que iba en busca de dinero para 
pagarle la carrera que habían realizado, 
pero en realidad lo que hizo fue avisar a 
la Policía Local. El cliente volvió a bajar y 
se identificó como agente de la Policía 
Nacional. Sus compañeros del otro cuer
po inspeccionaron el vehículo y vieron 
cómo funcionaba el sistema que hacía 
correr el taxímetro de forma ilícita. 

MUY CERCA DE LA PLAZA DE LOS "CUATRO CAÑOS" 

Los hechos ocurrieron en la madruga
da del viernes 13 de agosto. La victima 
de la estafa regresaba de su viaje de luna 
de miel. Al salir de la terminal de llega
das del aeropuerto de Barajas, solicitó 
un taxi para que le trajera a Alcalá. En el 
transcurso del viaje el agente adscrito a 
la comisaría complutense observó que el 
taxímetro iba inusualmente rápido. Ade
más, sus saltos más espectaculares, 
alguno hasta de 1.000 pesetas según ha 
podido saber PUERTA DE MADRID, 
coincidían cuando el taxista llevaba su 
mano derecha a la palanca de cambio, 
algo que también extrañó al policía, 
puesto que el vehículo era un Mercedes 
con cambio automático. 

Cuando llegaron al destino, el agente 
pidió al taxista que esperara unos minu
tos porque no tenia dinero suficiente 
para liquidar el importe de la carrera. 
Subió a su domicilio y llamó al cuartel de 
la Policía Local pensando que se trataba 
de una infracción de tráfico o municipal 
lo que se estaba cometiendo. 

Habiéndose identificado el cliente ante 
el taxista como policía, y una vez que lle
garon los agentes de la Policía Local, 
éstos realizaron una inspección en el 
interior del vehículo. Fue entonces cuan
do vieron un artilugio conectado al taxí
metro. En un primer instante no logra
ron saber cómo funcionaba. Tuvieron 
que poner en marcha el coche para que 
al presionar el aparato, que tenia forma 
de pera, se produjera una espectacular 
subida del importe en el taxímetro. 

Los policías procedieron a su deten
ción, ya que no se trataba de una infrac
ción de tipo municipal, ni tampoco rela
cionada con el tráfico. En las diligencias 
se acusa al taxista de un presunto delito 
de estafa, por el cual podría ser conde
nado a una pena de prisión. Además 
podría condenársele a pagar una multa 
importante y al parecer perdería la licen
cia concedida por el ayuntamiento de 
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sucesos 

Dos de los vehículos, aparcados en disdnto smo, 
penenecían a un tuncionario de juzgado 

Quemaron con líquido inflamable 
seis coches en el Chorrillo 
Seis coches aparcados en la calle Mateo de Torres fueron quemados por desconocidos 

•que arrojaron sobre dos de ellos liquido inflamable. El suceso ocurrió en la madruga
da del jueves al viernes 29 al 30 de junio y la comisaria de Policía Nacional sigue 
teniendo abierta la investigación para esclarecer el móvil de este delito. Vecinos de la 
calle llegaron a ver cómo de un vehículo deportivo se bajaba al menos una persona y 
lanzaba al interior de dos de los coches aparcados sendos cócteles molotov que inme
diatamente estallaron. Se da la circunstancia de que los dos coches más afectados, 
aparcados en lugares distintos, son propiedad de un funcionario del ministerio de Jus
ticia que trabaja en un juzgado de la ciudad complutense. Este funcionario, que no es 
magistrado, vio como sus dos coches quedaban totalmente destruidos. 

Entre las hipótesis estudiadas 
por la Policía Nacional está la de 
una posible venganza relaciona
da con el trabajo de este funcio
nario, aunque también se ha 
estudiado que fuera fruto de la 
casualidad que ardieran sus 
dos coches, y que la acción fue
ra indiscriminada contra los 
vehículos de los vecinos de esa 
calle. La investigación permane
ce abierta a la espera de escla
recer las causas para intentar 
conseguir la detención del autor 
o autores del incendio. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las cuatro menos veinte de la 
madrugada del viernes 29 de 

AGENTE OFICIAL 
Pla1.a de Cervantes, 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 

28 de agosto de '1999 

julio. Un vecino llegó a ver como 
del interior de un coche deporti
vo se bajaba un individuo y lan
zaba un recipiente con liquido 
inflamable a un coche, un Fiat 
Marea. A continuación se dirigió 
a otro lugar de la misma calle 
Mateo de Torres, distante unos 
metros del primero. Alli lanzó 
otro cóctel molotov al interior de 
otro coche. Inmediatamente vol
vió al coche del que había des
cendido y se dio la fuga. 

Las llamas alcanzaron gran 
altura, sobre todo en el caso del 
Fiat Marea, el cual tiene matri
cula de Madrid-8124-VH. Las 
llamas llegaron al primer piso 

del inmueble junto al que esta
ba aparcado produciendo la 
alarma entre los vecinos. 

Muchos residentes en esa 
calle se despertaron por el 
humo que se produjo, por el 
resplandor que producían las 
llamas, y sobre todo por la lle
gada de efectivos de Policía 
Local y Policía Nacional, así 
como por parte de los bombe
ros, quienes destinaron varias 
unidades para extinguir el 
incendio y evitar que se propa
gara por más vehiculos y por las 
viviendas. Con todo y con ello 
no pudieron hacer nada por 
impedir que fueran seis coches 

A SAN JUDAS TADEO 
Abogado de los casos dificiles y deses
perados. Reza 9 Avemarías durante 9 
días seguidos. Pide tres deseos, uno de 
negocios y dos imposibles. Al noveno 
día publica este anuncio. 

Se cumplirá, aunque no lo creas. 

los afectados, el mencionado 
Fiat Marea y un Ford Fiesta con 
matricula de Madrid-8197-KZ, 
que se encontraban uno al lado 
del otro, así como otros cuatro 
coches que estaba estacionados 
en la otra parte de la calle, con
cretamente un Ford Fiesta con 
matrícula de Guadalajara-
1576-C, un Talbot Solara, con 
matricula de Madrid-8733-GJ. 
un Seat Marbella con matricula 
de Madrid-6782-ML, y un Seat 
127 con matrícula de Madrid 
8525-CD. 

Una de las circunstancias que 
se han investigado por parte de 
la Policía es la circunstancia de 
que dos de los coches, el fiat 
Marea y el Seat Marbella, perte
necieran a una misma familia, 
concretamente a la de un fun
cionario del ministerio de Justi
cia. Los dos coches estaban 
estacionados en lugares distin
tos por lo que la investigación se 
ha dirigido a una posible ven
ganza por motivos profesionales 
aunque también están investi
gándose otros aspectos, como 
por ejemplo que haya sido una 
acción indiscriminada contra 
vecinos de esa calle y que el 
hecho de que dos de los coches 
tengan un mismo dueño fuera 
una casualidad. 

Un mes depués la policía 
mantiene abiertas las investiga
ciones sobre el caso. 

* JILIJl•ZJIS 
VACAR e:. f'UllCJIS 
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sucesos 

El detenida es un canacida delincuente que se recanació autar del incendia lnUmidó verbalmente 
a la cajera v se llevó 
10AOO pesetas la policía detuvo a un pirómano que actuó entre 

el vivero de Reves Católicos v el río Henares El delincuente no mostró 
arma alguna. Sólo exigió a la 
cajera del supermercado Día 
situado en la calle San Julián 
que le abriera la caja si no 
quería que le pasara nada 
malo. La cajera abrió el apara
to electrónico y el ladrón sacó 
de su interior 10.400 pesetas 
en billetes y monedas. A conti
nuación se dio a la fuga en 
dirección al recinto ferial. Fue 
un robo de los que se denomi
nan "limpios" en el argot poli
cial. Ocurrió el día 21 de agos
to, sábado, poco antes de las 7 
de la tarde. 

cuando varios testigos facilitaron a la Policía Local las características del individuo al que habían 
visto prender la vegetación con un encendedor y con trapos en los alrededores del antiguo vive
ro de Reyes Católicos. los agentes no tuvieron la más mínima duda. Supieron que se trataba de 
Jesús M.M .• de 38 años de edad. un delincuente habitual que además de cometer delitos contra 
la propiedad tiene una peligrosa manía. la de prender fuego. A¡fentes policiales afirmaron que los 
incendios de papeleras y contenedores. así como incendlos efe pastos que ha habido en Alcalá. 
llevan la firma del mencionado Jesús M.M. Con las características facilitadas por los testigos pre
senciales comenzó una búsqueda que pronto dio fruto. Jesús M.M. fue encontrado en las inme
diaciones. Sus características coincidian plenamente con las facilitadas por los testigos presen
ciales y además. según explicaron las mismas fuentes policiales, se reconoció autor de los focos 
de incendio que se detectaron entre el antiguo Vivero de Reyes Católicos y el río Henares. 

te revisión médica, y a conti
nuación a la comisaria de poli
cía, donde se le instruyeron 

las diligencias correspondien
tes y quedóa disposición de la 
autoridad judicial. 

Ocurrió sobre las 16'30 
horas del martes 1 O de agosto. 
Agentes de la Policía Local fue
ron requeridos por dos meno
res de quince y dieciséis años 
porque había un fuego de pas
to y vegetación en la zona del 
antiguo vivero de Reyes Católi
cos. Estos mismos menores 
facilitaron las caracteristicas 
de un individuo al que habían 
observado con un encendedor 
y con un trapo prendiendo en 
la maleza seca y logrando que 
el fuego se extendiera por las 
inmediaciones. Así fueron de
tectados varios focos diferen
tes, todos ellos entre el anti
guo vivero y el río Henares, en 
los alrededores de la presa de 
las Armas. En la búsqueda del 
individuo también colabora
ron agentes de la comisaria de 
Policía Nacional mientras 
varias dotaciones de bomberos 
procedían a la extinción de las 
llamas, tarea que se prolongó 
durante dos horas y en la que 
intervino un helicóptero. 

• 
llutamaclón lllc~lá, S.I.. ~ 

CONCESIONARIO CITROEN CITROEN 

Los bomberos detectaron 
varios focos, alguno de consi
derable importancia, ya que 
en el antiguo vivero llegaron a 
quemarse dos hectáreas de 
pastizal, así como siete plan
tas de chopo y determinadas 
especies vegetales, como arizó
nicas. 

Muy cerca de la presa de las 
Armas, junto a una antigua 
construcción, ardieron 850 
metros cuadrados. Las llamas 
llegaron a la base de unos 
troncos de árboles que esta
ban cortados y apilados allí, 
extendiéndose el incendio a la 
ribera del río. Allí fueron 
detectados hasta cuatro focos 
distintos. 

En las tareas de extinción 
colaboró también una excava
dora que realizaba trabajos 
para el tendido del cable de 
fibra óptica para Madritel. 

En el momento de ser dete
nido Jesús M.M. reconoció, 
según fuentes policiales, que 
él había provocado el incendio. 
Fue trasladado a la casa de 
socorro para la correspondien-
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AUDI 90 2.8E. Año 93 
Todos extras 

Nacional 

BMW 318 IS 
Año 94 

Pocos kms. Nacional 

BMW 520 l. Año 94. 
F/E, Total: 1.890.000. 

Nacional 

CITROEN C-15 
Furgón y mixtas. 

Varias 

CITROEN XANTIA 
1.9TO. 

Año 98 - F/E. 

CITROEN XARA 1.6 
SX 5P. Año 98. 

1.790.000 

MERCEDES VITO 
7 PI. 

Como a estreno 

FORO ESCORT RS 
2.0. Año 97. Todos 
extras. 1.690.000 

FORO ORION GHIA 
1.8i. Todos extras, sin 
entrada, mes 18.000 

FORO PROBE 2.5. 
Año 94. 

Pocos kms. 

HONDA CIVIC 1.5i. 
Aerodec. Año 98. Pocos 

kms. 3 años garantía 

TODOTERRENOS 
VARIOS 

-CONSULTAR-

NISSAN PRIMERA 
2.0TD. 

Pocos kms. 

PEUGEOT205 
Diésel y gasolina, 

varios, años 97 y 98 

PEUGEOT306 
TARIFA TO. Año 97. 

Todos extras. 1. 790. 000 

PEUGEOT 405 GR. 
Año 92. 

Total 690.000 

RENAULT CLIO 
Diésel. Año 94. 
Total 890.000 

RENAULT EXPRESS. 
Mixta, diésel. Año 96. 

Pocos kms. 

RENAULT MEGANE RN, 
diésel. Año 97. 
Todos extras 

RENAULT CLIO. 
Varios. Diésel y gasolina. 

Años 97 y 98 

ROVER 416 SI. 
Año 98. Todos extras. 

Garantía 3 años 

SEAT IBIZA 1.6. 
Año 94. 

Total 890.000 

• LLÁMENOS O VISÍTENOS • 

VOLKSWAGEN GOLF 
1 .9 Diésel. Año 98. 

1.790.000 

VOLKSWAGEN GOLF 
GTI. Año 93. F/E. 

Pocos kms. 1.690.000 

CITROEN SAXO. 
Diésel y gasolina. 

Varios 

DAEWO NEXIA 1.5i. 
Todos extras. Año 98. 

1.190.000 

FORO ESCORT CABRIO. 
A/A. Capota eléctrica. 

E/E. C/C. Perfecto estado 

FORO ESCORT 1.6 Nomade. 
Todos extras. Año 95. 

Sin entrada, 22.000 ptas./mes. 

CITROEN ZX 1.9 TO y 
gasolina. Varios. 
Desde 790.000 

CITROEN SAXO 1.4 VTL. 
íl"odos extras. Sin entrada. 

24.000 ptas./mes 

FINANCIAMOS HASTA 60 MESES 
SOLO CON SU NOMINA. CON O SIN ENTRADA FJ Eurocasion 

Vehículos de ocasión. CocheS de primero. 

TENEMOS MUCHOS MAS EN IGUALDAD DE CALIDAD 
OUE NO PODEMOS DETALLAR POR FALTA DE ESPACIO 
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Conocíamos a Mercedes 
Forero Holgado desde hace 
años. Alguien nos había 
hablado de ella, con motivo 
de alguna actividad cultu
ral, social o musical que de 
todo ello entiende, o a lo 
mejor presenciando cierto 
desfile de modelos -ha 
hecho tantos- o realizando 
soberbios maquillajes cor
porales a bellas mucha
chas de la ciudad. Lo que 
no sabíamos de esta ele
gante, andaluza y alcalaína 

· por igual, y sencilla señora 
es la gran historia que tiene 
a sus espaldas ... Y en sus 
manos, claro. Desde muy 
chica, allá en su Nerva 
(Huelva) natal, que borda
ba mantones de Manila a 
todas horas... hasta hoy 
que no para -ni la dejan
con tanto drenaje linfático, 
digitopuntura y mil técni
cas de lo más sofisticadas. 
Mercedes lo conoce, lo sabe 
todo, y ha descubierto en 
su profesión la manera de 
hacer feliz a muchas perso
nas. Y todo empezó en la 
bella Roma ... 

Con veinte años o así, 
algunos españoles se iban 
a Alemania o Suiza a traba
jar. Las mujeres ... Eso en el 

28 de agosta de 1999 

---·-· 
Mercedes Forero, 

la esteticista 
que vino de Roma 

1 

cine. Ana Belén se fue pero 
a hacer "Españolas en 
Pruis" y volvió pronto. Pero 
lo de Mercedes Forero fue 
una temeridad. Es lo que 
dirían en su casa, porque 
ella no lo pensó dos veces. 
Vino a Madrid con una 
amiga en un viaje de ocio ... 
Y una regresó sola al pue-

- t 'l .. 

blo, y nuestra amiga voló a 
Italia. En la capital, de 
España, le hablaron de 
cierto trabajo como señori
ta de niños ... y resultó ser 
un hijo del Embajador de 
España ante la Santa Sede. 
Jaime, el pequeño de los 
tres. Mercedes, llana como 
la gente de su pueblo mine-

ro, y con una simpatía "a la 
española", se adaptó a su 
nueva y romántica vida 
desde el primer momento. 
Conoció a Juan XXIII y, 
después, a Pablo VI; todo, 
comer, dormir, lo hacía en 
la Embajada; oyó contar 
las historias del "temible" 
Fray Piccolo que nombra 
en su reciente libro "Los 
fantasmas de Roma", la 
conocida Paloma Gómez 
Barrero. Y recuerda aún 
con cara de miedo, el gran 
susto que le dio José, un 
mayordomo de Cuenca, 
alto, rubio, ya veterano en 
la Casa, que no se le ocu
rrió otra cosa que ... disfra
zarse como el fraile de 
marras. Del matrimQnio 
formado por don Eduardo 
de Zulueta y Dato y doña 
Renata de Habsburgo Lore
na que además era prince
sa, cuenta Mercedes que 
eran sencillamente encan
tadores y muy generosos. 
Se portaron siempre excep
cionalmente con ella y fue
ron varios años a su servi
cio. La esposa, que sabía 
latín y otros ocho idiomas, 
la solía llamar signorina 
Merchede, pero le hablaba 
en español. Era muy diná-
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mica y creativa. En un 
momento era capaz de 
cambiar la decoración de 
un salón. El niño, lo arre
glaba y llevaba al colegio 
Mercedes y ya se iba fijan
do por Villa Borguese o por 
la zona del Trestevere en 
los grandes centros de 
belleza... Y por las tardes 
era alumna aventajada y 
pronto formaba parte del 
equipo en una famosa tien
da de Estética a donde so
lían ir Ira de Fustenber, 
Virna Lisio la actriz austrí
aca Senta Berger quien por 

o 

~ 

• 

cierto le alquiló su aparta
mento, junto a la Plaza del 
Vaticano. A todo esto, los 
seftores embajadores eran 
destina.dos a Washington ... 
No sin antes pedirle a su 
"signorina" Mercedes si 
aceptaba irse con ellos. 
Esta vez sí lo pensó y, ape
nada pero agradecida, dijo 
no. Pero la vida seguía 
siendo bella. Trabajaba en 
lo que le gustaba y se trajo 
un montón de diplomas ... y 
experiencia. 

Que, en seguida, puso en 
marcha a su vuelta, en 

Desde 

Madrid. Nada menos que 
en La Moraleja y en Serra
no. Un dia le toca atender y 
hacerle la manicura a la 
condesa de Montarco que 
iba a salir en el ¡Hola!; otro, 
conoce a la cantante Isabel 
Paton a la sazón madre de 
las supervedettes Romy y 
María Abradelo y quedan 
-las tres- satisfechísimas 
de la labor de Mercedes; y 
hasta en alguna ocasión 
trabajando en el salón 
"Ilse", en Serrano, tuvo el 
gusto de conocer y atender 
personalmente a Isabel 

- . 

Preisler. 
Como buena anécdota 

nos contó Mercedes que, no 
hace mucho, y por la calle 
Libreros se encontró con 
don Eduardo y dofta Rena
ta. Habían asistido a uno 
de los muchos actos que se 
vienen celebrando en nues
tra ciudad. Y Alcalá, como 
aftos atrás Roma, fue mar
co del cariftoso y emociona
do saludo de tres buenas 
personas. Que la vida siga 
siendo bella. 

LUMIGARMO 

a ló 

pequeno y espacioso 

económico y potente 

ligero y resistente 

1.370.000 * ptas~ 
4H ORA5 , · l~I 

Asfsrc-acla · 8.233,87 euros 

MOTOR ARJONA 
Concesionario Oficial ~ TOYOTA 

*Versión 1.0, 3p. Start. P.V.P. recomendado en Península y Baleares. Transporte, IVA, Imp. 
Matriculación y Plan Prever incluidos (llantas de aleación no incluidas). 1 euro = 166,386 pts. 

®TOYOTA 
Calidad 

Avda. de la Constitución, 10 - Tlf.: 91 675 37 37 - TORREJON DE ARDOZ 
el Madre de Dios, 4 - Tlf.: 91 881 84 40 - ALCALA DE HENARES 
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Mateo Carreño (gerente), el concejal de Festejos, y José Luis Blanco, administrador de la 
empresa Taurina Alcalaína. 

La empresa asegura que el día 1 de septiembre habrá toros 
en la nueva plaza,.aunaue todavía está sin terminar 

Taurina Alcalaína asegura que la abra le ha 
castada más del dable de la que esperaba 
La empresa Taurina Alcalaína vive con tranquilidad unos días que están siendo de escepticismo 
para los aficionados a la fiesta en Alcalá. "El día 1 de septiembre la plaza de toros no estará aca
bada", han dicho estos días muchas personas al ver la evolución de las obras. Sin embargo, la 
empresa dice que la plaza de toros se podrá utilizar el día 1 de septiembre con total garantía de 
seguridad, aunque después de la feria taurina volverán a reanudarse las obras para llevar a cabo 
los últimos remates, concretamente la construcción de la fachada de ladrillo visto. Se trata de 
una tranquilidad que dan los multimillonarios seguros y avales firmados por la empresa cons
tructora para que el miércoles 1 de septiembre salgan al nuevo ruedo complutense los diestros 
Miguel Báez 'Litri', Enrique Ponce y el gran fenómeno de fin de siglo que es Julián López 'El Juli'. 

Todo gira en torno al Juli. El 
jovencísimo torero es la gran 
revolución del toreo, un dies
tro que ha sabido conectar con 
el aficionado de verdad, con el 
entendido y especialista, pero 
también con el gran público 
que no tiene porqué entender 
de toros pero que disfruta 
viendo la fiesta y lo que la 
rodea. El Juli ha ocupado el 
lugar que dejó en la populari
dad Jesulín de Ubrique, quien 
con su sólo nombre llenaba 
plazas de toros, pero El Juli lo 
ha hecho con más mérito que 
Jesulín, porque ha sido capaz 
de convencer a los grandes afi
cionados mientras que el de 
Ubrique no lo consiguió. 

Desde que meses atrás 
PUERTA DE MADRID antici
pase el nombre del torero de 
moda para la primera corrida 

21 de agosto de 1999 

en la nueva plaza de toros, la 
presencia de El Juli ha oscu
recido en cierto modo la gran 
fiesta que es la inauguración. 
El Juli le ha quitado protago
nismo al edificio que hace olvi
dar los años de plaza de toros 
portátil. Es más, su presencia 
hace olvidar la solidez de los 
matadores que completan un 
cartel de auténtico lujo e his
tórico para la ciudad complu
tense. Miguel Báez 'Litri' se 
despide esta temporada del 
toreo. Su nombre es sinónimo 
de profesionalidad y entrega. 
Veterano como matador pero 
joven por edad es el comple
mento ideal para las dos figu
ras que torearán después que 
él esa tarde del 1 de septiem
bre. Enrique Ponce es el 
número uno; es la regularidad 
y el arte. Y por último, el fenó-

meno del fin de siglo, El Juli. 
El primer toro en la nueva pla
za de toros lo matará 'Litri'. 
Los toros serán de la ganade
ría de Garcigrande. 

La finalización 
de las obras 
Quizá por haberse anuncia

do la presencia de El Juli, 
cuyo nombre hizo que el día 
20 de agosto se formaran 
grandes colas ante la oficina 
de la empresa Taurina Alcalaí
na en el pas~o de la Alameda 
para la adquisición de entra
das sueltas, ha venido gran 
parte de la inquietud sobre la 
finalización de las obras de la 
plaza de toros. Una inquietud 
que no tiene sentido según los 
representantes de Taurina 

Alcalá, su gerente Mateo 
Carreña, y su administrador 
José Luis Blanco. 

Blanco afirmó que "va a 
haber toros desde el día 1 has
ta el 5 de septiembre en que 
está prevista la celebración de 
la feria taurina. El día 1 se 
inaugurará la nueva plaza y de 
ello puedo dar completa 
garantía. Tenemos todo prepa
rado y con las seguridades 
pertinentes porque así nos lo 
ha asegurado la empresa 
constructora y las compañías 
de seguros". Si la nueva plaza 
no pudiera inaugurarse el día 
1 de septiembre, la empresa 
tendría que recibir en concep
to de indemnizaciones canti
dades que podrían estar en 
torno a los 300 millones de 
pesetas, según fuentes de la 
propia empresa. 

José Luis Blanco manifestó 
que "la obra va a estar acaba
da en su interior porque es_o es 
totalmente necesario para 
cumplir las normativas. En 
cuanto al exterior van a que
dar sin acabar los revesti
mientos de ladrillo a cara vista 
en algunas zonas de las torre
tas y de la fachada". 

El administrador de la 
empresa dijo que "esta plaza 
es de proyecto tradicional, es 
decir, que además de tener 
gradas y andanadas, algo que 
no es ya habitual en la nuevas 
plazas de toros que se cons
truyen, en su construcción se 
ha tratado de utilizar materia
les tradicionales como el ladri
llo a cara vista de color rojo en 
sus exteriores. En estos meses 
hay auténtica escasez de este 
tipo de ladrillos. No hay que 
olvidar que hay un auténtico 
boom en la construcción y hay 
gran d manda de ladrillos. Por 
eso se os ha retrasado en 
gran medida la finalización de 
las obras". 

José Luis Blanco añadió que 
"para poder inaugurar la plaza 
y celebrar la feria taurina se 
nos concederá un permiso 
provisional que está dentro de 
la normativa legal y que con
cede el ayuntamiento con sus 
técnicos. Es decir, va a haber 
plenas garantías de seguridad 
para poder asistir a la plaza de 
to~s". 

PUERTA de Madrid 



José Luis Blanco, administra
dor de Taurina Alcalaína. 

Los carteles 
El empresario manifestó: 

"Los carteles para esta prime
ra feria taurina en la nueva 
plaza de toros son de auténti
co lujo y muy completos. El 
Juli tiene gran tirón, no sólo 
en Alcalá sino también en toda 
España, como hemos podido 
comprobar a lo largo de esta 
temporada. Pero la feria no es 
esta primer corrida con Litri, 
Ponce y El Juli. La segunda 
corrida tiene un cartel muy 
redondo con Antoñete, el 
maestro de siempre, un torero 
muy madrileño que estará con 
Espartaco en su año de reapa
rición y con El Cordobés, otro 
'boom' como lo es El Juli". 

Así se encontraba la obra de la nueva plaza de toros el día 22 de agosto. 

José Luis Blanco aseguró: 
"La novillada no puede ser 
mejor. Vienen el triunfador de 
Madrid, Juan Bautista, Javier 
Castaño, que está cortando 
muchas orejas, y El Cid, que 
también ha triunfado en Las 
Ventas. A eso hay que añadir 
una corrida de rejones y la 
corrida de los toreros regiona
les, José Luis Bote, Jesús 
Romero y Regino Ortés. Esta 
primera feria no sólo interesa 
al público de Alcalá, también 
es de gran atractivo para el 
público de los municipios de 
los alrededores, y de Madrid. 
Es una feria redonda pero 

intentaremos mejorarla el año 
que viene". La nueva plaza de 
toros tiene 8.400 localidades: 
"Vamos a intentar llenarla 
todos los días, y los que no 
podamos, intentaremos que 
haya una entrada decorosa". 

Contrato de gestión 
taurina con Chopera 
Taurina Alcalaína, según 

José Luis Blanco, tiene un 
contrato de gestión taurina 
para los próximos quince años 
con Chopera: "Hablamos de 
una de las principales empre
sas taurinas con más de cien 
corridas organizadas a lo largo 

¡¡Felices y Alegres Fiestas!! 
BAJOIÜCA 

PEllUIS 

e/ Carmen ·calzádo, 4 
Tlf.: 91 880 34 10 - ALCALA DE HENARES 
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del año. Toda la gestión tauri
na la lleva la casa Chopera y 
eso es un aval más que sufi
ciente en cuanto a que los car
teles de toreros y ganaderías 
sean de primera linea. El nom
bre de Chopera avala la inte
gridad y la presencia del toro. 
Los toros que vendrán a Alca
lá serán de plazas de primera 
categoría porque son las que 
gestiona la casa Chopera". 

La ausencia 
de Luis Miguel Encabo 
La ausencia más importante 

en esta primera feria taurina 
es la del torero local Luis 

Miguel Encabo, quien quería 
inaugurar la plaza y no llegó a 
acuerdo con la empresa: "No 
ha podido ser. Intentamos su 
contratación pero no se pudo 
y es algo que hemos lamenta
do. Nos hacemos responsables 
de no haber podido llegar al 
acuerdo y de privar al público 
de Alcalá de ver a su torero en 
la feria. Tenemos que hacer el 
máximo esfuerzo para que 
Luis Miguel Encabo esté el 
próximo año en los carteles de 
la feria de Alcalá, que es su 
ciudad y se lo merece. Sus exi
gencias en cuanto a fechas 
hicieron imposible llegar al 
acuerdo con él para su contra
tación. La empresa mira por 
sus intereses y el torero, con 
sus asesores, mira por los 
suyos y no ha podido haber 
acuerdo. De verdad que es 
algo que sentimos y pedimos 
excusas por ello". 

El coste final 
superará los 1.200 
millones de pesetas, 
según el administrador 
El administrador de la 

empresa afrrmó: "Solamente 
en obras la plaza va a costar 
850 millones de pesetas y lue
go hay que añadir gastos de 
proyecto, impuestos, etc, lo 
que hará que se nos ponga en 
1.200 millones de pesetas. En 
un primer momento se calculó 
un presupuesto en torno a los 
450 millones de pesetas pero 
hubo faltas de previsión y 
errores que ha habido que 
subsanar". 
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Corredores del e.e. !placea posando con sus trofeos junto a las personalidades que aplaudieron su esfuerzo 

En el marco incomparable de la plaza de Cenantes 

. bito en el Troteo samas Niños, G.P. Agustín Sánchez 
los corredores del e.e. lplacea Manuel Rav. Javier Plata. Martínez Varas 
v Jasslca Canalda volvieron a destacar 
Dieciocho escuelas de la comunidad de Madrid con 150 corredores se dieron cita en el 
corazón de Alcalá, nuestra plaza de Cervantes, marco incomparable para este bonito 
evento deportivo que volvió a organizar el e.e. !placea de Alcalá de Henares para la cate
goría de infantiles, alevines y promesas. Esta prueba fue patrocinada por el Distrito Cen
tro y la firma Saneamiento y Construcción, S.A. 

La reunión comenzó con los 
promesas "B" cuyos 30 partici
pantes dieron una vuelta al 
circuito imponiéndose el co
rredor del C.C. !placea Vicente 
Rey delante de Sergio Capelo 
(Collado Villalba) y de Jessica 
Canalda (C.C. !placea). 

La segunda prueba fue para 
los promesas "A" con 15 corre
dores que dieron dos vueltas. 

Repitió triunfo el C.C. !placea 
con Javier Plata que se impuso 
delante de Carlos de la Seu 
(U.C. San Sebastián de los 
Reyes) y de Adrián Hernández 
(C.C. Torrejón). 

En la categoria de alevines 
de 1 ° tomaron parte 29 corre
dores que dieron 6 vueltas. El 
triunfo fue para la corredora 
de San Férnando de Henares 

Jesica Núñez, con el corredor 
del C.C. !placea David Marti
nez en un buen 6° lugar. 

Los alevines de 2º dieron 8 
vueltas los 19 participantes 
siendo el vencedor Miguel 
Gutiérrez (U.C. Fuenlabrada). 

Los 29 corredores infantiles 
de 1 ° dieron 20 vueltas impo
niéndose el corredor Julio 
Varas (U.C. San Sebastián de 

Javier Plata, vencedor Promesas 
A, recibiendo el trofeo de manos 

del concejal de Deportes, 
José Luis García Pezuela 

los Reyes). 
La prueba de "oro" de la reu

nión, infantiles de 2º, fue la 
más numerosa con 34 partici
pantes que dieron 25 vueltas 
al circuito venciendo, después 
de una gran lucha por parte de 
todos los participantes, el 
corredor de Móstoles Saúl Gar
cía delante del corredor del 
C.C. !placea Ricardo Martinez 
Varas. 

La entrega de trofeos, en el 
quiosco de la música, a todos 
los participantes la efectuaron 
especialmente el presidente del 
Distrito 1, Francisco Bernal
des, y el concejal de Deportes, 
José Luis García Pezuela, que 
pasaron la agradable mañana 
del domingo dia 1 de agosto, 
junto a los deportistas y orga
nizadores del e.e. !placea, 
mostrándose muy satisfechos 
con la combatividad y deporti
vidad de todos los participan
tes, así como con la buena 
organización de la tradicional 
clásica alcalaína Trofeo Santos 
Niños - G.P. Agustín Sánchez. 

Podium Promesas B. A la izquierda Vicente Rey, 111; en el centro Jessica Canalda, 31; a la derecha, Francisco Bernarldes, presidente Distrito 
l. En la fotografía de la derecha, un momento de la prueba de infantiles a su paso por el ayuntamiento complutense. 
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Juan José Muñoz 
Ricardo Serrano. A la derecha, en un momento de la competición 

En A1uilatue11e 1sea11111 C1111eíín de Es11ñ1 de 5.000 11etras lisos v 1' en el ca111eonato de Europa iúnior 

~~~:~ r~acea É~ito para el atleta alcalaíno 
. .. , Ricardo Serrano Juan lose Munoz, 2 Ricardo Serrano. atleta alcalaíno de 18 años de edad. ha conseguido este año meterse entre 

Los corredores alcalaínos del 
equipo Hercesa-Iplacea siguen 
su calendario nacional desta
cando su buena regularidad 
con el 2º puesto de Juan José 
Muñoz en el XXVIII Trofeo Villa 
de Aguilafuente (Segovia), 
prueba de 95 kilómetros en la 
que tomaron parte 70 corre
dores de la categoria júnior 
con un recorrido por Aguila
fuente , Escalona del Prado, 
Vilovela, Turégano, Sanquillo 
de Caberan, Aguilafuente, al 
que dieron 3 vueltas. 

Mucho viento a lo largo de 
toda la prueba con constantes 
abanicos dando los Hercesa
Iplacea una vez más su entre
ga y combatividad haciendo 
Alvaro Martínez, a pesar del 
viento, la escapada más larga. 
La escapada buena se consoli
dó en el kilómetro 60 con el 
trio que se presentó en línea de 
meta con unos segundos de 
ventaja sobre una avanzadilla 
de 1 O corredores. 

La clasificación quedó de la 
siguiente manera: 1 º, Domingo 
Sánchez (Sanfor-Magro); 2º, 
Juan José Muñoz (Hercesa
Iplacea); 3º, Femando Gonzalo 
(Saura-Badajoz) ; 4° , Álvaro 
Martinez (Hercesa-I placea) ; 
15º, Rubén Carmona; 18º, 
Iván Artiaga; 19º, Daniel Valla
dolid; 20º, J . Carlos Corralo, 
del equipo alcalaíno Hercesa
Iplacea. Las metas volantes 
fueron para el corredor Albergo 
Garcia (Saura-Badajoz) y la 
clasificación por equipos para 
el Hercesa-Iplacea. 

PUERTA de Madrid 

los mejores competidores de su categoría. En el último Campeonato de España disputado en 
la ciudad de Elche, el pasado 17 de Julio, Ricardo obtuvo la medalla de oro en los 5.000 
metros lisos, medalla que le daba acceso para participar en el Campeonato de Europa cele
brado en Riga (Letonia) el 8 de agosto, en el cual se hizo con la séptima plaza. 

Para Ricardo Serrano, sin 
duda este ha sido su mejor 
verano deportivo desde que 
empezó a practicar el deporte 
del atletismo. Desde el pasado 
mes de julio cuenta sus par
ticipaciones en eventos depor
tivos como éxitos cuyo punto y 
final ha sido el séptimo puesto 
en el Campeonato de Europa 
júnior celebrado el pasado 8 
de agosto. 

Tras la participación en la 
milla internacional de Sigüen
za, en la que se enfrentó a 
corredores keniatas, y a los 
que superó, haciéndose con la 
victoria final, Ricardo Serrano 
se desplazó hasta Elche para 
disputar el Campeonato de 
España júnior de atletismo, 
que se celebró el 17 de julio. 
Inicialmente, su principal 
prueba iba a ser los 1.500 
metros, pero en la semifmal, 
una mala mañana le privó de 
meterse entre los favoritos 
para el medallero, por lo que 
decidió inscribirse en la prue
ba de los 5.000 metros que se 
iba a correr esa misma tarde, 
logrando la medalla de oro, y 
sorprendiendo a muchos de 
los presentes, ya que el esfuer
zo realizado por la mañana 
había sido intenso. 

Una semana más tarde fue 
elegido por la selección espa
ñola, como uno de los compo
nentes del equipo nacional, 

para participar en un encuen
tro internacional celebrado en 
Alberville (Francia}, con la par
ticipación de los países de 
Francia, Italia, Gran Bretaña y 
España. En este internacional 
también logró la primera posi
ción, y fue nombrado el mejor 
atleta de la selección españo
la. En el país vecino realizó la 
mejor marca española de los 
3.000 metros, estando situado 
ahora mismo en el número 43 
del ranking nacional de los 
3.000 m. 

Riga acogió el Campeonato 
de Europa júnior de atletismo, 
y allí Ricardo Serrano, aunque 
no consiguió meterse entre los 
puestos que dan acceso a las 
medallas, obtuvo una merito
ria séptima plaza en los 5.000 
metros. Tras la consecución 
de esta séptima posición, el 
atleta alcalaíno comentó a 
PUERTA DE MADRID: "Al 
principio estaba un poco desi
lusionado porque esperaba 
quedar mejor situado ya que el 
que quedó tercero en Riga 
había quedado por detrás mia 
en el encuentro internacional, 
pero ahora pensándolo más 
tranquilamente la posición 
que he obtenido está muy 
bien". 

Ricardo Serrano lleva practi
cando el atletismo desde el 
año 1991 , y para él éste ha 
sido su mejor año desde que 

comenzó en este deporte. Los 
planes que tiene para su futu
ro más próximo, es correr di
versas millas entre las que es
tá la milla de Alcalá, y luego 
descansar para preparar el 
Campeonato de Europa de 
Cross, que se disputará en 
diciembre en Eslovenia. 

Tras los numerosos éxitos 
que está consiguiendo en esta 
temporada, Ricardo se va a 
trasladar a vivir a Madrid este 
año, a la residencia para de
portistas de alto nivel, Blume, 
después de haberle sido con
cedida una beca por parte de 
la federación española de atle
tismo. 

Donación de sanare 
El próximo miércoles 

dia 1 de septiembre el 
equipo del Banco de San
gre del Hospital Príncipe 
de Asturias organiza una 
jornada de donación de 
sangre que tendrá lugar 
entre las 16 y las 20 
horas en la sala de reha
bilitación (planta baja) 
del Ambulatorio Virgen 
Val, sito en avenida de 
Castilla, s/n de Alcalá de 
Henares. 
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Campeonato de España inlanUI IElda, 23, 24 v 25 de iulio 19991 

lván Granada séptimo clasilicado 
en la linal de los 100 mariposa 
Piscina de 50 metras de la Ciudad Depertln del Centra Excurslenlsta Eldense 
Los pasados 23, 24 y 25 de julio se celebró en la localidad alicantina de Elda, en las instalacio
nes del Centro Excursionista Eldense, el Campeonato de España infantil de natación. El núme
ro de participantes fue de 629 y 157 los clubes inscritos. El Club Natación Alcalah participaba 
con 6 nadadores, todo un récord, teniendo en cuenta que excepto clubes como el Sabadell con 
25 nadadores, Metropole con 15, Real Canoe con 14, Universidad Palma 99 con 18, Catalunya 
con 16, cuyos presupuestos deportivos exceden en millones al ·del C.N. Alcalah, nos superaron 
en número de participantes. La natación alcalaína estuvo a un gran nivel de participación, sien
do el 4º equipo· madrileño en la clasificación final masculina, tras el Moscardó, Canoe y Argan
da, superando al Encinas Boadilla, SEK y Jiménez, únicos equipos madrileños presentes en la 
categoría· masculina en estos campeonatos, dominados totalmente por los equipos catalanes. 

En cuanto a los resultados 
destacar la séptima posición de 
Iván Granada (83) en 100 
mariposa, accediendo a la final, 
ocho mejores marcas, después 
de clasificarse en las eliminato
rias matutinas, con una marca 
de 1.02.38, que mejoraba su 
anterior registro personal, sien
do récord absoluto del C.N. 
Alcalah. La prueba fue domina
da por el C.N. Sabadell con tres 

Estambul, teniendo en cuenta 
que casi con el mismo nivel que 
Felipe se encontraban detrás de 
él otros 50 nadadores. 

Patricia Pompas no pudo 
repetir su hazaña del pasado 
año, donde fue subcampeona 
de España en 200 espalda, esta 
vez en los 100 su registro de 
1.19.95, le dieron la 38ª posi
ción infantil, y es que en nata
ción cualquier mínimo fallo 
apenas se puede corregir en la 
carrera. El relevo alcalaíno del 
4xl00 libres con 4.00.56, que
dó en la 27ª posición, siendo el 
cuarto equipo de nuestra 
Comunidad, por delante de 
equipos que han sido campeo
nes de España como el SEK 
Castillo. El 4xl00 estilos con 
4.29.48 fueron los 28º de Espa
ña, también cuarto equipo de 
Madrid en el campeonato; en 
este relevo Iván Granada realizó 
en su posta de 100 mariposa la 
marca de 1.01.74, marca que 
nos da muchas esperanzas de 
cara al futuro aunque nos 
encontremos ante un nadador 
que aún con esa marca tan 
extraordinaria tan sólo ha podi-

do ser séptimo en el Campeona
to de España, ojalá el tiempo y 
el apoyo de todos nos dé de una 
vez la razón. 

P.D. Hoy, en los Campeonatos 
de Europa de Natación, el nada
dor francés Stephan Perrot ha 
sido campeón de Europa en 200 
braza. Este mismo nadador 
quedó allá por el mes de julio de 
1993, con apenas 17 años, ter
cero en el campeonato de Euro
pa júnior en la misma distan
cia, también fue su escenario 
Estambul. Han pasado nada 
menos que seis años y apenas 6 
ó 7 segundos de rebaja en su 
marca como nadador júnior, 
pero su espera no ha sido en 
vano, al verle subir al podio a 
recoger su medalla con el him
no francés como telón de fondo, 
he recordado a otro gran depor
tista, esta vez alcalaíno, que en 
esas mismas fechas del año 
1993 en Estambul le disputó a 
Stephan Perrot la medalla de 
oro en los 200 braza en el euro
peo júnior y que tan sólo pudo 
ser sexto; no era otro que Javier 
Cámara, de 17 años, nadador 

lván Granada, Felipe Guijarro, 
Daniel Rozalén y Jorge Campos, 

relevo de C.N. Alcalah, infantil 

del C.N. Alcalah. Aquel resulta
do de Javier, sexto de europa en 
categoria júnior nos supo a glo
ria, era el resultado más impor
tante que jamás un nadador 
alcalaíno pudiera haber alcan
zado, en el club nuestra ilusión 
fue enorme, pero nadie quiso 
comprenderlo, nadie le ayudó a 
que las cosas a partir de ese 
momento fueran mejores para 
él, tan sólo un segundo por año 
y todo estará conseguido pensé 
como entrenador, pero estába
mos en España y me callé. Hoy 
he vuelto a pensar lo que hubie
ra dado por ver a Javier en esta 
final de Estambul, hoy 29 de 
julio de 1999, disputándole al 
francés la medalla de oro, aun
que al final hubiera sido octavo. 

Manolo REVW..A 

' participantes en la final. Tam
bién obtuvo una honrosa clasi
ficación en 200 mariposa donde 
con un registro en eliminatorias 
de 2.21.57, accedió a la Final B 
donde quedó 6° con una marca 
de 2.20.97, siendo el primer 
madrileño de la clasificación, 
defendiendo su titulo autonó
mico. Dos veces pudimos ver 
desfilar a Iván, en ambas fina
les, con todos los honores y 
entre los mejores nadadores 
infantiles españoles. Daniel 
Rozalén (84), cumplió en su 
primer campeonato infantil, con 
el handicap de ser de la edad 
inferior de participación, realizó 
unas marcas por encima de las 
acreditadas, con 2 .30.31 en 
200 estilos quedando el 46º, en 
400 estilos con 5 .18.16 el 28º, y 
en 100 libres con 1.00.85 se fue 
hasta la 79ª posición. Javier 
García (84), aun rebajando su 
marca conseguida en Suecia, 
realizando una marca de 
1.06.15, obtuvo la 49ª posición 
en el ránking. Felipe Guijarro 
(83), que participó en los 100 
libres con los nada desprecia
bles 0.58.81 realizados, le die
ron finalmente la 52ª posición. 

El domingo 12 de sepUembre, con ocasión de las nestas patronales 

El nivel encontrado en Elda 
excede realmente los limites de 
la realidad de la natación abso
luta española, teniendo en 
cuenta que un nadador infantil 
que realiza una gran marca 
como la de Felipe Guijarro en 
100 libres, pueda ser el 52º 
nadador en España y que luego 
no encontremos nadadores 
españoles disputando una final 
europea de 100 libres en 

PUERTA de Madrid 

111 Carrera Popular 
Con ocas10n de las fiestas 

patronales se celebrará en la 
localidad de Pezuela de las 
Torres, la III Carrera Popular 
que tendrá lugar el domingo 
día 12 de septiembre a partir 
de las 10'00 horas, con una 
distancia a recorrer de 10 ki
lómetros por camino de tierra. 

Se establecen las siguientes 
categorías: Hasta 40 años 
(sénior) , de 41a50 años (vete
rano A) , de 51 a 101 años 

(veterano B). 
Los premios, en metálico, 

para la categoría absoluta 
son: 1°, 7.000 ptas. masculi
no, 5.000 ptas., femenino; 2°, 
6.000 ptas masculino, 4 .000 
ptas., femenino ; 3°, 5.000 
ptas., masculino, 3.000 ptas., 
femenino; 4°, 4.000 ptas. 
masculino. 

Premios por categorías 
(masculino/femenino): Senior: 
Trofeos 3 primeros, trofeo 1 º. 

Veterano A: Trofeos 3 prime
ros, trofeo 1 ª; Veterano B: Tro
feos 3 primeros, trofeo 1 a . 

Las inscripciones pueden 
realizarse, hasta 30 minutos 
antes de la prueba. Todos los 
atletas participantes tendrán 
derecho a: camiseta conme
morativa (hasta los 100 pri
meros clasificados), bocadillo 
y refresco. 

Más información en el telé
fono: 696 46 46 80. 
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El acto se celebró el día 5 de agosto en el avuntamiento alcalaíno 

Las sacias más veteranas de la RSD Alcalá 
recibieran la insignia del equina 
Los socios de la RSD Alcalá con más de cincuenta años de pertenencia a la entidad recibie
ron el pasado día 5 de agosto la insignia de oro del equipo. El acto, que se celebró en el ayun
tamiento de Alcalá, compartió protagonismo con la presentación del Trofeo Cervantes, que 
enfrentó el día 13 de agosto al equipo local con el C.P. Mérida Sad, de segunda división. 

Veintiséis socios - pertene
cientes a la RSD Alcalá reci
bieron la insignia de oro del 
equipo, tras más de cincuenta 
años ligados a la Deportiva. El 
día 5 de agosto fue muy espe
cial tanto para los veteranos 
socios alcalaínos como para la 
directiva, ya que ellos saben 
de la importancia que repre
senta para la sociedad contar 
en sus filas con personas tan 
unidas al equipo que lo siguen 
temporada tras temporada. 

Según Rodolfo Gómez, el 
cual se encontraba muy satis
fecho con la entrega de este 
detalle a los seguidores más 
fieles del equipo, "la imposi
ción de la insignia de oro a 
nuestros socios más veteranos 
del Alcalá es muy importante 
para nosotros, pero creo que 
para ellos también lo es". Esta 

Rodolfo Gómez, Manuel Peinado y Eduardo Chicharro 
presidieron una ceremonia que resultó muy emotiva. 

Urbaser 

Rodolfo Gómez entregó la 
insignia a Gregorlo Ramírez. 
En las páginas siguientes tie
ne el lector un testimonio grá
fico de la entrega de insignias. 

es una manera de recompen
sar a estos aficionados que 
han vivido desde su juventud 
los colores del la RSD Alcalá. 

Durante el acto, también se 
presentó la XXXIII edición del 
Trofeo Cervantes -el trofeo 
veraniego más antiguo de la 
Comunidad de Madrid- que 
enfrentó el pasado 13 de agos
to al Alcalá contra el C.P. Méri
da de segunda división en el · 
Estadio Municipal "El Val", 
con victoria justa para los 
emeritenses por 0-3. 

En fiestas, como durante todo el año, 
cuidamos de la limpieza de Alcalá de Henares. 

GRACIAS POR SU COLABORACION 
~ r Urbaser 
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El acto de presentación tuvo lugar el 3 de agosto en el Val 

La renovada RSD Alcalá se presentó ante su anción 
El equipo alcalaíno, que se ha puesto como meta esta temporada el ascenso a segunda división 
B y en el que se ha producido gran número de cambios, se presentó ante sus socios y aficiona
dos el pasa~o día 3 de agosto en el estadio municipal del Val tras una semana de entrenamiento 
bajo las ordenes del también nuevo entrenador, José Luis Martín. 

Los jugadores y cuerpo téc
nico de · 1a RSD Alcalá fueron 
presentados uno por uno en el 
césped del Val ante la atenta 
mirada de los aficionados, que 
querían conocer a la plantilla 
que tiene el encargo de ascen
der al equipo de categoría: 
Durante el acto de presenta
ción, el primero en dirigirse al 
público asistente fue el presi
dente del equipo, Rodolfo 
Gómez de Vargas. El presiden
te habló del cambio total que 
se ha producido en el Alcalá, 
para que esta temporada, en 
la que la meta a conseguir es 
el ascenso a segunda división 
B, la Deportiva lo consiga, ter
minando así su estancia en 
tercera división. El nuevo 
entrenador fichado para esta 
campaña, José Luis Martín, y 
el capitán, Javier Moreno, que 
lleva ya diez años vistiendo los 
colores del equipo, prome
tieron trabajo y esfuerzo para 
realizar una buena temporada 
e intentar conseguir el objetivo 
propuesto. En representación 
del ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, asistió el concejal de 
deportes y festejos, José Luis 
García Pezuela, quien mostró 
su apoyo para que el equipo 
complutense logre sus objeti
vos y pueda pasear el nombre 
de la ciudad por toda España. 
El presidente de la delegación 
de fútbol de Alcalá, Fernando 
Gallardo, también estuvo pre-
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sente durante la presentación 
alcalaína. 

La plantilla de la RSD Alcalá 
estará finalmente formada por 
23 jugadores. Cuatro han sido . 
los elegidos para el puesto de 
portero, Juan Manuel Yuste y 
Raúl Ballesteros, del anterior 
equipo, Juan A Sánchez Del 
Estal del Torríjos y Carlos 
Sanavia del Alcalá juveniles. 
En esta posición puede que 
haya una nueva incorpora-

ción, la del portero del Toledo 
B, Amaro, que se encuentra a 
prueba en el equipo, debido a 
las lesiones de Ballesteros y 
Del Estal. La defensa estará 
formada por los ya conocidos 
para los aficionados, Jorge 
García, Eduardo de Donpablo 
"Dado", Francisco Blasco 
"Fran", Javier Martín, y los 
nuevos fichajes, Emilio Fez de 
Villegas del Sanse, Juan Car
los Recio del Valdepeñas, y 

José Luis García Pezuela, concejal de Deportes del ayuntamien
to alcalaíno, y Rodolfo G6mez, presidente de la RSD Alcalá. 

José Luis Martín ha recibido 
el encargo de llevar al Alcalá a 
segunda B. Para ello cuenta 
con los efectivos que se mues
tran en la foto de la izquierda. 

Rodolfo G6mez arengó a sus 
huestes para que obtengan 
trl~os en la temporada que 
ya está a punto de comenzar. 

Diego Valbuena del Fuenla
brada. En el centro del campo 
estarán los veteranos Javier 
Moreno y Ricardo Valladar 
"Riki", el jugador del Alcalá B 
Sergio Sedano, y las nuevas 
incorporaciones, Daniel Fer
nández del Socuéllamos, 
Javier Torralbo Zambrano 
"Piru" del Carabanchel, Rafael 
Cobas del Guadalajara, Valen
tín Buiza del Pegaso y Alberto 
Pérez del Leganés B. La delan
tera alcalaína estará compues
ta por Pedro Ruiz Maya d~l 
Getafe, Julián Montero del 
Guadalajara, Raúl Lozano del 
Parla y el que ya fuera jugador 
del Alcalá, Antonio Torres 
'Toño" del Alcántara. 

PUERTA de Madrid 
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las gradas del municipal del Val presentaron un buen aspecto 

El Havo Vallecano fue el primer 
adversario del Alcalá 
ALCALÁ: Yuste, García, Martín, Dado, Fran, Alberto, Cobos, Valentín, Toño , Moreno, P. Ruiz. Tam
bién jugaron: Carlos, Recto, Sedano, Emilio, Piru, Dant, Montero, Riki y Lozano. 
RAYO VALLECANO: Lopetegut, Cota, Hernández, Gilmar, Llorens, Alcázar, Estíbartz, Míchel 1, 
Mora, Iván Rosado y Quinzinho. También jugaron: Romero, Amaya, Pablo Sanz, Luis, Míchel Il y 
Dani Bouzas. 
ARBITRO: Marcos Raña. 
INCIDENCIAS: Las gradas del municipal del Val con un gran afluencia de público presentaron un 
aspecto diferente al de los últimos partidos. 

El primer envite para los 
jugadores de J osé Luis Martín 
fue un duro hueso de roer, de 
hecho, demasiado duro: el 
Rayo Vallecano, recién ascen
dido a la división de honor del 
fútbol español. -

Aunque el marcador final 
reflejó una clara victoria para 
los vallecanos, el Alcalá puede 
consolarse pensando que fue 
un digno oponente para un 
equipo que había comenzado 
mucho antes su pretemporada 
y presentó en el municipal del 
Val su once inicial de gala. 

Los aficionados alcalaínos 
pudieron ver el pasado 4 de 
agosto, día en que se disputó 
el partido, las evoluciones 
conseguidas en la escasa 
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semana de entrenamiento que 
llevaban los jugadores, ya que 
su pretemporada había comen
zado el dia 28 de julio. 

Los goles visitantes fueron 
obra de de Míchel I (2), Míchel 
II (2) y uno de Gilmar, otro de 
Luis, y otro de Dani Bouzas. El 
gol de la RSD Alcalá fue mate
rializado por el nuevo medio
campista alcalaíno, Piru, que 
ha llegado esta temporada al 
equipo procedente del Cara
banchel. 

El nuevo entrenador com
plutense, José Luis Martín, 
pudo sacar en este primer par
tido sus primeras conclusio
nes sobre el juego de su equi
po y ver directamente a sus 
nuevos jugadores en acción. 

Buena asistencia 
de público al Val 
Las gradas del municipal del 

Val reflejaron la expectación 
levantada entre los aficiona
dos por la visita de un primera 
división como es el Rayo Valle
cano. Buena asistencia de 
público en las recién pintadas 
gradas del campo alcalaíno, la 
cual debería continuar duran
te todos los partidos de la tem
porada, para apoyar al equipo 
y que éste consiga el anhelado 
ascenso a segunda división B. 
La directiva presidida por 
Rodolfo Gómez, ha hecho un 
gran esfuerzo por conseguir 
un equipo con garantías de 

1-1111 el resultada 
lln•l •ra In 11111• 

da José llls •antn 

ascenso, y ahora la afición 
también debe aportar su gra
nito de arena para conseguir 
esa meta. 

La pretemporada ha 
sido dura para el Alcalá 
El equipo alcalaíno se ha 

enfrentado a rivales dificiles 
en esta pretemporada. Ade
más del Rayo, también se ha 
enfrentado a equipos de la 
talla del Móstoles, de segunda 
división B, con el que perdió 
por 1-2. Y también se ha 
enfrentado al Rayo Vallecano 
de división juvenil, al que ganó 
por 4-1 . El Leganés de la cate
goría de plata del fútbol espa
ñol ha sido otro de los rivales 
fuertes que ha tenido el equipo 
complutense, con derrota de 
éste por 4-3. Otro rival que ha 
tenido en esta pretemporada 
ha sido el Mérida en el Trofeo 
Cervantes, con resultado de 0-
3 para los emeritenses. 

J osé Ramón GARCÍA 
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El Mérida hizo buena su categoría superior. El Alcalá no pudo quedarse con su trofeo . 

. El Alcalá no pudo hacer nada ante la superioridad de su rival 

El C.P. Mérida, iusto vencedor del Troteo Cerva•es 
RESULTADO: Alcalá, O; Mérida, 3 (Aguilar y Sena, dos) 
ALCALÁ: Yuste, García, Joselu, Diego, Emilio, Alberto, Cobos, Valentín, Moreno, Montero y Loza
no. También jugaron: Dado, Rild, Toño, Pedro Ruiz, Piru y el portero suplente Amaro. 
MÉRIDA: Raúl, Cortés, Rubio, Palacios, Luis Sierra, Pedro, Marcos, Velagic, David, Aguilar, Boba
dilla. También jugaron: Vareta, Marcos Gómez, Alex, Sena y Castro. 
INCIDENCIAS: Unos seiscientos espectadores en el campo municipal del Val. 

El Trofeo Cervantes, el más 
antiguo trofeo de fútbol de la 
Comunidad de Madrid, ha 
celebrado en esta ocasión su 
XXXIII edición. El Trofeo se 
celebró el pasado 13 de agosto 
ante unos 600 espectadores. 
Esta edición, se disputó a un 
sólo encuentro, que enfrentó a 
la RSD. Alcalá con el C.P. 
Mérida Sad. de segunda divi
sión A. La Deportiva no pudo 
hacerse con su prestigioso tro
feo y el equipo emeritense se 
hizo con la victoria por un cla
ro resultado de 0-3. 

El Alcalá, aun metido en la 
pretemporada, plantó cara a 
un Mérida que llevó el control 
del partido durante los noven
ta minutos de juego. Los pupi-

los de José Luis Martin, supie
ron contener a los jugadores 
del Mérida en la primera 
mitad, pudiéndose ver a un 
equipo alcalaino muy ordena
do, que no logró crear grandes 
ocasiones de peligro, ya que 
su juego ofensivo no fue muy 
amplio. El marcador final de 
esta primera mitad, favoreció 
a los visitantes por la mínima 
y de penalti. El resultado pudo 
ser mayor, pero el que sin 
duda parece que va a ser el 
portero titular complutense, 
Yuste, realizó unos espléndi
dos primeros cuarenta y cinco 
minutos, con muy buenas 
intervenciones. Yuste en la 
segunda mitad fue sustituido 
por Amaro, un portero proce-

dente del Toledo B. que se 
encuentra a prueba con el 
equipo, a causa de las lesiones 
de menisco de Ballesteros y de 
la operación de apéndice de 
Delestal, el nuevo guardameta 
fichado para esta temporada 
procedente del Torrijas. 

En la segunda mitad el equi
po alcalaino se vio totalmente 
superado por el Mérida, en la 
que Sena, delantero brasileño 
que se encuentra a prueba en 
el equipo emeritense, marcó la 
diferencia y consiguió los dos 
goles que dejaron el marcador 
en el definitivo 0-3. 

Rilti y Toña fueron dos· de los 
jugadores, que más empeño 
pusieron en el ataque complu
tense en la segunda mitad, sin 

.. 
poner en serios apuros al por
tero del Mérida. 

Para el entrenador alcalaino, 
José Luis Martin, el Mérida 
fue mejor de lo que él espera
ba, "es un equipo a) que hay 
que felicitar por la imagen que 
ha dado en el Trofeo Cervan
tes. Han estado muy bien 
plantados en el campo y han 
hecho las cosas de manera 
muy profesional, como si fuera 
un partido de liga". El entre
nador no se encontraba total
mente satisfecho con el juego 
de su equipo, " en lineas gene
rales hemos jugado en nuestra 
linea, aunque un poco precipi
tados, pero creo que todo ha 
venido influido por lo bien que 
lo ha hecho el Mérida, que no 
nos ha dejado jugar cómodos". 
Las conclusiones de José Luis 
Martín sobre el partido, 
poniendo ya sus miras en el 
cercano inicio de la temporada 
son claras, "mis jugadores han 

Los mejores jugadores de cada uno de los dos equipos recibieron sus respectivas copas. 
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Los jugadores del Mérida recogieron el xx X 111 Trofeo Cervantes. El Alcalá recogió su trofeo para el subcampeón. 

trabajado bien, y han hecho 
las cosas dentro de los pará
metros normales". La pretem
porada para el equipo ha sido 
dura, enfrentándose a rivales 
de muy alta calidad. Después 
del partido, Martín opinaba 
que su equipo debía mejorar 
mucho hasta el inicio de la 
liga. "El equipo está bien, pero 
hemos tenido exámenes muy 
dificiles, con un segunda B, 
dos segundas y un primera 
división, y creo que el balance 
general es positivo porque 
estamos trabajando dentro de 
lo esperado, y los resultados 
son lo de menos, y cuando lle
gue la hora de la verdad, que 
es el primer partido de liga 
estaremos a tope". El entrena
dor está contento con sus 
jugadores, "lo único que tene
mos que hacer es seguir traba
jando todos los días como lo 
estamos haciendo, que creo 
que está bien, y tengo la sen
sación que el equipo sabe lo 
que quiere y eso es importan
te". 

un partido regular del Alcalá, 
que la verdad no me ha gusta
do, ya que creo que puede 
hacer más de lo que ha hecho. 
He visto a un Mérida cómodo y 
a un Alcalá que no se ha esti
rado nunca. Esperemos que a 

. partir de ahora juguemos más 
adelante". Para Iglesias, al 

equipo le faltaba aun cosas 
que hacer, al que le falta toda
via velocidad. "Hemos empeza
do bajo mi punto de vista un 
poco tarde, pero para el inicio 
de la liga el equipo estará al 
ochenta por ciento que quere
mos que esté, y no al cuarenta 
o al cincuenta que es al que 

El secretario técnico del 
Alcalá, Luis Iglesias, al finali
zar el Trofeo Cervantes, no se 
encontraba totalmente satisfe
cho con su equipo. "Ha sido 

Ante el palco presidencial, el trofeo Cervantes, destinado a pre
miar al vencedor en el torneo veraniego más antiguo de Madrid 

y de Castilla, que este año ha celebrado su XXXlll edición. 

__ , 
ALOUILER DE AUTOCARES Y MICROBUSES 

Unidades desde 9 a &a plazas 
CON AIRE ACONDICIONADO Y VIDEO 

VIAJES Y EXCURSIONES 

estamos ahora. Aunque los 
rivales que hemos tenido han 
sido dificiles, creo que contra 
estos rivales, el equipo debe 
moverse más, y si cogemos 
equipos cómodos el Alcalá no 
darla esa talla que debe dar, y 
con estos equipos fuertes se ve 
si podemos aspirar o no al 
ascenso". 

Rubio, antiguo jugador 
del Alcalá, participó 
en el Cervantes 
con su nuevo equipo 

El que fuera jugador alcalaí
no durante la anterior etapa 
del entrenador José Luis Mar
tín, Rubio, participó este año 
en el Trofeo Cervantes con su 
nuevo equipo, el Mérida. 
Rubio, defensa central, brilló 
en el Val durante su etapa 
alcalaina, y actualmente ha 
sido fichado por el Deportivo 
de la Coruña, que lo ha cedido 
al club emeritense. Rubio per
tenecía al Real Madrid B. 

José Ramón GARCÍA 

Servicios a: FABRICAS, COLEGIOS, GRUPOS, DESPEDIDAS, Etc. c..- .::.___..~=--------
Vía Complutense, 119 -Tifs.: 9188811 40 - 9188817 56 - Fax: 9188288 59 - 28805 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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Los Doblones fueron los primeros en categoría masculina. Las chicas de la peña Puerta de Madrid fueron las vencedoras. 

Se renmeron los ganadores de la pasada edición 

"Los Doblones" v "Puerta de 
Madrid'' vencedores del torneo 
de fútbol sala de peñas 
La peña de "Los Doblones", en categoría masculina, y la peña "Puerta de Madrid", en cate
goría femenina, fueron los vencedores de sus respectivas finales del torneo de fútbol sala de 
peñas. Ambas revalidaron el título obtenido en la edición de la temporada pasada. Para los 
aficionados peñistas, el resultado no fue lo más importante, sino que la diversión estuvo por 
encima de todo en el pabellón municipal del Val, en el segundo dia de•fiestas. 

La final masculina que tes, quedando definitivamen- "El Pito", "Los Vikingos", "El 
enfrentó a los equipos de las te clasificados de la manera Golpe", "El Woki", "El Juglar" 
peñas "Los Doblones" y "El siguiente, primeros y campe- y la peña "El Cazo". Tras la 
Desbarajuste'', terminó con ones, "Los Doblones", que . liguilla se realizaron las 
el resultado de 7 -O a favor de vencieron en semifinales a la semifinales entre el primer 
los primeros, que de esta peña "El Hormigón", que ha clasificado y el cuarto, y 
manera revalidan el titulo sido el tercer clasificado. El entre el segundo y el tercero. 
obtenido la pasada tempora- segundo puestf> fue para la En esta temporada han 
da frente a la peña "El Hor- peña "El Desbarajuste", que sido ocho los equipos partici
migón". El partido, que venció en semifinales al cuar- pantes, en la categoría feme
transcurrió con aires deporti- to clasificado, "Los Pichis". nina, quedando clasificados 
vos, tuvo un claro domi- Los puestos del quinto al de la siguiente manera, cam
nador, como· quedó reflejado duodécimo, respectivamente, peonas, "Puerta de Madrid", 
en el marcador final. han quedado configurados de seguidas de "El Pito", "Los 

En esta edición han sido la siguiente manera, "Los Jardineros", "Los Vikingos", 
doce los equipos participan- Jardineros", "Los Abejorros", "Los Abejorros", "El Golpe", 

Equipo de la peña El Desbarajuste. 
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"El Woki" y "Los Pichis". 
La final femenina, que 

enfrentó a los dos primeros 
clasificados de la liguilla, se 
decidió por un ajustado mar
cador de 1-0, en un disputa
do partido en las que las 
jugadoras de la peña "Puerta 
de Madrid", controlaron el 
encuentro. 

Las· jugadoras y su entre
nador, David Mendieta "Chi
ti", se encontraban muy 
satisfechos con haber revali
dado el titulo del torneo. 
Según .Chiti, "hemos jugado 
,bien y sinceramente merecía
mos ganar porque tenemos 
mejor equipo". La liguilla 
femenina de esta edición ha 
sido muy igualada, y como 
todos los años ha estado muy 
disputada entre las peñas 
finalistas, a excepción de la 
peña "Los Doblones", que 
siempre son de los primeros 
clasificados, y que este año 
no han participado. 

Entre ambas finales, se dis
putó un encuentro mixto. 
Los equipos estuvieron for
mados por jugadores de las 
diferentes peñas que han 
participado en el torneo de 
fútbol sala. 

Equipo de la peña El Pito. 
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1rwanizad1 11r 
el C.C. lplacea 

l Troleo 
Vega del Taiuña 
en Perales 
vlllTrieo 
lorata de Taiuña 
El e.e. !placea organizó el 
·pasado viernes en Perales de 
Tajuña, y el sábado en Mora
ta el 1 Trofeo Vega del Tajuña 
y III Trofeo Morata de Taju
ña, pruebas para la categoría 
de élite y sub-23. 

En la carrera de Perales 
fueron 120 corredores los 
que tomaron parte para 

·hacer los 124 kilómetros de 
que constaba la prueba. El 
vencedor fue el corredor del 
Cai de Zaragoza Pablo Geta
fe, 2° fue Emilio Monagas de 
Mallorca; 3º Alberto Molina; 
4°, Jerónimo Sanroma 
·(Alcosto}, éstos en solitario, y 
5° el corredor guipuzcuano 
del equipo Born Jon del Río. 

· La montaña fue para Emilio 
Monagas de Mallorca, las 
metas volantes para Jorge 
Capitán, del Alcosto, y la cla
sificación por equipos para el 
Cai de Zaragoza. 

En el III Trofeo Morata de 
Tajuña fueron 107 los parti
cipantes que tomaron la sali

-da para efectuar los 130 kiló
metros en un circuito de 33 
·kilómetros al que dieron 4 

· vueltas, con el alto de Chinc
hón. Terminaron la prueba 
25 corredores después de 
una gran carrera de constan
te combatividad en la que 
resultó vencedor José Maria 
Olmeda (Alcosto}, delante de 
su compañero Jorge Capi
tán, imponiéndose en la pri
mera avanzadilla Jon del Río 
del equipo Bon. Las metas 
volantes fueron para Julio A. 
Domínguez del Aguas de 
Mandartz. La montaña para 
Jorge Olmeda y la clasifica
ción por equipos para el 
Alcosto. 

Justo es reconocer en estas 
dos pruebas del Tajuña la 
gran combatividad y entrega 
de los participantes que die
ron el máximo aún sabiendo 
que el domingo les esperaba 
otra dura prueba con el G.P. 
Auté>carpe. 
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Gregorio Pérez entregando el trofeo a F. Pollatos Arturo Pérez entregó el trofeo a la montaña 

Franc1sc1 P111111s brilla•e venced1r 

bito deponivo v organizativo en el G.P. Autocarpe 
El XVD G.P. Autocarpe Renault volvió a ser este año otro evento importante en las Ferias de Alca
lá tanto a nivel deportivo por parte de los corredores que dieron todo su esfuerzo y entrega, como 
a nivel organizativo por parte del e.e. Iplacea y gracias a la ayuda de la Policía Local y Protec
ción Civil que "bordaron" la ciudad con una perfecta entrada digna de colorido y seguridad a los 
esforzados de la ruta, dificil de superar. Desde estas lineas, gracias a todos los colaboradores. 

Francisco Pollatos entrando en 
la meta de la calle Libreros 

Los corredores sub-23 y 
élite que tomaron parte en el 
el XVII Gran Premio Autocar
pe Renault hicieron su con
trol de firma en el concesio
nario Autocarpe del centro 
comercial El Val para salir 
neutralizados por la calle 
Ávila, Vía Complutense, a las 
rotondas de la variante 
tomando la salida dirección 
hacia el Gurugú, primera 
dificultad de la jornada. Des
de las primeras rampas ya 
los corredores, lo mismo que 

Pollatos también se llevó 
la montaña 

en Perales y Morata, · 
demuestran su combatividad 
y entrega empezando a rom
perse el grupo desde el ban
derazo de salida. En el pri
mer paso al alto de Valverde 
se impuso Sergio Robles del 
Macarto-Iplacea, cambiando 
posiciones en la vanguardia 
del grupo después de coro
nar dos veces el alto de Val
verde, dos El Robledal, otras 
dos Nuevo Baztán y por últi
mo el alto de los Santos, que
dando en vanguardia el 

cuarteto que se presentarla 
en la linea de meta para dis
putar el prestigioso premio 
Autocarpe, quedando la cla
sificación final de la siguien
te manera: 1 º, Luis Francis
co Polla tos (Al costo); 2 º, 
David Arroyo (Aguas Manda
riz); 3º, Alfredo Sans (Alcos
to}, 4°, Luis Mª Peña (Parafa
llet Girona). 

La clasificación por equi
pos estuvo encabezada por 
Al costo-Fuenlabrada; la 
montaña también fue para 
L.F. Pollatos; la meta volante, 
situada en Corpa, para 
David Arroyo. 

En la escuadra alcalaina 
los mejores del Macario-lpla
cea fueron Sergio Robles y 
Rafael Muro que lograron 
terminar entre los 20 
supervivientes. 

La entrega de trofeos la 
efectuaron la dama del e.e. 
!placea, Susset Martos; y los 
gerentes de la firma comer
cial Autocarpe-Renault, Gre
gorio Pérez y Arturo Pérez, 
gracias a cuya colaboración 
ha sido posible este gran 
evento deportivo para la ciu
dad con motivo de nuestras 
fiestas patronales de San 
Bartolomé. 

L.S.T. 
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Con superior permiso de la Autoridad y si el tiempo no lo impide. SE CELEBRARAN 

5 GRANDIOSOS FESTEJOS 
TAURINOS, 5 (DE ABONO) 

DURANTE LOS DIAS 1 AL 5 DE SEPTIEMBRE 
A LAS .a DE LA TARDE 

VEllTA DE ABOllOS co• EL t0% DI DESCUEll'l'O: 
Del 9 al 19 de Agosto (ambos inclusive). VENTA DE ENTRADAS SUELTAS: a partir del día 20 
de Agosto, en la oficina de la Empresa: P2 de la Alameda 112 26. (28804 Alcalá de Henares). 
HORARIO: de 10 a 2 por la mañana y de 4 a 8 por la tarde. Sábados: de 10 a 14 horas. Los días 
de festejo en las taquillas de la Plaza de Toros desde las 1 O de la mañana ininterru,!llPidamente. 

t0% DE DISCUEll'l'O IR EllTRADAS PARA PERAS Y 
JUBILADOS (en localidades ... SOi> -



Uno de los participantes tuvo que ser trasladado al hospital 
después de caerse v perder el sentido 

La peña 11Puena •e Mairii" organizó un vistoso 
Concurso Acrobático de Patines 
Una quincena de patinadores participaron en el Primer Concurso Acrobático de Patines que. orga
nizado por la peña festiva "Puerta de Madrid". se celebró los días 21 y 22 de agosto en la pista de 
saltos del polldeportivo El Juncal. Los participantes se dividieron en tres categorías: alevín (has
ta 10 años). en la que resultó ganador Lucas; cadete (de 10 a 15 años). en la que ganó Tomás; y 
sénior (de 15 a 19 años). en la que ganó Julio; demostrando todos ellos su gran pericia sobre ruedas. 

La vistosidad de esta moda
lidad deportiva, tan de moda 
ahora, inclinó a los peñistas 
de "Puerta de Madrid" a orga
nizar un concurso relacionado 
con la misma. Antes se dieron 
una vuelta por la pista de sal
tos del Juncal para tantear la 
aceptación que tendria la ini
ciativa entre los patinadores 
que habitualmente entrenan 
allí. Un buen número les dijo 
que participaría en el concur-
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so de ferias si llegaban a orga
nizarlo y así lo hicieron. 

Y llegó el día. Bajo un sol de 
justicia, cada participante 
tuvo dos minutos de tiempo 
para realizar las acrobacias 
que quiso, aprovechando la 
configuración de la pista, con 
las paredes redondeadas y los 
obstáculos que hay en ella. 

Hubo premio -patines, cas
cos, rodilleras ... - para los tres 
primeros de cada categoria y 

sangria fresca y refrescos para 
todos los patinadores y tam
bién para los que acudieron a 
presenciar el concurso. 

Durante la celebración de la 
final, el segundo día, uno de 
los participantes sufrió un 
accidente mientras ejecutaba 
un salto. Perdió el equilibrio y 
se cayó, golpeándose en la 
cabeza y en el hombro. Duran
te algunos segundos perdió el 
sentido, causando el consi-

guiente susto entre los organi
zadores, los amigos del patina
dor y en general entre todos 
los que estaban viendo las 
acrobacias. El joven, que fue 
atendido de inmediato por el 
médico de la piscina del Jun
cal, se recuperaba poco des
pués, aunque por precaución 
se le trasladó en ambulancia 
al hospital Principe de Astu
rias para que fuera reconocido 
más en profundidad. En el 
momento de ocurrir el acci
dente, los peñistas de "Puerta 
de Madrid" tuvieron que locali
zar al coordinador de festejos 
para que les enviara una 
ambulancia de la Cruz Roja. 
Estaba acordado previamente 
que voluntaríos de la Cruz 
Roja estarían presentes en el 
concurso por lo que pudiera 
ocurrir. El sábado 21 sí había 
alguno de estos voluntaríos en 
El Juncal pero el domingo 22, 
cuando se cayó el patinador, 
no estaban. 

Mª Luz SEVILLA 

28 de agosto de t999 



C1n su 1ctu1cií1 se estrenalla el 1uen recint11D1unll1d1 del Pal1ci1 IR1llis111 

'la Oreja de van Gogh' v sus 8.000 
seguidores se entregaron en uno de 
los mejores conciertos de las Ferias 99 
'La Oreja de Van :Qogh' no defraudó a los ocho mil seguidores que se dieron cita, el pasado 
23 de agosto, en el recinto amurallado del palacio arzobispal para presenciar su actuación. 

. Se trataba del concierto más esperado de estas Ferias 99, el que más entradas anticipadas 
había vendido y el que más expectación había despertado, sobre todo entre la juventud alca
laína. Todo apuntaba a que el grupo de moda esta temporada también triunfaría en Alcalá y 
así resultó finalmente, gracias a la entrega del público y también de los componentes de 'La 
Oreja de Van Gogh' que parecían divertirse sobre el escenario tanto como sus fans. 

Antes de las nueve de la 
noche, las inmediaciones 
del acceso al recinto en el 
que estaba previsto el con
cierto empezaron a llenarse 
de público. Las puertas se 
abrieron una hora más tar-

28 de agosto de 1999 

de y la gente empezó a dis
tribuirse cómodamente por 
el recinto amurallado que se 
estrenaba con la actuación 
de 'La Oreja de Van Gogh'. 
Ocho mil personas nada 
menos y todavía quedaba 

espacio para algunas más. 
Con ganas de ver al grupo, 

el público empezó a aplau
dir con entusiasmo cuando, 
pasados cinco minutos de 
las once, se iluminó el esce
nario y empezó a sonar la 

sintonía de la serie 'Los 
Monster'. Instantes después . 
y entre el griterío de los 
espectadores aparecía 'La 
Oreja de Van Gogh', primero 
el bajista, el guitarra, el res- · 
ponsable de los teclados y el 
batería, y en último lugar la . 
cantante, Amaya, para la 
que se reservaron los aplau -
sos más fuertes. · 

Desde la primera canción 
y siempre animados por 
Amaya, que no cesó de decir 
lo a gusto que se encontra
ba en Alcalá, el público se 
entregó coreando las cari.,. 
ciones y dando palmas. Ni . 
siquiera en las canciones 
más lentas o en los temas 
nuevos que el grupo aprove
chó para presentar, dis_!Ili
nuyó la animación de los 
espectadores, sobre todo · 
jóvenes pero también niños 
acompañados de sus 
padres. Todo el mundo 
parecía saberse de memoria 
el único disco de 'La Oreja 
de Van Gogh', "Dile al sol", 
que en directo no pierde un 
ápice de su encanto, sino al 
contrario. La voz. de Amaya 
se escuchaba nítida y con 
fuerza, logrando que los 
espectadores vibrasen a su 
ritmo. 

Una hora después, la can
tante anunciaba el final del 
concierto. El público no se 
movió de su sitio y un par 
de minutos después, el 
tiempo justo para cambiarse 
de camiseta, el grupo salia 
de nuevo al escenario. No se 
podían ir tan pronto, dijo 
Amaya, y el bis se alargó 
más de media hora hasta 
concluir con una versión del 
conocido tema "Chiquitita" 
del grupo sueco Abba. 

Después de que Martin 
González, empresario de los 
espectáculos de ferias, salie
ra a escena para entregar a 
la cantante un ramo de flo
res, 'La Oreja de Van Gogh' 
se despedía definitivamente · 
de Alcalá no sin antes mar
carse un baile con sus fans. 
Sin duda fue un concierto 
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que dejó muy buen sabor de 
boca. 

''Positivamente 
estresados" 
PUERTA DE MADRID tuvo 

la oportunidad de hablar 
con uno de los miembros de 
'La Oreja de Van Gogh', que 
nos contó como llevan la 

. gira y sus proyectos para la 
·próxima temporada. 

. ¿C6mo lleváis la gira? 
··Estamos positivamente 

e~tresados porque no para
mos un segundo. Llevamos 
una media de casi un con
cierto diario. Acabamos de 
aterrizar de EEUU y Latino
américa, intentando compa
gmar la promoción allí con 
esta gira que ahora retoma
mos. Es un mundo nuevo 
para nosotros y es como un 
sueño. 
· ¿C6mo aguanta el cuer

po? 
Lo llevamos muy bien por

que estamos haciendo lo 
que nos gusta, ocupando el 
100% de nuestro tiempo en 
lo que antes ocupaba el 
100% de nuestro tiempo 
libre. Si todo va bien y 
seguimos con esto cuando 
tengamos 47 años, igual te 
contesto otra cosa pero de 
momento va de maravilla. 

Es vuestro primer vera
no intenso triunfando en 
la música y lo esWs dis
frutando ... 

Ya lo creo, es maravilloso. 
¿C6mo os sentís al ser 

grupo revelaci6n. el que 
más actuaciones tiene y el 
que más discos vende? 

Nosotros en realidad no 
hemos sabido lo que es un 
grupo revelación hasta no 
serlo, no hemos sabido lo 
que era tener seis discos de 
platino hasta tenerlos y así 
con todo. Entonces quizás 
por el hecho de no saber 
exactamente qué es lo que 
todo eso conlleva, lo ves con 
una sana. inocencia que te 
ayuda a llevarlo mucho 
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mejor. No se nos ha subido 
nada a la cabeza y seguimos 
igual de novatos que al prin
cipio. 

Sin ánimo de quitaros la 
ilusión. el mercado musi
cal 'machaca' mucho a los 
artistas un año y al 
siguiente se olvida de 
ellos. En caso de que os 
ocurriera, ¿c6mo lo afron
tareis? 

El año que viene lo vamos 
a dedicar indudablemente 
en trabajar en el nuevo dis
co. Hemos tenido una suer
te terrorífica pero somos 
conscientes de que esto es 
muy complicado. No hemos 
dejado de estudiar y nos se
guimos considerando estu
diantes. Hemos tenido mu
cha suerte y lo estamos 
aprovechando. Lo que sí nos 
gustaria es que toda la ilu
sión y el trabajo que hemos 
puesto no se quedara en 
'una canción del verano' si-

no que fuera el principio de 
algo con cierta consistencia. 

¿Para eso estáis traba
jando? 

Eso es. Sabemos que 
hemos tenido suerte pero 
también sabemos que hay 
que trabajar, que con esa 
chispa inicial también hace 
falta combustible, valga la 
metáfora hortera. 

¿Cuál ha sido la clave de 
vuestro éxito? 

Desgraciadamente pocos 
grupos calan -del norte, del 
sur, del este o del oeste
atendiendo a estadísticas. 
De todas formas nuestra 
música no es característica 
del norte, no tiene las carac
terísticas de ningún lado, 
podríamos ser perfectamen
te, por la música, de Cuen
ca, de Sevilla o de Orense, 
en vez de San Sebastián. 

¿Habéis sido el grupo 
adecuado en el momento 
adecuado? 

Siempre nos ha divertido 
hacer canciones. Eramos 
amigos de toda la vida y 
montamos esto de broma. A 
posteríori sí es verdad que 
las circunstancias actuales 
de la cultura juvenil nos 
han ayudado, pero nunca lo 
hemos ido a buscar, no 
hubiéramos sabido. _ Siem
pre pensamos que a lo 
mejor, a principios de los 
80, 'La Oreja ... · hubiera sido 
el estandarte de la música 
underground independiente 
y hubiéramos vendido 300 
copias en toda Europa. 
Muchas veces es la suerte y 
el momento. 

Un deseo de 'La Oreja de 
Van Gogh' para la pr6xima 
temporada 

Que siga todo igual. 
Vamos a tocar madera para 
que así sea y no pasar desa
percibidos, que esto no se 
quede en una 'canción del 
verano'. 

28 de agosto de '1999 



ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

1 i Mi ¡titi:! Mll9 ~ ¡\lf:!lii ti 
Jueves, 26 - 22'30 h. 

Viernes, 27 y Sábado, 28 
19'30 y 22'30 h. 

TEATRO 

Nueva Comedla. S.l. 
presenta 

"Preleriña que na" 
de Antonio Brancatl 

Con: 
Julia Gutiérrez Caba y 

Cristina Higueras 

Dirección: 
Gerardo Maya 

Dos personajes, madre e hija, 
dos generaciones, dos modos 
de entender el mundo, de 
afrontar la vida: un conflicto. 
Teatro de siempre, escrito con 
talento y sensibilidad. 
Teatro de actrices. Dos en este 
caso. Ocasión para un ejercicio 
de interpretación en el que ca
da una de las intérpretes tendrá 
que convencer o conmover a 
cada uno de los espectadores. 

Precio de las localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 
Silla de palcos: 1.050 ptas. 

Durante las Fertas no se realizarán 
los descuentos habituales 

EXPOSICIONES 

Cal6 lA Ul.ERIA 
(c/ Escritorios, 3) 

ESPACIO 

JOVENES CREADORES 

Del 26 de agosto 
al 13 de septiembre 

... Entre reias" 
Ricardo 

Espinosa lbeas 
IFoto1ralíaJ 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA EITRE111STA 
(Calle San Juan, 1) 

Basta e~ 5 de Septiembre 

Ane en miniatura 
Coincidiendo con las Ferias y 
Fiestas de Alcalá una amplia 
exposición con distintos bloques 
temáticos y ambientaciones de 
trabajos en miniatura, mostrará 
la obra de artistas en su mayoría 
aficionados alcalaínos. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 18'00 a 21 '00 h. 
Lunes, cerrado. 

CAPlllA DEl llDIR 
(Plaza de Ceivantes) 

Hasta el 5 de Septiembre 

Circuitos ·91 
de Anes Plásticas 

V f1tagrafía 
Después de amplio periplo por 
distintas ciudades de España y 
diversos centros culturales de 
Alemania e Italia llega a Alcalá, 
donde será clausurada, la edi
ción anual de "Circuitos '99" de 
Artes Plásticas y Fotografía con 
las obras de los artistas seleccio
nados en esta convocatoria que 
promueve la Consejería de Edu
cación y Cultura de la CAM como 
apoyo y estímulo a la creación 
más joven y vanguardista que se 
produce dentro del ámbito de 
nuestra Comunidad. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

GUlllAWIRA 
ucea Caracense 
Septiembre y Octubre 

Lunes a viernes, 
de 10 a 14 h. 

"Ciencia v Técnica 
entre el Vieio 

v el Nuevo Mundo, 
siglos IV-11111" 

ARTICULOS PARA FIESTAS 
DISFRACES, ROPA FLAMENCA, TELAS Y COMPLEMENTOS 

11 •llr 111'1111111 A 105 
llillll V lllrlllJll -

_.111lllslll111In11.-s me¡ores precios 

t C/ii¿is{y 

n de agosto de 1999 

Cid Campeador, 8 (frente a comisaría) 
Telf.: 91 889 10 24 

ALCAIA DE HENARES 

PUERTA @e ladñl)) 
Tls.: ,, 889 21 SJ 

,,masn 
FU.: 9, 88J Q • 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .........•...•.•.....•.........•...•...•.•.••.•.... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ....•••..•.....•....•••..•.•.•.•..••..•.•.•.••.••..•..•.•.•. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Soclal .•.••..•..•........•..........••...•.•..••.•...•••...•..•••..•...••...••. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ...•....••..•.•..........•.•..............•. 061 
Centro Municipal de Salud •.•.•........••...•.•..•..•...•..•.••..••...•.•.••.•.... 91 888 54 91 
Policía Nacional.. ........•.••••.•.•....•...•...••...•....•......•...............•.••....•.....•...•.•.... 091 
Policía Municipal .•..•...•••....•.•.••.......•.•.....•...••....•..•.•.•..•.•..•.•••.....•.•......••....•. 092 
Guardia Civil .•....•.•........••...•.•••••...•....••.....•.......•.......•...•...•.•......... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..•..•........•...•.•..•••..•.•..•....••......•.•.•.... 062 
Bomberos ....••••....•..•...•..•.•...•••..•....•..•....•.•..•.....••.•.•...•.•...•...••.•••.• 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ..•.....•..••.....••••.•.•...••..•.•.••...•.•.••.....•••.•.. 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ...•...•.......•.•.•..•..•.....••.....••.••....••.• 91 882 21 88 / 79 
RENFE •.•.•..•....•....•...........•.............•..........•........••.....•..••...•.•.••..••.. 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos •..••.••..•••••..•...•...••.....•..••....••..••.•...••..•••.•....... 91 888 00 21 
Continental Auto •...•.......•.....•.......•...•......••.................•...••....•..... 91 888 16 22 
Cementerio ...••.•••..•.........•.•...•••.....•...•.•..•....••....••..••.•..•....•.•.••.•...• 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...•..•.••.•.•.•.•.....•...•.•..•.....•..............•.........•...... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ..•.••.....•...•...•.....•.....•.....•.••..•.....•....•.•.••..... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .•.•.....•..••.•........•..•..•..••.•..•••..•.•.•..•...• 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ......•. : ...•.......•.•.....•.......••..•....•.•...•••.• 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud •....•..•.•.•.•.....•....••..••.•.....•.•••.••.•.••......•.••.•... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ••.....•..•..•.............•..........•........•.•... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ..•.••.......•.....•....••...........•......•.•..••..••.•.••••... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ........•.....•..•..•.•......•..••..•....•..•.. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles •....•.................•..•............•..............• 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .•.•..•.............•.....•...•.•....•.•..•..•..•.••...•.•...• 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .•.......•....•..•.•.•.•.•.•.•.•..•.•...••••..••... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ., ............•..•.......•...•.......•.•...•.....•.... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer •....•....•......••.•••...••......•......• 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ••.....• 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey •.••.•...•••.•....•....•..•.•.•..•...•••...••.....•...• 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..•...•••.•.•...•.••..........•.....•••...•..•.•..•••.••.•...• 91 882 24 97 
OMIC •....•....•........•.•.••.....•.••••.•••.•.•...•................••.•...•.•..•.•..•...••.•...• 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .•.••..•..•...••..•........•..•.•.....••....•..••.......•..•...• 91 880 65 36 
Obispado •.•.•••..•.•...••••...••.••.•..•.•....•...••....•.•.•.•.•..•....••.•••...•.• 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo •.....•.••.•.•.....•...•..•••....•.•.•..••.•••.•.........•••••..•...• 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ................•......••................ 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .••.•.••.•... 91 881 34 61 
Archivo Municipal •••.......••.•.•••.•.•.......•.•..•....•.....••..•.•..•.•....•.•..•.... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................•..•......•..•....•••..•.•.••.••..• 91 881 70 4!l. 
Casa de la Entrevista •...•..•.•...•.••..•..•••...••...••.....•..•..........••....•...• 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..•....•.•..•......•..•...•.......•.•••••..• 91 885 40 00 
Hacienda •...•.••..•.•.••.•......••..•.•.....•.......•.•..•.••.•.....••..•.•..•....•.•.••.....• 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad •......•.........•.••........•..•. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ..•........••.••.....•..•........•..•.•..•..•...•.........•...•.....•..•• 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) •...•.•••..•.•..••.•• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) •.••.....••.•..•. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ..•..••....•....••..•...•••...•••.••.••... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .••..............•....•.••....•........••. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ......•.••..•.•.••.....••.•....... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SAllTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TEU.: 19491 28 28 02 - 28 7131 - e/ VllWDla Nanrn, 5y1 

Azll•eca lle lmns Hl9Wl.AJAIAJ 
.._ 44 Clra. lllllllll-UICEUM 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CHIES 

Programación del 27 de agosto al 2 de septiembre de 1999 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Wlld Wlld West". 
(Tolerada). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40 

Sala 2: "La ira". (18 años). 
Todos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Star Wars (La 
amenaza fantasma". (Tole
rada). Todos los días: 5'15, 
7'45 y 10'15. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "La novena puer
ta". (13 años). Todos los días: 
5'15, 7,45 y 10'15. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 5: "La novena puer
ta". (13 años) Todos los días: 
5'15, 7'45 y 10'15. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 6: "Notting Wll". 
(Tolerada). Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

---------@) ---------

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, Jun. 33'3 
Te16f. de Información: 883 18 04 

Sala 1: "Lisboa". Lunes, 
MartesyJueves: 17'15, 19'45 
y 22'30. Miércoles, Viernes, 
Sábado y Domingo: 17'15 y 
19'45. "Star Wars". Miérco
les, Viernes, Sábado y Do
mingo: 22'30. 

Sala 2: "Star Wars": 17'00, 
19'45 y 22'30. 

Sala 3: "Lobos de Was
hington": 17'30, 20'00 y 
22'45. 

Sala 4: "El diablo metió la 
mano": 17'45, 20'15 y 22'45. 

Sala 5: "Instinto": 17'15, 
20'00 y 22'15. 

---------@) ---------

MULTICINES CISNEROS 
Plua de loe Santoa NlñOI n• 5 

Telffono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "Resurrección". 
(18 años). Todos los días: 
17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Notting Bil1". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 3: "Wlld Wlld West". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 17'45 y 20'00. "Ra
venous". (18 años). Todos los 
días: 22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Puque Corredor) 

Cenbo Comen:ial Puque Conedor 
Tel6fono lnformaci6n: 

656 8110 

Sala 1: "Instinto". (Todos 
los públicos). Todos los 
días: 5'15, 7'45 y 10'15. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 2: "El diablo metió 
la mano". (pte. calificación). 
Todos los días: 6'00, 8'00 y 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'30. 

Sala 3: "Resurrección". 
(18 años). Todos los días: 
6'15, 8'30 y 10'45. Sábados 
y festivos: también a las 
4'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: l '00. 

Sala 4: "Notting Bil1". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 5: "La novena puer
ta". (Todos los públicos). 
Todos los días: 17'15, 19'50 
y 22'30. Viernes y Sábado, 
pase de madrugada: l '00. 

Sala 6: "Star Wars episo
dio l". (Todos los públicos). 
Viernes, Sábados y Domin
gos: 6'00, 8'35 y 11' 10. 
Sábados y festivos: también 
a las 3'30. 

Sala 7: "Wlld Wlld West". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'45. 

Sala 8: "Los lobos de 
Washington". (13 años). 
Todos los días: 6'05, 8'05 y 
10'05. Sábados y festivos: 
también a las 4'05. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'35. 

Sala 9: "Star Wars episo
dio 1". (Todos los públicos). 
Todos los días: 5'00, 7'45 y 
10'25. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 1'00. 

• • • • • 
Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sáb. , Fest. y Golfa: 800 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

625 ptas. 
Carnet Joven. Universitario y 

Mayores 65 años, 625 pts. 

Horario de Misas 
lverano 19991 en las parroquias 
e iglesias de Alcalá de Henares 

Parroquia/le.lesia Laborables R Sáb. y Vfsp. R Dominrros y Festivos 
Capilla .$. lldefonso (Alq. P. 
Gumiel 2\ 

Cerrada desde el 20 julio al 1 de septiembre 
Comunidad Polaca /Galo, 2' - - 1230 
Ermita N" s• del Val - - 13 len aoosto no havl 
Ermita Sta Lucía El 13 de cada mes 8,30 t (Comunidad -(Ten:ia, sin") a las 10 Polaca\ 
MncnitalP. Asturias 8mv6l 8m. v6l 12m. 
Hn.tnitalillo 11.1avnr. 461 815m. y8t. 815m· 8v9t. 830· 12; 13vBt. 
MM. Atiustinas IGalo. 2) L 7.30m· M MJV8m. 8m. 10m. 
MM.Berrwdas 12m. (Pza. Bem8rdas, 1) - -MM. Carmelitas llmaaen, 7\ 815m. v830l 815m. v830l 8,30· 12 V 8 30 l. 
MM. Carmelitas, 9m. 9m. 9m. 
llPm. Doctrinos 6l 
MM. Clarisas 18eatas, 5l 8m 8m. 9m. 
MM. Clarisas ISan~~o. 43\ Cerrado nnr obras 
MM. Clarisas ITrinidad, 7\ 830m. 830m. 11 m. 
¡MM Dominicas 

8m Bm. 11 m. 1 IEm"""inado, 16\ 
MM. Mercedarias 7,30m. 7,30m. 10,45 (Agosto no hay) ICtra. Meco sin"\ 
MM: Concepcionistas 7l 7t: 12 ; 7 t. ISta. úrsula 3\ 
N" Sª de Loreto (Barberán y Mt-Vn: 10 m. 81. 12m. Collar, sln"I 
N" s• del Val JvyVn: 8t. 8l 12m. 
IL~deF. 12l 
PP. Filipenses (Pza. P. 9m. y 7,30l 91. 11,30; 9 y 10 t. Lecanda, 4\ 
San Bartolomé (Paseo de 81. 8t 9,30; 12y8t. los Curas, 22l 
San Oia<x> (Luis de T OIT8S, 3) 8t 8l 10v 13 
San Francisco de Asís 8l 81. 10; 13y8l IAvda. RR. Cat61íc:os, 26 
San Isidro IOra. Alcalá, sJR'il MtMcJv: 8l 8l 10· 1230v8t. 
San José IRlo Guacl"""'"o, s/h") 730t 730t 9,30: 13 V 7,30 t. 
San Juan de Avila 7,30l 7,301. 11 ,30; 13 y 7,30 t. IRR. Uann<t sin"\ 
San Marcos (Gran Canal, i'I 7l 7l 11V12,30 Mag1sua1 - Catedral 10mvBt. 10m. vBl 9,30: 11 ; 12v Bt. 
Santa Maria la Mayor 10 (agosto no) 7,301.. 9,30; 12,30 y 7,30 t. (Libreros. 17} v7 30t 
Santiago Apóstol 10 y 8,301. 10y8,30t. 10; 12 y 8,30 t. 

·~2l 
Santo Anael <Luis M. D., s/n"l 81. 81. 10· 1130v13 
Virgen de Belén (Emlita MtyVn: 8t 81. 12 y 13 Stos. Nil\osl 

1.11 liJ Pilultl•• 
Jueves, 19 de agosto: 6 - 9 - 14 - 29 - 30 - 34 

C-24 R-9 
Saibado, 21 de agosto: 7 - 18 - 22 - 34 - 45 - 48 

C-36 R-9 

Domingo, 22 de agosto: 9 - 10 - 15 - 31 - 35 - 43 
C-41 R-0 

Bono l•J Loto 

Viernes, 20 de agosto: 18 - 26 - 31 - 33 - 34 - 42 
C-5 R-5 

Lunes, 23 de agosto: 1 7 - 24 - 25 - 30 - 41 - 42 
C-32 R-9 

Martes, 24 de agosto: 2 - 13 - 14 - 16 - 22 - 24 
C-28 R-1 

28 de agosto de t999 
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